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- El consejero se reunió con representantes de ASAJA

i Atover prande 2500 
’ milhies w intra la sequía 
.lés B

Hernández Perlines: la 
escasez de agua obliga a 
redoblar los esfuerzos

tác
lers El presidente regional de 
^0' ASAJA, Fernando Villena, 

señaló ayer tras la reunión 
mantenida con el consejero

5^-j de Agricultura, Mariano 
(,Q[ Maraver, que éste se ha 

comprometido a presentar 
un escrito en el que figure

Dan: el montante de los presu- 
van puestos contemplados para 
let el 96 de la Junta para la 
Iel(f sequía, 
arti' ■

Villena manifestó que en el 
’ ‘ escrito quedarán determinadas 

las ayudas destinadas a la recu- 
II peración del viñedo contempla- 
^(^' do en el Plan de Lucha contra 

la Sequía, así como el grado de 
compromiso de la Junta en el 

,jj^ desenlacede este plan. Porrne- 
0. dio de éste se contempla la re- 
^^¿ cuperación de 150.000 hectáreas 

de viñedo de la región dañados 
por la sequía, por lo que se hace 

1 necesario invertir 60.000 millo- 
J (Pág. 3)

Y 1 

<1

Fernando Villena, presidente regional de ASAJA.

La «escasez de agua nos 
obliga a redoblar esfuerzos en 
esta materia y, en ese senti
do, haremos un planteamien
to de anticipar más él Plan de 
Depuración de Castilla-La 
Mancha», dijo ayer el conse
jero de Obras Públicas cas
tellano-manchego, Isidro Her
nández Perlines.

Este responsable, que asis
te a la Conferencia Sectorial 
de Medio Ambiente, que se 
celebra en el Monasterio 
riojano de San Millán de la 
Cogolla, señaló que Castilla- 
La Mancha tiene especial 
interés en el tema de la depu
ración de aguas residuales. 
Asimismo, precisó que, «aun
que estamos en altos niveles 
de ejecución de nuestro Plan 
de Saneamiento, que son acep
tables porque estamos con casi

dos años de anticipación so
bre la directiva comunitaria, 
entendemos que hay muchas 
zonas en Castilla-La Mancha 
donde tenemos que avanzar». 
También agregó el conseje
ro que «no tenemos criterios 
discrepantes en cuanto al 
proyecto de ley en materia de 
aguas residuales» y «creemos 
que tal como está,redactado 
el texto, las Comunidades Au
tónomas tienen garantizados 
sus niveles competenciales 
para declarar las ordena
ciones urbanas que se puedan 
establecer con los Ayunta
mientos y, en esa reordena
ción urbana, se establecen las 
normas de saneamiento, por 
lo que no es discordante».

(Pág. 17)

Agricultura exige 
cambios importantes 
en la OCM de frutas 
y hortalizas

(Pág.7)

Vecinos de 
Alcobendas se 
concentran en honor 
de Anabel Segura 

<Pág.35)

Awifaiui AGUA

Anastasio López: Borrell se 
contradice con el trasvase

El delegado de la Junta en 
ho. n’^^?^ Real, Anastasio López 

Ramírez, considera que el minis
tro José Borrel 1 se contradice «si 
a estas alturas desestima el pro- 
^^^to de trasvase del Tajo al 
yuadiana», que precisamente ha 

2 sido propuesto por la Confede
ración Hidrográfica del Guadia- 

(na, dependiente del MOPTMA.
En declaraciones, Anastasio 
Lopez Ramírez cree beneficioso, 
de todos modos, que el Ministe
rio plantee otras alternativas para 

do ™^tecer a la provincia de Ciu- 
ad Real, siempre que estas re

suelvan los problemas de agua que 
existen en estos momentos. López 
Ramírez se ha reunido esta ma- 
ñanacon el alcalde de Puertolla
no, Casimiro Sánchez, para bus
car una solución al suministro de 
aguaaeste municipio, que impi
de el funcionamiento normal de 
la industria. El delegado de la 
Junta en Ciudad Real opina que 
hay que conjugar el abastecimien
to desde la cuenca del Guadal
quivir con la del Guadiana para 
acabar con las restricciones.

(Pág, 3)
El delegado dice que el trasvase ha sido propuesto por la CHG. ARCHIVO

1

Bajó el consumo de agua. RUEDA

El suministro de 
agua a la capital, 
sin problemas en 
el fm de semana

El consumo de agua en Ciu
dad Real durante el fin de se
mana, primeros en los que ha 
habido un suministro durante 
las 24 horas después de un mes 
de restricciones, ha descendi
do con respecto al que se pro
ducía en fechas anteriores a los 
cortes.

(Pág.5)



Martes, 3 de actahre de 1995 AGENDA La Tribuni

HORARIO DE TRENES
OSEVILLA ■ mCOfíDOBA ■ PUEHTOLLANO ■ CIUDAD REAL ■ MADRID

(4) Sólo sábados y domingos

Info-Renfe 
22 02 02 LANZ. ^Kf LANZ. TALGO LANZ. TALGO LANZ. LANZ. 4VB 

(2) LANZ. TALGO LANZ. 41/f
(2)

LANZ. 
(4) TALGO

1 MADRID 8'15 9'40 10'00 11'40 13'01 13,45 14'00 16'45 18'30 18,35 20,45 21'35 22'35 22,35 22'45 00'15
ciuomL 7'20 8'43 9'05 10'43 (1) 

11'56 12,50 12'58 15'50 17'35 17,42 19,50 20'10 21'42 21,42 21'50 (2) 
23'12

1 pumM 7'00 8'27 8'45 ,10'27 (1) 
11'39 12,30 12'41 15'30 17'15 17,26 19,30 20'05 21'26 21,26 21'30 (2) 

22'55

7'43 9'43 10'47 11'52 16'43 XJ^E 19'21
ííS^E

20'43 X5^e 22'06
|sfW¿U

7'00 9'00 9'40 X^E 16,00 X^E 18'10 20,00
|H(/aE4 J^E X^£ X^E X^E 17'05 X^E X^ A^

Xí^E Xí^E 9'30 X^E X^E A^E 19'40
|C/1D/Z A^e aVí£ 8'00 A^E X^E 16'20 X^E Xí^E X^E X^E

(1) Este tren continua hasta Barcelona (2) No circula sábados (3) Diariamente sale de Ciudad Real, a las 23'45, un 
Talgo-cama con destino Barcelona.

MADRID ■ CIUDAD REAL ■ PUERTOLLANO ■ CORDOBA i>iMe/^i - SEVILLA CZ)

(1) Este tren procede de Barcelona

Info-Renfe
22 02 02 AVE LANZ. 4Vf LANZ. TALGO LANZ. LANZ.

4Fe 
(3) TALGO LANZ. TALGO LANZ. 4V£ LANZ.

|m;1DO 7'00 7,00 9'00 9'15 10'00 13'15 15'15 16,00 16'05 17,15 18'15 19'30 21'00 22'15
CWADNEAL 7'51 7,51 9,49 .10'06 11'01 14'06 16'06 16,49

(1) 
17'05 18,06 19'31 20'21 21'49 23'04

puEmno 8'08 8,10 10,05 10'25 11'18 14'25 16'25 17,05
(1) 

17'23 18,25 19'48 20'40 22'05 23'25
|C0/7D0S4 8'57 aY?e 10,52 .^E 12'08 .X^E .^E 17,52 18'12 X^E 20'38 A^E 22'52 X^E
|SEF/ÍM

9'40 X^E 11,35 .^E 13'25 .Í^E 18,35 19'20 >i5^E X^E ^^E 23'35 .^^

HUELVA JS^E /^^ X^E X^E 14'35 X^E X^E /^E X^E aY^e A^E X^E
MALAGA X^í^Sí X^e 14'45 X^E X^E Xí^E X^E X^E (2) 

22’55 X^E Xí^E X^E
CADIZ .^^ E X^E <^^ 15'00 X^E Xí^E a'^k 21'05 .X^ X^E A^E ^E

(2) Durante el verano, este Talgo, continua hasta Fuengirola. (3) Excepto sábados.

SOLEADO

TORMENTA

EL TIEMPO EN LA CAPITAL
PRESION: 710,7 MM.
ESTADO DEL CIELO; Nuboso. 
DIRECCION Y VELOCIDAD 
DEL VIENTO: En calma.
MAXIMA; 27,6°
MINIMA: 15,6°
HUMEDAD: 39%
EVAPORACION; 3,1 MM.

LLUVIA

©BOO CALEFACCION
^^ Segadores. 12 - Polg. Ind. La Estrella - Telí.; 24 17 41 / 24 17 89 - 13.170 MIGUELTURRA 

rd5iUdl rC¡C¿, J.L. Telf.: 81 43 93 CARRION DE CALATRAVA

BONOLOTO PRIMITIVA CUPON DE LA ONCE

HORARIO DE AUTOBUSES
AGUDO...........................................
ALBACETE ...................................
(de lunes a sábados no festivos)
ALBALADEJO...........
ALMADEN ..................
ALCAZAR....................
ALDEA DEL REY .....
ALMAGRO..................
ALMODOVAR...........
ARGAM. CVA.............
AZUAGA......................
BARCELONA (L-S) .
(DOMINGOS)..............
CABEZA BUEY.........
CHILLON.....................
CORDOBA...................  
DAIMIEL....................... ’
EL CRISTO..................
FUENTE EL FRESNO 
HERENCIA.................. 
HORCAJO..................... 
INFANTES...................
JAEN..............................

.............................13,00 -
1 1,00 -12,1.5 -15,00 -
............................09,30 -

O
C

15,00
17,00
18,00
14,00
13,20

...07,00 - 12,30 -13,00 -14,00 -17,00 -19,00 
.................................. 1 1,00 -13,00 -15,00 -19,00 
.... 08,30 -1 1,00 -13,30 -15,00 -16,4.5 -19,30 
......................................................................... 1 1,00
............................................................................21,20 
........................................................................... 19,25 
............................................................. 12,1.5 -18,00 
............................................... 1 1,00 -12,1,5 -18,00
............................................................................ 1 1,00

07,00 -09,30 -1 1,00 -13,00 -14,00 -17,00 -18,30 -19,30
...................................................................................................13,00
-............................08,00-09,30 -1 1,00 -14,00 -18,30 -19,00
....................................................................................09,30 -14,00
..........................  15,30
......................... 13,00 -17,00 •

(de lunes a viernes no festivos) 
LOS CORTIJOS...........................  
LA SOLANA................................. 
(de lunes a viernes)....................  
LA SOLANA...............■.................. 
(sábados)......................................... 
MADRID.......................................  
(domingos y festivos).................  
MANZANARES..........................
MALAGON........
NAVALPINQ.....
PEDRO MUÑOZ 
PIEDRABUENA

09,30
14,30

13,30 -15,00 18,30

.........................................................15,00
07,00 -09,30 -1 1,00 -14,00 -16,30
..........................................09,00 -18,00

13,00 -14,00 -17,00 
08,00 -09,30 -11,00 -13,00 -14,00 -14,30 -18,30 -19,00

PORZUNA .................................................
POZOBLANCO..........................................
POZUELO-ALDEA..................................
DEL REY-CALZADA ............................
GRANATULA-CALZADA ...................
GRANATULA-VISO-ALMURADIEL

........................................................15,30 

.........................................09,30 -14,00
I 1,00 -13,00 -15,30 -18,00 -19,1,5 

13,00 -15,30 -18,15 - I 1,00 
..................................................... -1 1,00

18.15
19,15

16 12 12

10

15

Lunes 25 22.427
Martes 26 23.751
Miércoles 27 22.553
Jueves 28 61.760
Viernes 29 94.458

29 16* 24 17 36 12
30 26 16

391 28

23 47

26/09/95

9 25
R C
4 20

27/09/95 29/09/95

38 16

1

R ^C
5 26

42
R C
9 35

28/09/96 30/09/95

OINICIE
39.076

T OCASO, SA.
’ Seguros y Reaseguros

Elisa Cíenclrero, 9 
(Esquina Jacinto) 

Teléfono: 25 58 VO 
13004 CIUDAD REAL

PUERTOLLANO..................... .. ......
PUERTOLLANO-VALDEPENAS 
SOCUELLAMOS .............................  
SACERUELA............................. .......
TOLEDO..............................................  
TOMELLOSO............................. ......
TORRENUEVA.................................
VALENCIA.........................................
VILLARTA..........................................
VILLARRUBIA.................................
VALDEPEÑAS..................................

08,30 -1 1.00 -13,30 -15,00 -16,4.5 -19,30
....................................................... 07,30 -14,00

....................................................................14,00
......................................................................14,45 ■
......................................................................08,00
..........................................13,00 -14,00 -17,00
...................................................................... 14,00
......... :.......................................................... 09,30
...............................  14,00 -18,30
....................  09,30 -I 1,00 -14,00 -19,00
.......... .07,00 -12,30 -13,00 -17,00 -19,00

M

V lANATORIOCIUDADREAi
Í4,SERViCI0S-FUNERARI0S 
?* ; CIUDAD REAL” “
221415 - 231802/03 CiUDAD REÁ

FARMACIAS
CIUDAD REAL
HOY: PILAR LOPEZ. M“ 
Cristina, 5.
MAÑANA: JUAN SANCHEZ.
Ronda Cva. S/N.
ALCAZAR DE SAN JUAN
HOY: CRISTINA
MAZARRON. Castelar, 59. 
MAÑANA: FORTUNATA 
ORGANERO. Pl. Arenal, 20.
ALMADEN
HOY Y MAÑANA: MIGUEL
LOPEZ. E. Cavanillas, 12.
CAMPO DE CRIPTANA 
HOY: M“ JOSE NEIRA. M.
Manzanares, 12.
MAÑANA: VICTORIANO
DURAN. C. Monescillo, 2.
DAIMIEL
HOYY MAÑANA: RAMON
VILLALON. Estación, 7.
MANZANARES
HOY Y MAÑANA; CARMEN
RIVERA. Toledo, 17.
PUERTOLLANO
HOY; LUISA ALVARO. Pl.
Constitución.
MAÑANA; LUIS CORTES.
G. Capitán, 24.
SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: JUAN S.
ORTA. S. Francisco, 2.
LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: MIGUEL
L. FERNANDEZ.Carrera, 56.
TOMELLOSO
HOY: FERNANDO CAÑAS.
Alfonso XIII, 2.
MAÑANA: ANGEL
PENADES. V. Peñasco, 32.
VALDEPEÑAS
HOY: ALFONSO 
SANTAMARIA. S. Bermejo, 
22.
MAÑANA: GASPAR 
NARANJO. Cristo, 1.

CINES
CIUDAD REAL
CINES CASTILLO 1
Pases: 6. 8,15 y 10,30 
"ALERTA MAXIMA'
CINES CASTILLO 2
Pases: 6,05 y 8,20
"UN PASEO POR LAS NUBES
Unico pase: 10,35
"WATERWORLD"
CINES CASTILLO 3
Pases: 6,05, 8,20 y 10,35
"DOLORES CLAYBORE
(ECLIPES TOTAL)"
MARIA CRISTINA 1
Pases: 5,30, 8,10 y 10,45
"UNA CASA EN LAS AFUERAS'
MARIA CRISTINA 2
Pases: 5,30, 8,10 y 10,45
"EL PRIMER CABALLERO'

MARIA CRISTINA 3
Pases: 5,30, 8,10 y 10,45
"GUANTANAMERA"
PUERTOLLANO
MULTICINES ORTEGA 1
Pases: 8 y 10,30
"EL PRIMER CABALLERO
MULTICINES ORTEGA 2
Pases: 8 y 10,30
"CONGO"
MULTICINES ORTEGA 3

Pases: 8 y 10,30
"HERMANA, ¿PERO QUE HAS 
HECHO?" 
LA SOLANA
CINE CERVANTES
HOY NO HAY FUNCION
ALCAZAR DE SAN JUAN
CINECRISFEL
Pases: 6, 8,30 y 11
"EL PRIMER CABALLERO"
VALDEPEÑAS
CINE PARQUE
SALA A: P: 6, 7, Y 9, 11
"LA PRINCESA CISNE" Y

"PAREJA DE TRES"
SALA B: P: 6, 8,15 y 10,30
"MAREA ROJA"
MIGUELTURRA
CINE PAZ
HOY NO HAY FUNCION

Ó
 b
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ASAJA considera que el Gobierno 
de Castilla-La Mancha permanece 
cerrado respecto al incremento en 
ayudas por la sequía
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Deberá presentar esta semana, por escrito, el srado de compromiso de la Junta en el Plan de la Sequía

Maraver garantiza 2.500millones 
del presupuesto del 96 para la sequía

30 El consejero de Agricultura de la Junta de Comunidades de 
^5 Castilla-La Mancha, Mariano Maraver, se comprometió 
f)ó ayer ante el Comité Ejecutivo regional de ASA JA a presen

tar a lo largo de la semana un borrador del documento que 
¡5 detalle el montante de los presupuestos para el año 96 de la 
1^ Junta que están destinados a la recuperación del viñedo, 
lo contemplada en el Plan de lucha contra la Sequía de Castilla- 
ls' ' La Mancha.

JO Mónica ORMAECHEA
JO
^0 El presidente regional de

ASAJA, Fernando Villena, seña- 
ló ayer a LA TRIBUNA, tras 

'mantener una reunión de cerca 
de tres horas y media en Toledo

. con el consejero de Agricultura 
y Medio Ambiente de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 

REÁ Mancha, Mariano Maraver, en- 
cuentro en el que estuvo presen- 
te el presidente nacional de 
ASAJA, Pedro Barato, y el se- 

^ cretario provincial, Pedro Alco
lea, que el consejero se había 
comprometido a presentar un es
crito a lo largo de la semana en 
el que quede configurado el 
montante de los presupuestos 
contemplados para el ejercicio 
del 96 de la Junta para la Conse
jería de Agricultura. Y concre
tamente, queden determinadas las 
•ayudas destinadas para la recu
peración del viñedo contempla
do en el Plan de Lucha contra la 
Sequía, así como el grado de 

^AS compromiso de la Junta en el 
desenlace de este plan.

■ Por medio de este último se 
contempla la recuperación de 
150.000 hectáreas de viñedo de 

¿Castil la-La Mancha dañados por 

la sequía, por lo que se hace 
necesaria la inversión de 60.000 
millones para los próximos 5 años 
de los que el 25% se hace cargo 
el MAPA y la Consejería de 
Agricultura de la Junta y el 75% 
de las ayudas procedentes de la 
UE. "Maraver nos ha asegurado 
que en los presupuestos del 96 
está muy configurada esta parti
da. Independientemente de lo que 
ocurra en Bruselas con el Plan 
de la Sequía, Castilla-La Man
cha destinará más de 2.500 mi
llones de pesetas para el primer 
año, complementado por el 
MAPA y lo que se pueda lograr 
en Europa".

Fernando Villena destacó que 
serán un total de 14.000 los mi
llones que España destinará a las 
ayudas de la recuperación de 
viñedos. 7.000, proporcionados 
por la Consejería de Agricultu
ra y los otros 7.000 por el Mi
nisterio de Agricultura.

Muchas horas para pocos 
compromisos

Si bien ASAJA acogió lapro- 
puesta de Mariano Maraver, sus 
dirigentes al término de la reunión

1 O
Los agricultores continuarán con el encierro de Socuéllamos. RUEDA

no dejaron de mostrar la lenti
tud con la que se están desenca
denando los acontecimientos,, 
"van mucho más lento que las 
palabras que pronunciaba José 
Bono respecto a las ayudas que 
se debían otorgar". El presiden
te regional destacó que "todo lo 
que concierne a los presupues
tos del 96 no van como nos gus
taría y los días transcurren con 
rapidez".

El secretario regional de 
ASAJA, José María Fresneda, 
manifestó ayer en Toledo que el 
Gobierno de Castilla-La Mancha 

está cerrado respecto al incremen
to de las ayudas por la sequía y 
"no hay nada que hacer, ya que 
los presupuestos están cerrados 
y ajustados". ASAJA aseguró 
que "las soluciones tendrían que 
haber llegado hace tiempo y esta 
reunión ha sido demasiado lar
ga para los pocos compromisos 
que se han adquirido", por lo que 
anunció que continuarán con el 
encierro que mantienen desde 
hace más de 60 días en el Ayun
tamiento de Socuéllamos. Res
pecto a la instalación de pozos 
comunitarios, Fernando Villena 

señaló a este diario que Maraver 
indicó que una vez realizada la 
valoración de los daños por se
quía en los viñedos y cuando se 
disponga de una correcta valo
ración pedirá la ayuda del 
MOPTMA para el estudio de 
captación de agua para cultivo. 
Respecto al incremento de las 
ayudas por la pérdida de capaci
dad productiva, ASAJA señala 
que todavía hay visos de poder 
solucionar el problema. Podría 
estar destinado un 45% de las 
ayudas en apoyo a las mejoras 
de regadío y a la capacidad pro
ductiva, "contemplando 4.500 
millones el primer año 2.500 
estarían destinados a la recupe
ración de la viña en cuanto a la 
mejora de capacidad productiva 
y 2.000 a la mejora del regadío".

Por su parte, Maraver les 
aseguró que trasladarán al 
MOPTMA un estudio de las 
zonas más afectadas por la sequía 
para que puedan instalarse los 
pozos comunitarios, "que todos 
queremos siempre que no incre
menten el consumo de agua en 
la zona en el que están ubicados".

Según Maraver, están elabo
rando una normativa que les 
permita incidir en una 
reordenación del regadío, que 
llevará a tener más cultivos le
ñosos en riego, así como ahorrar 
más agua en cultivos tradiciona
les como el maíz y la alfalfa. 
Maraver añadió que "es mucho' 
el esfuerzo presupuestario que se 
hace al incluir en los presupues
tos de 1996 unos 7.000 millones 
de pesetas en el Plan de Lucha 
contra la Sequía".

iAnastasio López: Borrell se 
contradice con el trasvase

La Tribuna
------------------

El delegado de la Junta en 
^^‘^’’ Anastasio López 

^4 ^"^*^^2, considera que el minis- 
„ : tro José Borrell se contradice «si 

estas alturas desestima el pro- 
HlX^^^Q trasvase del Tajo al Í Guadiana», que precisamente ha 

sido propuesto por la Confede
ración Hidrográfica del Guadia
na, dependiente del MOPTMA. 
En declaraciones, Anastasio 
Lopez Ramírez cree beneficio

so, de todos modos, que el Mi
nisterio plantee otras alternati
vas para abastecer a la provincia 
de Ciudad Real, siempre que estas 
resuelvan los problemas de agua 
que existen en estos momentos. 
López Ramírez se ha reunido esta 
mañana con el alcalde de Puer
tollano, Casimiro Sánchez, para 
buscar una solución al suminis
tro de agua a este municipio, que 
impide el funcionamiento normal 
de la industria.

El delegado de la Junta en

Ciudad Real opina que hay que 
conjugar el abastecimiento des
de lacuencadel Guadalquivircon 
la del Guadiana para acabar con 
las restricciones.

Ciudad Real y Puertollano 
son las dos poblaciones de la 
provincia de Ciudad Real con 
mayores problemas en el abas
tecimiento de agua, por lo que 
López Ramírez considera este 
asunto prioritario «pues sin agua 
no hay nada, ni tan siquiera po
lítica». Anastasio López, delegado de Ciudad Real. ARCHIVO
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Se volverán a reunir todos los lunes para desbloquear la negociación del convenio colectivo del SCK h

Del Bui^o y el Comité de Empresa del OOé 1 
valoran positivamente su reunión de ayer i

Concha VICENTE

EI presidente del Consorcio 
para el Servicio Contra Incendios 
y Salvamento (SC1S) de Ciudad 
Real, Ramón del Burgo, mantu
vo ayer un primer contacto con 
los miembros del Comité de 
Empresa para empezar a nego
ciar el Convenio Colectivo del 
Consorcio, que lleva congelado 
cerca de dos años y afecta a más 
de 250 trabajadores.

La reunión fue calificada de 
positiva por ambas partes, aun
que, dada la extensión del con
venio colectivo, no se ha llega
do a ningún acuerdo puntual por 
lo que los encuentros seguirán ce
lebrándose todos los lunes a las 
diez de la mañana hasta la firma 
del convenio, que podría tener 
lugar a principios de diciembre.

Según explicó a este diario el 
miembro del Comité de Empre
sa, José Villalón, la plataforma 
reivindicativa sindical que plan
tean los representantes de los 
trabajadores incluyen la regula
ción de una tabla salarial, sin 
actualizar desde hace ocho años, 
y que implicaría la realización de 
un catálogo de puestos de traba
jo para adecuarlos a las nuevas 
circunstancias de los trabajado
res del SClS.

El plus de transporte

La plataforma de los represen
tantes de los trabajadores tam

bién incluye la transformación 
del actual plusde transporte que 
cobran los bomberos del Consor
cio, y por el que la empresa no 
cotiza a la Seguridad Social, por 
el de peligrosidad, toxicidad y 
nocturnidad.

Este cambio en el concepto del 
plus, y con el que Ramón del 
Burgo está de acuerdo, tal y como 
manifestó en la Asamblea del 
Consorcio celebrada el pasado 
viernes, obedece, según explicó 
Villalón, a que el plus de trans
porte era en su origen el de peli
grosidad pero en el año 89 la 
a nter i o r d i rece i ó n 1 o tra n sform ó 
con el fin de no tener que cotizar 
a la Seguridad Social y ahorrar
se, por aquel entonces 40 millo
nes pesetas, que ahora se han con
vertido en 60 millones de pese
tas.

Llamados a negociar por 
vez primera en 8 años

El miembro del Comité de 
Empresa valoró de forma muy 
positiva este encuentro, ya que 
"por primera vez en ocho años 
los representantes de los traba
jadores hemos sido llamados para 
que expongamos nuestras reivin
dicaciones".

José Villalón manifestó que 
Ramón del Burgo y el resto de la 
dirección del Consorcio "aparen
temente quieren cambiar la ima
gen del servicio que dejó la an
terior dirección", además de 
potenciar el servicio médico y
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Ramón del Burgo se reunirá todos los lunes con el Comité de Empresa hasta llegar a un acuerdo. A Rd uve-

dignificar los sueldos. No obs
tante, el representante de los tra
bajadores afirnió que es pronto 
para hacer una valoración defi
nitiva, para lo que habrá que 
esperar a que se firme el conve
nio.

A pesar de ello, José Villalón 

aseguró que de momento Del 
Burgo ha dado un paso a tener 
en cuenta, puesto que durante el 
Gobierno del anterior presiden
te de la Diputación Provincial de 
Ciudad Real, el socialista Fran
cisco Ureña, se realizaba la su
bida salarial en función de la

cuantía de los presupuestos, pre- 
viamente aprobados, sin tenereo 
cuenta la opinión o reivindica
ciones de los sindicatos.

La negociación permanece 
congelado desde el enero del 941 
cuando cumplió el 111 Convenio 
Colectivo.

El Congreso de la Abogacía Española aprobé
enmiendas de dos abogados de Ciudad Real

C. VICENTE

El decano del Colegio de 
Abogados, José Luis López de 
Sancho, se mostró muy satisfe
cho con la actividad real izada por 
los nueve abogados, más él diez, 
de la provincia de Ciudad Real 
durante su participación en el VI 
Congreso de la Abogacía Espa
ñola, celebrado en La Coruña la 
semana pasada.

Así, José Luis López de San
cho, destacó que el Congreso 
aprobó las enmiendas presenta
das Miguel Guzmán sobre la pro
hibición de hacer publicidad en 
laque los abogados incluyan los 
cargos públ icos que desempeñen 
o hayan desempeñados, y de Ja
vier Panadero en la que se criti
ca la falta de defensa del Conse
jo General de la Abogacía ante 
las instituciones públicas sobre 
temas relativos*al turno de ofi

cio, especialmente sobre las re
tribuciones económicas que per
ciben.

El resto de los abogados pro
cedentes de Ciudad Real, así 
como los del conjunto de la re
gión, también efectuaron, según 
López de Sancho, un importan
te trabajo repartidos en las cua
tro ponencias que integraban el 
Congreso.Ello se debe a que "te
níamos muy fresco el I Congre
so de la Abogacía Castellano- 
Manchega celebrada en Ciudad 
Real el año pasado -en el que se 
trataron dos de las ponencias del 
Congreso de La Coruña- y nos 
sirvió mucho para nuestras inter
venciones", señaló.

El acceso a la profesión

De las conclusiones aproba
das en el Congreso de la Aboga
cía Castel la-Manchega cabe des

tacar las relativas a la ponencia 
sobre el acceso a la profesión de 
abogado.

En este sentido, el decano de 
los abogados de Ciudad Real ex
plicó que se acordó que para ac
ceder a la abogacía los licencia
dos en Derecho deberán, en pri
mer lugar, aprobardos cursos de 
Escuela de Práctica Jurídica o 
bien superar un periodo de pa
santía de dos años.

Posteriormente, los licencia
dos deberían superar una prue
ba de capacitación profesional 
consistente en tres ejercicios -la 
resolución por escrito de dos 
casos prácticos, informar oral
mente sobre un supuesto de he
cho y resolver un supuesto 
deontológico- ante un tribunal 
integrado, además de por repre
sentantes del Consejo General de 
la Abogacía, del Consejo Regio
nal y del decano del Colegio de

Abogados correspondiente, por 
un miembro del Consejo Gene
ral del Poder Judicial y de la 
Universidad.

El decano del Colegio de 
Abogados de Ciudad Real ma
nifestó que para poder acceder a 
esta prueba no se establecerán 
previamente numerosos clausus, 
por lo que se quiebra el supues
to el corporativismo denuncia
do en algunas ocasiones.

Para que esta fórmula de ac
ceso a la profesión de la Aboga
cía sea obl igatoria debe serapro- 
bada por los poderes públicos, 
aunque, el Ministro de Justicia 
e Interior Juan Alberto Belloch, 
que clausuró el VI Congreso de 
la Abogacía Española, se mos
tró, en general, de acuerdo con 
su contenido, pero aseguró que 
también tendrá en cuenta la opi
nión a otros sectores afectados, 
como los estudiantes.

José Luis López de Sancho.

’ M.C.D.2022
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I .as reservas han sido suficientes para que hubiera un suministro durante las 24 horas del día

El gasto de agua durante el fin de semana, 
inferior al que se producía antes de los cortes

Francisco Javier PEÑA

El consumo de agua en Ciu
dad Real durante los días del fin 
de semana, primeros en los que 
ha habido un suministro durante 
las 24 horas después de un mes 
de restricciones, ha descendido 
con respecto al que se producía 
en esas fechas anteriores a los 
cortes.

Si antes de las restricciones 
se consumían alrededorde21.000 
metros cúbicos diarios, en este 
fin de semana en el día de mayor 
consumo, el viernes, no se llegó 
a los 20.000, mientras que en los 
otros dos días, el consumo fue de 
18.900 metros cúbicos, según 
inforrnó a este diario el concejal 
de Medio Ambiente, Gabriel 
Miguel.

El consumo medio de estos 
días, respectivamente, fue de 229, 
219 y 218 litros por segundo.

Por otra parte, las aportacio
nes procedentes de los pozos 
fueron de 192, 201 y 209 litros 

por segundo, lo que unido a las 
reservas acumuladas (una altura 
de 5,36 metros en los depósitos) 
han facilitado el que no se pro
dujeran problemas en el suminis
tro. Tras el fin de semana, la altura 
de agua en los depósitos se ha 
quedado en 4,19 metros.

El concejal de Medio Am
biente señaló que a lo largo de la 
semana controlarán la recupera
ción de los depósitos para vol
ver a suministrar las 24 horas de 
los días del próximo fin de se
mana. Gabriel Miguel dijo que, 
con las cifras de consumo y si no 
se producen fallos en los pozos, 
esto está asegurado.

Por otra parte, para el momen
to en que, por cantidad de agua 
aportada por los pozos, fuera 
posible el suministro completo, 
Gabriel Miguel dijo que se tiene 
pensado mantener las restriccio
nes en un horario nocturno (que 
podría ser de 0 horas a 6, o me
nos), para dar descanso a los po
zos y para mantener la tenden
cia al ahorro.

h
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La situación del abastecimiento de agua ha sido nórmal en el pasado fin de semana. RUED.A

ALCOHOLICOS ANONIMOS
Grupos SOLEDAD Y PUERTOLLANO

REUNIONES:

Lunes y Jueves en c/ Soledad, 13 

Martes y Viernes en c/ Soledad, 10
Todas las reuniones son a las 20:30 h.

Si tienes problemas con el alcohol, 
ALCOHOLICOS ANONIMOS puede ayudar. 
El alcoholismo no es un vicio, 
es una enfermedad.

Tfnos. 42 12 10 y 42 87 84 - PUERTOLLANO

VOLUNTARIADO
Centro de Toxicómanos 

Rehabilitados
ALBAÑILES, JARDINEROS, COCINEROS, 

CARPINTEROS, ELECTRICISTAS Y 

DOMADORES DE CABALLOS

SE OFRECE COMIDA Y ALOJAMIENTO

Tel. (91) 369 22 77

' ANTE UN TURBO DIESEL ASI, 
RECORDAMOS QUE LAS MULTAS 
POR EXCESO DE VELOCIDAD PUEDEN 
SUPERAR LAS.100.000 PTAS. .
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Realizará una encuesta para conocer la situación concreta de los autónomos

La OPA seguirá reivindicando la 
condición de interlocutor social

Francisco Javier PEÑA

El recién elegido presidente 
provincial de la Organización de 
Profesionales y Autónomos 
(OPA) de Ciudad Real, Román 
Pozuelo, que compareció ayer 
por primera vez tras la asam blea 
celebrada el pasado sábado, afir
mó que la OPA seguirá reivin
dicando la entrada en las insti
tuciones y la condición de 
interiocultor social, "para escu
char y ser oídos igual que lo son 
la CEOE y los sindicatos". Po
zuelo señaló en este sentido que 
los autónomos son los artífices 
del 65 por ciento del Producto 
Interior Bruto nacional, "y sin 
embargo no entramos en ningún 
foro de decisión".

En lo relativo a la provincia. 
Pozuelo señaló que existe una 
línea de diálogo con los repre
sentantes de las instituciones; 
concretó la petición de la OPA 
en la entrada en el PIP, como 
forma de plasmar en 1a realidad 
la mencionada reivindicación. 
Otro objetivo de ésta sería con
seguir convenios de colabora
ción con entidades financieras, 
similar al establecido con la Caja 
de Castilla-La Mancha.

Por otra parte, el dirigente de 
la OPA informó de la próxima 
realización de una encuesta en
tre los autónomos, con el obje
tivo de conocer la situación 
concreta: "Necesitamos saber 
muchas cosas del autónomo, para

M
S 
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El recién elegido presidente de OPA, Román Pozuelo, con José L. López González y Miguel Merino. RUEDA

luego ir a las- instituciones".
Román Pozuelo señaló que la 

OPA, tras haber pasado por los 
problemas de una organización 
joven, tiene un buen futuro, ya 
que constituirse en autónomo es 
cada vez una mejor salida para 
los que se encuentran en paro o 
tienen puestos de trabajo preca
rios. Añadió en este sentido que 
el autónomo tiene puestos de

trabajo fijos y estables.
El presidente de la OPÁ rei

teró la discrepancia sobre la 
obligatoriedad el pago de la cuota 
a la Cámara de Comercio, y se 
refirió a los problemas del sec
tor del comercio con las gran
des superficies. Sobre estas afir
mó que se necesita una reglamen
tación para controlar dónde se 
pueden instalar. Añadió que no 

es ético vender más barato de lo 
que compran, y que se deberían 
limitar las rebajas de estos cen
tros, así como los horarios, en 
una ley del comercio.

Por último, pidió quedos 
autónomos tengan acceso a ay Li
das para la reconversión deí 
sector del comercio, al igual que 
tienen otros profesionales de 
otros sectores.

Una pareja de ^ 
novios de Ciudad
Real gana un 1 
crucero de lujo poi J 
el Mediterráneo

La Tribuna t
La joven pareja de novios: C 

formada por Alfonso .José 
Montoro Catalán y Pilar 
Sánchez Izquierdo, vecinos def 
Ciudad Real y ambos de 26 años! 
de edad, ha sido la ganadora del 
premio de un crucero por el! 
Mediterráneo, valorado en másL t^ 
de medio millón de pesetas quer 3) 
la empresa Proservicios, orga- í^ 
nizádorade Feriboda, creó para ^^ 
aquellas parejas de novios que ’ •i'‘ 
fuesen a casarse este año y par< ''>'' 
ticipasen en un sencillo juegoi t^ 
consistente en completar uní Y 
planisferio mediante visitas, sin •‘’i 
ningúncompromisodecompra,:. C( 
a diversos establecimientos! 
comerciales de Ciudad Real yuen 
provincia. f de

El premio, que fue sorteado^ Cí 
el pasado sábado entre todos losf de 
planisferios entregados, les fuej 
comunicado personal mente ayer 
por el director provincial deu 
Proservicios, Antonio Mohino, 
a la pareja ganadora. Se da la? 
circunstancia de que Alfonso^ 

to 
pe 
ca 
aj 
a? 
qi

José y Pilar Sánchez, agente! P^ 
comercial él y profesora de; °^ 
EGB,enparo,ellá,vanacasarse| 
el próximo día 12 y que ya te-^ 
nían elegido su viaje de novios ’̂. P^
a Canarias, que van a sustituiré 
porel crucero, de nuevedíasde, . p 
duración y en camarote de Iujo.„- 
AI margen de este premio,r 
Proservicios concedió dos de^ - 
150.000 pesetas a otras tantas^ ' 
parejas de novios en los meses^ 
de mayo y agosto, respectivarC 
mente, dentro de lo estipulado?^, 
en las bases del juego "Riitaé^ 
novios", en el que han partici-^' 
pado casi un centenar de pare-;,,, 
jas de novios. p

DON QUIJOTE DE LA MANCHA

DE" EL INGENIOSO HIDALGO

DE LOS FASCICULOS

COLECCIONISTAS

A TODOS LOS

de 100 
contra

llame por teléfono al 21 53 01 (Srta. Encarni), para conseguirlo,’ al precio 
ptas./fascículo. Si vive fuera de Ciudad Real, el envió le será realizado 
reembolso.

Si Vd. ha comenzado tarde a coleccionar los 50 fascículos que de la inmortal obra de 
Miguel de Cervantes, "El Ingenioso Hidalgo Don Quijote de La Mancha", regala LA 
TRIBUNA, gracias al patrocinio de AVE, ahora puede obtenerlos con toda 
comodidad.

Basta que se pase por nuestras oficinas en Pza. del Pilar, 7, en Ciudad Real, ó

!
hi

 f
ii®

^

ÍÍÍMÍlíiffy iiiMMWf<a!

ü NO LO OLVIDE »: CONSIGA GRATIS, TODOS LOS MARTES Y 
VIERNES, EL QUIJOTE QUE REGALAN

LaTribuna

Peluquero 's Unisex' <

Estilo, belleza y moda del cabello.
Moldeadores, ahuecadores, 

tinturas, cortes de estilo,? 
recogidos de novia, 

tratamientos capilares.^

PuertaJéAlarcos,4-PA
Teléfono 21 42 91
CIUDADREAL

c/Refi^,P^
Teléfono 22 24 Ti 
CIUDAD REAL,

CUw Coello, 2G 
Teléfono 80 80 Si 
LOS CORTIJOS 

(C. Real)

Sábados tarde y Domingos.

1

M.C.D.2022



La Tribuna CIUDAD REAL Martesf 3 de octubre de 1995

Salinas se mostró en desacuerdo con la exclusión de productos manchegos del régimen de retiradas

or La Consejería de Agrícultura exige cambios
5 sustanciales en la OCM de frutas y hortalizas
¡lar
; de^
'^OSE 
delL
- eir El viceconsejero de Agricul- 
nás^Lira, Antonio Salinas, explicó 
juer ay®** ^’J® s*-’ departamento inten- 
ga? tará incluir modificacionessus- 
aP3 tanciales en el proyecto de refor- 
;jiie - madela organización común de

La Tribuna

lai-í 
"gOt 

un- 
sin' 
ira,: 
tos!

mercado (OCM) de frutas y hor
talizas propuesto por Bruselas 
y que será debatido mañana 
miércoles por el Colegio de 
Comisiarios.

Salinas se mostró totalmente
il yLen desacuerdo con la exclusión 

f de los productos específicos de 
idoL Castilla-La Mancha del régimen
losf de retiradas, «ya que están suje- 

fygi tos a una demanda rígida y de
penden de una climatología muyyer'

jj. característica». Indicó que los 
ajos, champiñones, melones yno,

j |g:. azafran, entre otros cultivos, han - 
quedado fuera de la normativa.ISOf 

nte; 
dei 

jsei 
te-.

por lo que se exigirá su intro
ducción inmediata, además del 
mantenimiento de mecanismos 
de salvaguardias contra las im-

¡osf portaciones de terceros países.
11 ¡rv- 
; de' 
ijo-

Señaló además que el proyecto 
de OCM no es definitivo y ex
presó su confianza en que las au
toridades comunitarias acepten 
la inclusión de peticiones antes 
de que sea aprobado por el Con
sejo de Ministros de Agricultu
ra.

La Consejería de Agricultu
ra castellano-manchega aboga
rá en este tiempo por la amplia
ción del periodo transitorio para 
la adaptación del sector en or
ganización de productores de 
frutas y hortalizas (OPFH), así 
como la incorporación de progra
mas regionales de ayudas al 
sector con el fin de mejorar la 
competitividad de cara a los 
países terceros.

El viceconsejero de Agricul
tura expresó también su profun
do desacuerdo con la propuesta 
comunitaria de cofinanciar la 
reforma,»porque debe ser total
mente subvencionada con fondos 
comunitarios, al igual que se ha 
hecho con otros sector produc
tivos».

El proyecto de la OCM de frutas y hortalizas todavía no es definitivo.

M
e
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La Consejería de Agricultura exigirá la introducción de los 
productos de Castilla-La Mancha en la normativa
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HOTEL PARAISO es el fruto de un estudio de lais necesidades de nuestros clientes, 
concibiendo nuestras instalaciones dentro del mayor lujo y comodidad exigible.

HOTEL PARAISO marca un ESTILO PROPIO EN CALIDAD Y TRATO 
PROFESIONAL, mimando los detalles y superándose día a día.

Como referencia les hacemos mención de algunas de las características 
hotel:

del

1'
■“4

Í

- Hotel de nueva contmeción.
- Categoría de tres estrellas.
- 42 habitaciones dobles.
- Todas las habitaciones exteriores.
- Teléfonos con linea directa.
- Servicios de fax, fotocopias, plastificador 
documentos.
- TV con mando a distamcia.
- Doble antena parabólica.
- Hilo musical.
- Climatización independiente.
- Secador de pelo en el baño.
- Párking subterráneo.
- Cañad +

de

Además ponemos a su disposición;

CTRA. PUERTOLLANO N« 20
Teléfono: 21 06 06 

CIUDAD REAL
¿B

de

r :

fü
Máster Internacional a lo Gostronomic 

1W4

“ OaUrof>otruc ^ogionol

- /AecO «¡eculivo

• Corto idedd

- Menú de! dio

» Una cafetería-salón social.
** Amplios salones para convenciones o comidas
negocios con capacidad desde 100 hasta 750 personas.
- Nuestro Restaurante SANDALO, premiado con el 
AIASTER INTERNACIONAL A LA GASTRONOMIA 
1994.
- MENCION DE HONOR A LA PROMOCION DE LA 
GASTRONOMIA MANCHEGA, AÑOS 1994-95.

Todo con el mejor servicio hacia ustedes, dándoles 
un trato personal y esmerado.
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Se realizarán servicios de tipo informativo, así como jurídicos y psicolósicos-

La capital ya cuenta con delegación 
de la Oficina del Defensor del Soldado

Concha VICENTE

Ofrecer información y cubrir 
las demandas tanto jurídicas 
como psicológicas de los jóve
nes en edad de prestar el servi
cio militar obligatorio y de los 
que se encuentren cumpliéndo
lo, así como de los objetores de 
conciencia que han optado por 
la prestación social sustitutoria 
son las funciones de la organi
zación no gubernamental de la 
Oficina del Defensor del Soldado 
(ODS), que a partir de hoy, y tras 
la firma de un convenio con el 
Ayuntamiento de la capital, 
cuenta con una delegación en 
Ciudad Real.

El presidente de la ODS, 
Francisco Castañón, que junto 
con el concejal de Juventud de 
la Corporación local, Enrique 
Belda, presentaron el contenido 
del convenio en rueda de pren
sa, explicó que ladelegación de 
Ciudad Real ofrecerá un triple 
servicio.

Por un lado, realizará una 
labor informativa dirigida a to
dos los jóvenes en edad de pres
tar el servicio militar obligato
rio antes y después de su incor
poración y de los objetores de 
conciencia.

Gabinete jurídico

Asimismo, la delegación 
contará con un gabinete jurídi
co donde expertos en legislación 
militar atenderán desde proble
mas generados por el abandono 
de destino hasta la reclamación 
de indemnizaciones por acciden
tes dentro de los cuarteles. Para 
el cumplimiento de este servi-

FETE-UGT denuncia la falta de 
contratos de personal laboral

La Tribuna

La Federación de Trabajado- 
res de la Enseñanza (FETE) del 
sindicato LIGT denunciaen una 
nota de prensa remitida a este 
diario lafaltadedisposición del 
Ministerio de Educación y Cien
cia (MEC) para dotar los cen
tros educativos de la provincia 
de Ciudad Real del personal la
boral necesario, situación que se 
prolonga desde dos años, que po
dría deri var en perjuicio de la hi
giene y seguridad de los alum
nos.

LaFETEexplicaque,conuna 
clara intención de ahorrar, el 
MEC no está cubriendo las pla
zas vacantes de ordenanzas, lim

Enrique Belda y Francisco Castañón durante la presentación del convenio. RUEDA

cios la ODS cuenta con una red 
de abogados distribuidos por 
todo el territorio nacional, por 
lo que cualquier soldado u ob
jetor de Ciudad Real tendrá 
garantizada la asistencia jurídi
ca, independientemente del lu
gar del país donde se encuentre 
prestando su servicio.

Finalmente, la delegación 
estará dotada de un gabinete 
psicológico destinado a atender 
los problemas derivados de la 
incapacidad psíquica o de in
adaptación, principalmente de 
los soldados.

Pero, además, y según 

piadores, mozos, entre otras, que 
se van produciendo o creando 
bien por jubilaciones, bajas 
médicas o por ser de nueva crea
ción, lo que está produciendo, 
además de repercutir negativa- 
mente en la higiene y seguridad 
de los alumnos, una sobrecarga 
de trabajo y responsabilidad en 
el cumplimiento de las funcio
nes de los trabajadores.

Así, el sindicato pone como 
ejemplo la situación de la Escue
la Hogar de Villar del Pozo, 
donde con el consentimiento del 
director provincial del MEC, 
Angel López, ef trabajo de tres 
limpiadoras lo está realizando 
una sola.

Esta falta de contratación de

Castañón, «para que el conve
nio sea dinámico no nos queda
remos en estos», ya que se im
partirán conferencias y charlas 
en institutos, facultades, asocia
ciones juveniles, y otras orga
nizaciones donde losjóvenes se 
encuentran habitualmente.

También se elaborará un fo
lleto informativo sobre todos los 
aspectos del servicio militar y 
prestación social sustitutoria 
para repartir entre los jóvenes, 
que se irá actualizando a medi
da que cambie la legislación 
vigente en dicha materia.

La sede de la delegación de 

personal laboral, además, reper
cute en la movilidad de estos 
trabajadores de un centro para 
otro en un intento de paliar la 
situación, y que se da en más del 
70 por ciento de la Enseñanza 
provincial.

Según la FETE, esta actitud 
"cicatera y de irresponsabil idad" 
incumple un artículo del V Con
venio Colectivo Laboral, respec
to a la provisión de vacantes.

Ante el deterioro que produ
ce en la calidad de la enseñanza 
"creemos que el Ministerio está 
proporcionando una estrategia 
para justificar una posible 
privatización de estos servicios 
laborales, algo que no tendría 
justificación alguna ante la so

la ODS en Ciudad Real estará 
ubicada de forma temporal en la 
Concejal ía de Juventud e Infan
cia del Ayuntamiento capitali
no -Centro Joven de Nuevas 
Tecnologías- «puesto que al ser 
un servicio independiente del 
Ayuntamiento -manifestó Enri
que Belda- es conveniente que 
tenga un espacio a parte».

El convenio, señaló el respon
sable del área de Juventud, ten
drá un periodo de duración de 
un año con posibilidad de ser pro
rrogado y supone una inversión 
para el Ayuntamiento de Ciudad 
Real de 1.600.000 pesetas.

ciedad, pero si la tendría para el 
MEC por razones económicas": 
reducir el déficit a toda costa.

Así, y ante "la grotesca pa
rodia escenificada por el MEC 
exigimos desde la FJETE-UGT 
que se retome el impulso y el 
talante de responsabilidad que 
venía presidiendo y demostran
do entre los años 1985-1990, en 
beneficio de la calidad de la en
señanza.

Esperemos que no sea dema
siado tarde, y que lo más reca
paciten sensatamente y se pon
ga fin a tanto y tan grave des
propósito", concluye el cornu- 
nicado remitido por la Federa
ción de Trabajadores de la En
señanza de UGT.

El MEC regula 
las garantías de 
los alumnos de 1 
ser evaluados de , 
forma objetiva

La Tribuna E

El Ministerio de Educación Í 
y Ciencia (MEC) ha hecho pú- 
blica en el Boletín Oficial del ' 
Espado (BOE) del 20 del pasa- * 
do mes de septiembre una Or- [- 
den que regulad procedimien
to para garantizar el derecho de 
los alumnos de Educación Se-1 
cundaria ' Obligatoria yF 
Ballicheratoaquesu rendimien- i 
to escolar sea evaluado confor- f 
me a criterios objetivos. [

Según una nota remitida por E 
la Dirección Provincial del | 
Ministerio de Educación y Cien-1 
cia, la orden recientemente f 
publicada desarrolla el derecho f 
que tienen todos los alumnos a | 
ser evaluados conforme a cri-1 
terios objetivos y establece las 1 
condiciones que garanticen la 
objetividad. ¿

Laorden,además incluyeel | 
procedimiento por el que los | 
alumnos, sus padres o tutores | 
pueden solicitar aclaraciones a | 
los profesores a cerca de las in-1 
formaciones sobre el proceso de I 
aprendizaje que reciben o pre-1 
sentar reclamaciones contra las 1 
calificaciones o decisiones se I 
adpoten al final de un ciclo o 1 
curso como resultado del pro-1 
ceso de evaluación. I

Según la explica la nota de I 
prensa remitida por la Dirección I 
Provincial del MEC, la regula-1 
ción también sanciona y dacon-1 
tinuidadalosprocemientosque I 
actualmente los centros emplean | 
para garantizar el derecho de los | 
alumnos a ser evaluados me- I 
diante criterios objetivos, ade- j 
más de establecer como ámbi
to para el procedimiento^de 
revisión de las decisiones de 
promoción o titulación adopta
das para los alumnos de Edu
cación Secundaria al propio 
centro.

Los alumnos, padres, y tu
tores, en su caso, recibirán toda 
la información que garanticeel 
derecho a la evaluación confor
me a criterios objetivos, así 
como podrán solicitar cuanta.s 
aclaraciones-consideren preci
sas acerca de la valoración que 
se realice sobre el proceso de 
aprendizaje, y de las califica
ciones o decisiones que se adop
ten.

La Dirección Provincial del 
Ministerio de Educación y Cien
cia también informa que los pa
dres, alumnos o tutores podrán 
solicitar por escrito la revisión 
de lacaliñcación odecisión que 
se adopta por parte de los pro
fesores del centro de enseñan
za.

En caso de que, tras el pro
ceso de revisión en el centro de 
enseñana, continúe el desacuer
do con la calificación final, el 
interesado, sus padres o tutores, 
podrá solicitar por escrito al di
rector del centro de educación 
que eleve la reclamación a la Di
rección Provincial del Ministe
rio de Educación y Ciencia.

La resolución de esta recla
mación podrá fin a la vía- 
adminsitrativa. , ¿



Martes, 3 de octubre de 1995Javier Vicario es baja en la comisión 
de gobierno, mientras que Fernández 
Pacheco ha presentado su dimisión 
como concejal a PimOLM

I

a

La marcha del concejal de Juventud se suma a la ya anunciada de Fernández Pacheco

Remodelacion de la comisión de 
gobierno tras la baja de Vicario
El alcalde de Puertollano, Casimiro Sánchez 
Calderón, ha procedido a la remodelación de la 
comisión de gobierno tras las bajas, por distintos 
motivos, de dos concejales: Juan Antonio 
Fernández Pacheco y Javier Vicario. El primero, 
dimite como concejal tras ser nombrado delegado

de la Consejería de Obras Públicas. El segundo, 
rechaza seguir en el órgano ejecutivo municipal 
por motivos "exclusivamente laborales”. Anto
nio Rodríguez se convierte en'elprimer teniente 
de alcalde, mientras que Mariano Rodríguez y 
Eusebia Hidalgo entran a formar parte de la

comisión de gobierno. El hasta ahora concejal de 
Servicios Generales y Seguridad Ciudadana, Joa
quín Hermoso Murillo, se hace cargo de Bienes
tar Social, por lo que el grupo socialista pedirá la 
liberación de Hermoso Murillo, como estaba has
ta el momento Fernández Pacheco.

Luis RESOLA

El Ayuntamiento de Puerto
llano continúa sin estabilizarse 
tras el paréntesis vacacional. A 
la nueva manera de gobernar (la 
oposición tiene mayoría), ahora 
hay que unir los cambios que se 
han producido en la comisión de 
gobierno (órgano ejecutivo de la 
institución).

La marcha de Juan Antonio 
Fernández Pacheco a Ciudad Real 
como delegado de la Consejería 
de Obras Públicas, y la baja de 
Javier Vicario (oficialmente, por 
motivos personales), han produ
cido cambios en el esquema eje
cutivo del Ayuntamiento, y la 
inclusión de dos concejales, 
Mariano Rodríguez y Eusebia 
Hidalgo, en la comisión dé go
bierno.

Juan Antonio Fernández 
Pacheco, hasta hace unas sema
nas concejal de Bienestar Social 
(con estatus de liberado), dejó 
vacante la concejalía, que desde 
el pasado viernes ocupa el con
cejal de Servicios Generales y 
Seguridad Ciudadana, Joaquín 
Hermoso Murillo.

Hermoso Murillo, miembro 
del PSOE desde 1993, se convier
te así en uno de los hombres con 
más influencia en la vida muni
cipal, al dirigir una de las 
concejalías más importantes 
(Personal), una de las que ma
yor presupuesto dispone (Bien
estar Social), y unade las que más 
contacto tiene con el ciudadano 
(Seguridad Ciudadana, de quien 
depende lapolicía local). El grupo 
socialista propondrá la liberación 
de Hermoso Murillo, quien, sin 
embargo, sólo es quinto tenien
te de alcalde.

La dimisión de Fernández 
Pacheco tendrá que seguir el trá
mite ordinario y pasar por el 
Pleno. Antes, su propio partido, 
el PSOE, tiene que aceptar su baja 
como concejal. A este respecto, 
Sánchez Calderón ha manifesta
do que se muestra partidario de 
9H^ 1*ngún concejal dure más de 
12 años con responsabilidades 
municipales.

Javier Vicario, concejal de 
Juventud, afirma que su baja, 
como miembro de la comisión de 
gobierno se trata de una decisión 
meditada, durante el verano.

B
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Javier Vicario, el primero por la derecha, causa baja en la comisión de gobierno. ARCHIVO

conjuntamente con el alcalde, 
Casimiro Sánchez Calderón. El 
hasta ahora miembro del "ejecu
tivo" dice que su marcha del 
órgano se debe, exclusivamen
te, a motivos personales: su tra
bajo en Repsol le impide asistir 

La ”sucesión" de Casimiro Sánchez
El alcalde de Puertollano, Casimiro Sánchez 

Calderón, ha insinuado, en varias ocasiones, en 
público, su intención de dejar la alcaldía. La 
última vez, en la fiesta del Acuartelamiento de 
la Policía Nacional, en la que comentó que 
desearía volver el año que viene, pero no como 
primer edil.

En otras ocasiones, ha comentado que el 
inicio del curso político se le está haciendo 
"cuesta arriba". Uno de los concejales mejor 
colocados para la "sucesión"es Antonio

Rodríguez, quien cuenta con un amplio 
predicamento entre el mundo sindical (es 
miembro de la UGT). El nombre de Joaquín 
Hermoso Murillo suena en las quinielas, en una 
hipotética marcha de Sánchez Calderón a la 
política nacional.

Por último, Felipe Monsalve es apoyado por 
otro sector del Partido Socialista, donde se le 
tiene por hombre de gran capacidad y talante 
negociador, aunque en su contra juega su edad 
(61 años).

a las reuniones de la comisión de 
gobierno (todos los miércoles por 
lamañana). Vicariodicesercons- 
ciente de que, de alguna mane
ra, ha quedado apartado de la 
toma de decisiones, pero expli
ca que, así como en las comisio

nes informativas tiene un susti
tuto en caso de no poder asistir 
por motivos laborales, en la co
misión de gobierno no hay sus
titutos, por lo que "teníamos que 
dar paso a otros concejales que 
sí podían asistir permanentemen

te" .Estos cambios han provoca
do, asimismo, una remodelación 
en la estructura de las tenencias 
de alcaldía. Tras la marcha de 
FernándezPacheco, ya ex primer 
teniente de alcalde, Antonio 
Rodríguez, concejal de Cultura, 
pasa a ser el "número?" munici
pal, ocupando la primera tenen
cia de alcaldía. Le sigue Eduar
do Martínez, concejal de Urba
nismo y ahora segundo teniente 
de alcalde. Estos dos concejales 
fueron incluidos en la lista del 
PSOE en las pasadas elecciones 
como independientes, pero am
bos han solicitado su entrada al 
partido en fechas recientes.

En los puestos séptimo y oc
tavo de la comisión de gobierno 
han entrado Mariano Rodríguez, 
concejal de Limpieza, y Eusebia 
Hidalgo, concejala de Integración 
Social, respectivamente.

Ó
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En la muestra se recoserá una relación de obras de los escultores que apoyan el proyecto del museo

Pepe Noja explico a los portavoces un
proyecto de exposición escultórica

Paqui CASADO

El artista Pepe Noja, autor del 
Monumento al Minero y promo
tor del proyecto presentado a 
nuestro Ayuntamiento del Mu
seo Escultórico al aire libre, pre
sentó ayer a los portavoces mu
nicipales laposibilidad de expo
ner en nuestra ciudad una mues
tra de obras de los distintos ar
tistas que están dispuestos a 
colaborar en la realización del 
Museo.

Esta exposición sería una 
muestra preliminar de esculturas 
medianas y pequeñas de la ma
yoría de los artistas. Aunque en 
un principio Noja pensó en or
ganizaría con unas ocho escul
turas este proyecto ha resultado 
de cuarenta, achacando el artis
ta su magnitud final al entusias
mo puesto al contactar con los 
diferentes escultores," máxime 
teniendo en cuenta las posibili
dades que ofrece Puertollano".

Aunque el autor de El Mine
ro ya había comentado con el 
alcalde la posibilidad de llevar a 
cabo esta exposición ayer man
tuvo una entrevista con los por
tavoces de los grupos de la opo
sición para darles cuenta de su 
proyecto.

El lugar pensado para exhi
bir las obras es la sala polivalente 
del nuevo Centro Cultural. Aun
que las condiciones tanto de es
pacio como de luz y sonido, para 
la ambientación acústica, son 
excelentes, la ocupación de este 

espacio cuenta con algunos in
convenientes que habrá que ir 
solventando en el caso de llevar 
a cabo la exposición. Tal es el 
caso de la falta de dotación de 
personal adscrito al Auditorio y 
que esta sala se encuentra en el 
tercer sótano, por lo que sería 
necesario utilizar varios métodos 
de difusión para dar a conocer el 
evento, tanto a nivel local como 
regional.

La muestra cuenta con el ali
ciente de ser la primera activi
dad de este tipo que llena el con
tenido del centro, además, según 
Noja, desde 1983 no se ha reali
zado una exposición de estas 
características en España, por lo 
que la exposición tendría reper
cusión nacional. También las 
obras que se expondrán serán de 
artistas de reconocido'renombre 
como es el caso de Pablo Serra
no, Luis Carucho, Carlos García 
Muela, Torres Rivera, 
Torreguardia y el mismo Noja, 
por citar algunos de los nombres 
apuntados en su agenda.

El artista también apuntó a los 
miembros portavoces de la opo
sición y al director del Museo, 
Raúl Menasalvas, lo interesante 
que sería el arropar este evento 
con una serie de actos que 
atrayera a la juventud y que lo
grara dar a la inauguración el 
carácter de excepcionalidad que 
tendría la muestra. Así propuso 
que el acto, que podría montar
se para mediados de noviembre, 
tuviera una participación mayo-

ARCHIVOPepe Noja quiere mostrar una selección de obras de escultores que participarían en el Museo.

1 
f

ritaria de niños y en él estuviera 
presente el fuego, con lo que se 
podría montar en la plazaMariana 
Pineda que da acceso al Audito
rio una fogata que estuviera ade
más iluminada por un foco de 
láser, todo ello ambientado con 
una música apropiada, y en el acto 

además se daría lectura a un 
manifiesto.

Tanto al PP como a IU la idea 
les ha parecido buena, aunque 
según la portavoz de IU habría 
que estudiar los costes y si la 
partida presupuestaria de Cultura 
da para realizaría.

Como posibles organizadores 
se ha apuntado el hacerla a tra
vés de Caja Madrid o algún otro 
organismo o empresaque quisiera 
participar en este acto. Hasta 
ahora los responsables munici
pales no se han pronunciado sobre 
el proyecto del museo.

La Sala Permanente de Minería quedó ayer
abierta en el Museo tras un año de recopilación

P.C.

Ayer quedó inaugurada en la 
planta baja del Museo Munici
pal la "Sala Permanente de Mi
nería", en la que se exhiben úti
les y herramientas usadas por los 
mineros de nuestra cuenca.

Al acto de presentación, ade
más de los miembros de la Cor
poración, acudieron personalida
des dela vidapúblicay social de 
la ciudad. Entre ellas estaba el 
actual director de Encasur, em
presa que explota parte de nues
tra cuenca minera a cielo abier
to.

Entre lós útiles expuestos se 
encuentran una gran variedad de 
barrenas, carburas, cascos, y otros 
materiales como guantes, cintu
rones, etc. y una pequeña selec
ción de fotografías y planos de 
los distintos pozos de mina que 
dieron auge económico a

Puertollano aprincipios de siglo, 
así como de los grupos de traba
jo de algunas de ellas. La mues
tra también recoge un óleo de 
Manuel Prior dedicado al mine
ro. Al tiempo que ha quedado 
abierta la sala, que será renova
da periódicamente con algunos 
otros elementos que se han de
jado en el fondo del Museo, se 
ha comenzado a distribuir la 
primera guía de la minería. Esta 
publicación se ha hecho en for
mado tebeo y relata la evolución 
de nuestra localidad y de la ac
tividad minera. La publicación 
de estas guías tendrá carácter 
trimestral y se ha hecho con idea 
de acercar a los más jóvenes esta 
etapa de nuestro pasado. Los 
dibujos, textos y diseño son de 
José Marchante Fernández.

La guía que se distribuirá en 
los colegios y centros educativos, 
además se podrá adquirir en el 

museo al precio de 200 pesetas. 
Esta publ icación se pretende que 
sirvan de complemento a los 
posibles visitantes de la sala, ya 
que, según el concejal de Cultu
ra, Antonio Rodríguez, "ya que 
a través del lenguaje directo del 
cómic se va explicando y recrean
do las diversas técnicas, útiles, 
procesos, etc. relacionados con 
la minería del carbón. También 
la publicación recoge la situación 
socioeconómica de la cuenca de 
Puertollano.

v'

Exposición etnológica

Ayer también quedó inaugu
rada en la primera planta una 
exposición etnológica de 
Puertollano en la que se mues
tran algunos útiles de labranza, 
y utensilios cotidianos. Esta 
exposición estará abierta hasta 
finales de mes. La sala recoge unnutrido numero de utensilios.

Í
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El portavoz del PP, Martínez del 
Carnero, afirma que llevan tal 
cantidad de mociones porque no son 
convocadas comisiones informativas ^g

»

Sesún el concejal popular Antonio León, que afirma que copian iniciativas

Valdepeñas.

"El PSOE pasará la prueba de los 
100 días con las chuletas del PP"

La larga duración y la riqueza de contenidos de la última 
sesión plenaria de la Corporación municipal de Valdepeñas, 
se debieron a la cantidad de proposiciones formuladas por 
los grupos de la oposición, según el portavoz del PP, Rafael 
Martínez del Carnero, pese a que el grupo de gobierno -dijo- 
qiiiera ver intenciones de oportunismo y crispación.

D. VALDEPEÑAS

Para el líder del grupo popu
lar, llevar tal cantidad de mocio
nes al Pleno, se debe a que las 
diferentes comisiones informa
tivas no son convocadas, de modo 
que mientras persista esta caren
cia de reuniones, los populares 
se mantendrán en las líneas de 
sembrar de propuestas los Ple
nos.

En laya habitual comparecen
cia de los concejales del PP, 
varios días después de la última 
sesión plenaria, el concejal An
tonio León insistió en destacar 
la propuesta planteada ante la 
Corporación, en el sentido de 
disponer una «línea de créditos 
o subvenciones puntuales» des
tinadas a sufragar al menos un 
20 por ciento del costo que figu
re en modernizar instalaciones y 
estructuras comerciales. En vis
ta de la crisis que afecta al pe
queño comercio local y a la cre
ciente competencia a la que ha 
de enfrentarse, los populares 
solicitaban además que el Ayun

tamiento no pase al cobro los 
honorarios por servicios técni
cos y jurídicos que obligatoria
mente efectúa en nuevos o 
remodelados establecimientos.

Pese a que el grupo de gobier
no apuntase la ilegalidad de una 
medida semejante, León advir
tió que siempre hay «mecanis
mos» de intervención para que, 
no dejando de ingresare! importe 
de las minutas por estos servi
cios, se subvencione paralela- 
mente y por otra vía el precio del 
recibo.

Estas y otras ideas del mismo 
tema quedaron «en el airej», en 
espera de este caso de escuchar 
un pronunciamiento de la comi
sión de comercio de la Asocia
ción de Empresarios, FECEVAL, 
que ya registró el correspondiente 
escrito de demandas. Por lo que 
se ve, señaló León, el grupo so
cialista anuncia como suyas al
gunas iniciativas ya planteadas 
por el PP, lo que induce a pensar 
que «el exámen de los cien días 
del gobierno socialista, lo van a 
aprobar con las chuletas, que

El PP presentó muchas mociones en el último Pleno. ARCHIVO

tienen del PP».
Para Martínez del Carnero una 

serie importante de promesas del 
grupo socialista, ha quedado 
reducido a simples «expresiones 
de campaña», sobre todo en lo 
tocante al medio ambiente, como 
quedó de manifiesto en las soli
citudes de eliminación del cas
co urbano y de extremar la lim
pieza viaria, pues «Valdepeñas 
siempre ha sido un pueblo lim
pio en la periferia y sucio en el 
centro».

Otras ideas que el portavoz del

PP subrayó proponían aumentar 
la dotación de contenedores, la 
creación de una «oficina verde» 
y de un consejo local del medio 
ambiente, además de api icar una 
acertada«política de solares, para 
que dejen de ser escombreras 
urbanas».

Iniciativas todas que no pue
den considerarse caras, dijo el 
concejal, en contraposición con 
otro proyecto, más ambicioso, 
para la construcción de una planta 
de tratamiento y reciclaje de 
residuos sólidos;

Prosigue el 
proyecto de 
''Juventud y 
servicios sociales"

D. V.

Dentro del IV Proyecto de 
Juventud y Servicios Socia
les que desarrollan las 
concejal ías de estas dos áreas 
municipales en el Ayunta
miento de Valdepeñas en los 
últimos meses, en breve dará 
comienzo un curso denomi
nado «Habilidades Socialesy 
Técnicas de Comunicación».

Dicha actividad tendrá una 
duración de 30 horas y se 
celebrará en el Centro de 
Servicios Sociales de 
Valdepeñas entre los días 23 
y 3 1 de octubre, de lunes a 
viernes en horario de tarde.

Las inscripciones se po
drán tramitar hasta el 16 de 
octubre en el Centro de Ser
vicios Sociales. La selección 
de participantes se hará aten
diendo al orden de inscripción 
y en caso de superarse el nú
mero de 25 alumnos, se ela
borará una lista de reserva.

El PP no considera costoso 
un centro para toxicómanos

D.V.

El concejal del PP, Miguel 
Angel del Olmo, encargado en 
su grupo de los asuntos relacio
nados con servicios sociales, 
indicó que la propuesta al Pleno 

la Corporación de poner en 
niarcha un centro de rehabilita
ción de toxicómanos y abrir un 
piso de acogida de menores, 
supondría una inversión global 

c25 millones de pesetas, de los 
Ane apenas tres mil iones saldrían 
d presupuesto municipal.

Ambas proposiciones queda- 
^n pendientes de estudio en la 

omisión Informativa de Servi
dos Sociales, que según Del 

1110, aún no ha sido convoca- 
n, después de más de tres me

ses del inicio de la legislatura.
Para este concejal, dedicado 

profesionalmente al «Proyecto 
Hombre» de rehabilitación de 
toxicómanos, instalar en 
Valdepeñas un centro de atención 
de drogodependientes, no costa
ría más allá de diez millones de 
pesetas y daría cabida a entre 20 
y 30 afectados de toda la comar
ca. El Ayuntamiento de 
Valdepeñas no aportaría más de 
dos o tres millones de pesetas y 
el resto vendría financiado por 
la Junta, la Diputación y ayun
tamientos de la zona interesados 
en el proyecto.

Por cuanto al centro de aco
gida de menores, Miguel Angel 
del Olmo señaló que supondría 
una inversión de unos 1 5 millo

nes de pesetas, que la Adminis
tración regional podría absorber, 
habida cuenta de la «sensibili
dad» que el ejecutivo autonómi
co afirma tener sobre el proble
ma. Del Olmo añadió que es res
ponsabilidad del actual concejal 
de Servicios Sociales, José Car
los González, conseguir las sub
venciones para 1 levar a cabo éstos 
y otros proyectos que la socie
dad valdepeñera demanda.

Por su parte el portavoz del 
PP, Rafael Martínez del Carne
ro afirmó que si el Grupo Socia
lista se adm ira y reconoce (tal cual 
hizo su portavoz en la última 
sesión), de la aproximación al 
centro político que los popula
res demuestran haber iniciado en 
ValdeDeñas. «vo no ouedo decir

B
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El PP considera urgente el centro de rehabilitación de toxicómanos.

lo mismo del Partido Socialista».
El portavoz popular trató de 

salir al paso de «la coletilla» con 
la que suelen responder los so
cialistas a las propuestas del PP 
en el Pleno, en el sentido de que 
toda idea que cueste dinero, im
plica una alternativa de ingreso 
o ahorro en otro servicio a los ciu

dadanos. Para Martínez del Car
nero, un centro de rehabilitación 
de toxicómanos proyectado en 
diez millones, no es más costo
so y si más urgente que una pista 
de prácticas para futuros conduc
tores, presupuestada en 17 mi
llones de pesetas y en vías de eje- 
cución.
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La única condición para participar en 
la marcha ecológica celebrada el 
domingo era acudir con un vehículo 
que no fuera .contaminante

3

La Solana Recorrieron el trayecto entre Almagro y Valenzuela

Aprobadas las 
bases para la 
solicitud de 
locales por las 
asociaciones

La Tribuna

La Comisión de Gobierno del 
Ayuntamiento de La Solana ha 
aprobado la redacción de unas 
bases para que los distintos 
grupos culturales de la locali
dad puedan solicitar la cesión 
de locales en los que puedan 
desarrollar sus actividades, para 
que con posterioridad puedan 
ser estudiadas las mismas por 
el municipio antes de ser adju
dicadas.

Los locales se encuentran 
ubicados en las antiguas aulas 
del Colegio Público Sagrado 
Corazón y serán adjudicados a 
las asociaciones con arreglo al 
interés social de las mismas, 
número de socios con que cuen
tan, así como las actividades que 
realizan cadaunadeellas, al ser 
mayor el número desolicitudes 
que el de locales de los que 
dispone el Ayuntamiento.

En la misma Comisión de 
Gobierno se acordó solicitar de 
la Confederación Hidrográfica 
del Guadiana la limpieza del 
cauce del río Azuer, para que 
de esa forma pueda aprovechar
se las lluvias en todo su cauce, 
pero sobre todo en la zona que 
afluye en el pantano del Puerto 
de Vallehermoso, pidiéndose 
igualmente la reparación del 
puente existente en la zona de 
la Casa de la Campana, muy 
necesario para el tránsito de 
vecinos por ese lugar.

Por el Ayuntamiento se acor
dó por otro lado ponerse en 
contacto con la Junta de Comu
nidades para, en colaboración 
con la Oficina de Información 
al Consumidor del Ayuntamien
to, llevar adelante un programa 
de arbitraje de consumo para 
resolver pequeños problemas.

Licencias de obras apro
badas

Otros asuntos aprobados 
fueron diversas licencias de 
obras por un total de 54 millo
nes de pesetas, entre los que se 
encuentran la construcción de 
24 viviendas, un estudio de 
cornisas en la calle San Vicen
te de Paúl, y revisar las normas 
subsidiarias en la Avenida de 
la Constitución, para alturas.

Por otro lado, se aprobaron 
pagos por un total del 1.256.062 
pesetas y la adaptación de au
las en los colegios para alum
nos de tres años, así como la 
instalación de la calefacción en 
el Colegio «El Santo» por un 
total de 1.131.000 pesetas, ade
más de estudiar conjuntamen- 
tecon Telefónica la instalación 
de redes en el Polígono A.

Cincuenta ciclistas, en 
la marcha ecol^ca
Cerca de 50 ciclistas toma
ron el domingo la salida 
desde la plaza mayor de Al
magro participando en la 
IV Marcha a Valenzuela. 
El medio de locomoción era 
de libre elección y la única 
condición que pedía la con
vocatoria era que fuese un 
vehículo no contaminante. 
La protagonista absoluta 
fue la bicicleta.

Sara BORONDO

En esta marcha ecológica 
destacó la bicicleta de un par
ticipante que acudió con una 
adornada y con protección para 
el sol. Sólo hubo un vehículo, 
además del bien pertrechado 
camión-escoba, que no cumplió 
las normas, fue una moto per
teneciente a una discapacitada 
física que deseaba participar.

Quien ha intervenido en 
ediciones anteriores de la mar
cha aseguró que este año la 
participación ha sido menor y 
que la edad media de los parti
cipantes se ha elevado. Aunque 
había bastantes niños también 
proliferaba gente joven y de

Presentados los proyectos 
de cursos en Daimiel

Concha NIEVA

La Concejalía de Cultura de 
Daimiel, a través de la Delega
ción de Juventud, hizo público 
el plazo de presentación de pro
yectos para las actividades del 
curso 95-96 que en breve dará 
comienzo. Recientemente ha 
concluido el plazo de admisión 
y han sido un total de 24 los pro
yectos presentados en la Ofici
na de Información Juvenil situa
da en el Centro Cultural La 
Motilla, que será el lugar en 
donde se impartirán la práctica 
totalidad de los cursos.

De entre todos los proyec
tos presentados, se hará una 
selección en la Comisión de 
Cultura, de forma que se pueda 
mantener el éxito de años pa
sados, en los que la asistencia 
de jóvenes fue masiva y el re

’î
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La práctica totalidad de los participantes fueron en bicicleta. S.B.

edad media.
La marcha consistió en re

correr los seis kilómetros que 
separan Almagro de Valenzuela 
de Calatrava (localidad donde 
se habituallaron los participan
tes) y vuelta por el mismo ca
mino. El acto fue organizado por 
diversos establecimientos alma- 
greños.

sultado bastante positivo en los 
cursos que se impartieron.

Variedad de cursos

Algunos de estos cursos que 
se impartieron fueron los de bai
le de salón, técnicas de estudio, 
búsqueda de empleo, cursos de 
idiomas como inglés, francés y 
alemán, contabilidad, taller de 
teatro, y un último tal 1er de radio 
que permitió a los participan
tes en el mismo iniciar la acti
vidad de puesta en funciona
miento de la emisora local, de 
la que Daimiel carecía hasta 
entonces.

En breves días serán selec
cionados los proyectos presen
tados y posteriormente se harán 
públicos, y quedará abierto el 
plazo de inscripción para todos 
los. interesados en asistir a ta
les cursos.

La bicicleta fue 
la protagonista 
de esta marcha 

ecológica

1

Los cursos se sabrán pronto.

El éxito de la 
exposición de 
carteles taurinos 
hace que se 
prolongue un mes

La Tribuna
La exposición de carteles 

taurinos, fiel reflejo de la his
toria de los 150 años de exis
tencia de la plaza de toros de 
Almagro, hasidoprolongadaun 
mes más, debido a la buena 
acogida de público no sólo de 
Almagro, sino de aficionados 
taurinos y no taurinos de todo 
el país.

Hasta el momento, más de 
2.000 personas han visitado la 
muestra expuesta en el Hospi
tal de San Juan en Almago, que 
está formada por una selección 
de cincuenta y seis carteles, 
integrantes de una amplia co
lección de carteles taurinos que 
las familias de Federico Piñuela 
y las Hijas de Vicente Jorreto 
se han encargado de coleccio
nar durante los 150 años de 
existencia de la plaza.

En la cartelera expuesta se 
puede ver la evolución de las 
artes gráficas, las costumbres 
de cada época y gran parte del 
devenir histórico del coso 
almagreño, como fiel reflejo de 
la sociedad de todo el Campo 
de Calatrava.

Como datos anecdóticos, 
cabe indicar que se muestra un 
cartel de 1.935 en el que por 
primera vez figura una mujer 
torera, laseñorita Julita Alocen, 
en un espectáculo el 20 de ju
nio. Igualmente, en la muestra 
figuran fotografías taurinas de 
época, el estado de cuentas de 
la temporada taurina de 1882, 
en el que se recogen ingresos 
de 144.000 reales y unos gas
tos de 160.000 reales, por lo que 
el déficit de la temporada que 
debía ser sufragado por los 
socios se aproximó a 16.000 
reales. El cartel más antiguo que 
se muestra data de la inaugura
ción del coso almagreño el 24 
de agosto de 1845.

La muestra puede ser visi
tada gratuitamente hasta el 
próximo día 30 de octubre, to
dos los días laborables en ho
rarios de mañana de 10 a 14 y 
de tarde de 16 a 19 horas.

Paralelamente a esta expo
sición, el Ayuntamiento de 
Almagro ha editado un libro 
sobre las anécdotas habidas en 
el coso a lo largo de estos 1.50 
años. El libro, de fácil y agra
dable lectura, se debe a los tra
bajos de investigación-y reco
pilación de Críspulo Coronel, 
y formará parte de una obra más 
extensa con el título «El Paseí
llo», en la que está trabajando 
el autor.

La acogida de este porme
norizado relato de anécdotas 
está siendo muy favorable, y no 
sólo por los aficionados.
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Los concejales consideran que la alcaldesa no ha variado su actitud

El PP de Almadén acusa al Grupo 
Socialista de soberbio e intransigente

La Tribuna

El Grupo Municipal Popular 
del Ayuntamiento de Almadén 
ha manifestado, en una nota de 
prensa realizada con motivo de 
los 100 días de gestión del equi
po socialista, que lo único 
destacable ha sido el verano y 
el calor, "y nada que añadir a la 
gestión de Josefa Babiano que 
no conozcamos ya: autoritaris
mo, soberbia, opacidad, intran
sigencia, amenazas, es decir, más 
de lo mismo", con un Ayunta
miento endeudado y "con más 
problemas que antes del 28-M".

El Grupo Popular afirma que, 
a los requerimientos de alguna 
información básica para la rea
lización de la labor, "hemos 
recibido amenazas, desprecio, y 
la callada por respuesta".

Por otra parte, los populares 
critican el "desmantelamientoy 
caos sembrado en el servicio de 
intervención del Ayuntamiento", 
motivado por la expulsión del 
interventor y el cese de la teso
rera, que según el Grupo Popu
lar, ha paralizado prácticamen
te este servicio.

Otra de las acusaciones que 
realizan hacia el equipo socia

lista es que éste "ha copado y 
tomado" sistemáticamente la 
casa consistorial. Ante la peti
ción de un despacho para aten
der a los ciudadanos y realizar 
su labor, añade la nota de pren
sa, la alcaldesa, "basándose en 
la falta de espacio, no ha facili
tado ningún espacio a los gru
pos de la oposición en el Ayun
tam iento, vulnerando la ley y 
creando un serio problema, ya 
que la oposición recibe a los 
ciudadanos en domicilios parti
culares o en la calle".

Con respecto a su propia la
bor, el Grupo Popular se felici

ta por la "gran acogida" que ha 
tenido entre los almadenenses y 
sus asociaciones, que según se
ñalan, hacen muchas visitas y 
consultas en las que "se nos 
anima y se nos requiere para 
informar o trasladar los proble
mas de los ciudadanos ante la 
Corporación municipal".

Finalmente, el Grupo Popu
lar se congratula de las buenas 
relaciones con los grupos de la 
oposición, y anuncia que iniciará 
el planteamiento de las propues
tas de su programa a los demás 
grupos, para debatirías e inten
tar sacarías adelante.

Dieciocho jóvenes 
de Almadén 
recibieron la 
Confirmación el 
pasado domingo

La Tribuna

Dieciocho jóvenes de la lo
calidad de Almadén recibieron 
el pasado domingo el sacramen
to de la Confirmación, en una 
función solemne que ofició el 
vicario general de la diócesis, 
Pedro Jaramillo, y que fue 
concelebrada por el titular y 
arcipreste, Agustín Garrido y 
Amadeo Puebla. La Parroquia 
de la localidad se llenó de fie
les, que siguieron con profun
do silencio toda la ceremonia.

Estosjóvenes que recibieron 
la Confirmación han estado 
preparándose durante todo el 
curso pasado. En la ceremonia, 
que fue precedida por el soni
do de las campanas lanzadas al 
vuelo. Acompañó la ceremo
nia el coro parroquial.

EDICTO

D’ JAVIER BARRIO MONTENEGRO; OFICIAL DE LA 
ADMINISTRACION, en funciones de Secretario del 
Juzgado de Primera Instancia n° 1 de Puertollano y su 
Partido
HAGO SABER: Que en el procedimiento de Quiebra 
n° 258/92 seguidos a instancia del BANCO CENTRAL 
HISPANOAMERICANO S.A., representada por la pro
curadora Sra. González Sánchez, respecto al indus
trial o comerciante D° JOSE MAYORDOMO ALCALDE 
que tiene su domicilio en Puertollano, c/ Goya n° 12, 
3° D, y cuyo procedimiento estuvo suspendido a ins
tancia de parte de los acreedores que acudieron a la 
primera convocatoria, se ha señalado nuevamente para 
quetenga lugar la primera JUNTA GENERAL DE ACREE
DORES que tiene por objeto el proceder al nombra
miento de síndicos, el próximo día DIECISIETE DE 
OCTUBRE A LAS ONCE HORAS de su mañana, en la 
Sala de Audiencia de este Juzgado, sito en la C/ Cru
ces n° 8 (Edificio de los Juzgados, V planta), ante la 
imposibilidad de poder dar cumplimiento al término 
para ello establecido y a los efectos previstos en el 
art. 1.342 de la Ley de Enjuiciamiento Civil en rela
ción con el 1.062 siguientes y concordantes del Códi
go de Comercio de 1829, citándose y anunciándose la 
misma por medio del presente con el objeto de que 
sirva de notificación y citación a todos aquellos posi
bles acreedores de domicilio ignorado y desconoci
do para que puedan asistir a la expresada JUNTA 
GENERAL, no ya sólo los incluidos en el Estado o 
Relación de Acreedores presentada, sinotambién por 
todos aquellos que con cuarenta y ocho horas antes 
a la celebración de la JUNTA, acrediten 
documentalmente su crédito, haciéndoles saber que 
la comparecencia ha de realizarse en dicha, o ante
riormente a la misma, ha de ser personal, o en otro 
caso, por medio de representante legal con poder 
bastante todo ello bajo las advertencias y apercibi
mientos legales.
Y a los efectos indicados, para general conocimiento 
de todos los interesados y en cumplimiento de lo 
acordado, libroyfirmoel presente edicto en Puertollano 
a veinte de Julio de mil novecientos noventa y cinco.

El Secretario.
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La instalación de una carpa y un homenaje a los ganaderos han sido las novedades de este año

Hoy terminan las fiestas de
V illamanrique en honor de San Miguel

Elisa NAVARRETE
Los más de 1.800 habitantes 

de Villamanrique finalizan hoy 
sus fiestas en honor de San Mi
guel. Desde el pasado viernes, 
22 de septiembre, los villarreños 
han disfrutado de un sinfín de 
actos organizados por el Ayun
tamiento de la localidad. El día 
más importante fue el viernes, 
día 29. La jornada comenzó a las 
nueve de 1 a mañana con una di ana 
floreada a cargo de la Asocia
ción Musical Vellomonte. A las 
doce del mediodía se celebró la 
Santa Misa en honor del Patrón 
y tres cuartos de hora más tarde 
la procesión que recorrió algu
nas de las calles de la localidad.

Sobre las cuatro y media de 
la tarde los villarreños pudieron 
celebrar, un día más, los tradi
cionales encierros taurinos con 
vacas de la Ganadería Herma
nos Frías Piqueras. A las nueve 
de la noche tuvo lugar la actua
ción de la peña flamenca 
«Amarantos», en la Plaza del 
Abrevadero. La jornada termi
nó con la verbena municipal a 
cargo del grupo Altonazo, un acto 
que también se celebró en la 
Plaza del Abrevadero.

El alcade de Villamanrique, 
Francisco Javier Alfaro 
Cifuentes explicó a este diario 
que la novedad de las fiestas ha 
sido la instalación de una carpa 

municipal en la Plaza del Abre
vadero en la que se han celebra
do actos de todo tipo. Pero ade
más, Francisco Javier Alfaro 
destacó otra novedad; y es que 
este año se ha rendido homenaje 
en las fiestas a los ganaderos que 
durante más de cien años han 
dejado sus vacas paradecapearlas 
en los encierros sin cobrar nada. 
Precisamente por este motivo, el 
viernes el presidente de la Dipu
tación junto a otras autoridades 
locales hicieron entrega a estos 
de un trofeo.

El Ayuntamiento ha contado 
con un presupuesto de unos dos 
millones de pesetas para estas 
fiestas.

Objetivos del alcalde de 
cara a los próximos años

Francisco Javier Alfaro expli
có que el principal problema de 
Villamanrique es el paro, y para 
paliarlo, intentarán dedicar par
tidas de los presupuestos para 
crear empleo. Otro.de los retos 
del alcalde es la realización de 
una presa en el Castillo de 
Montizón, la recuperación del 
Cuartel de la Guardia Civil y la 
puesta en marcha de nuevas 
infraestructuras como el alum
brado y el desagüe, entre otros.

Pero sin duda, otro de los 
problemas de la localidad, seña
ló el alcalde, es el educativo ya

Francisco Javier Alfaro es el alcalde de Villamanrique. ARCHIVO

que con la implantación de la 
Educación SecundariaObligato- 
ria los alumnos que este año 
fuesen a estudiar 7° y 8° de EGB 
tendrían que desplazarse a

Villanueva de la Fuente para 
realizar sus estudios; algo que 
no ha gustado a los padres de 
estos que se han negado a que 
sus hijos se desplacen diariamen-

te a esa localidad por lo que, de 
momento, siguen su curso en 
Villamanrique con la ya casi 
extinta Educación General Bá
sica.

Ganaderos de Villamanrique prestaron sus 
reses bravas para los tradicionales encierros

La Tribuna

A finales del siglo XVIII, 
Anastasio de Lamo, formó una 
ganadería con reses de Jijona. A 
la muerte de este, heredó la ga
nadería su hijo, José de Lamo.

A la muerte de José de Lamo 
heredó la ganadería Jerónimo 
Fría y Manuel Piqueras. A la 
muerte del varón la ganadería 
pasó a manos de sus hijos que 
lidiaron a nombre de José Tomás 
Frías y hermanos.

En 1941 estos eliminaron todo 
lo anterior, comprándose vacas 
y sementales de Domingo Orte
ga y Samuel Flores. Siguiendo 
con la tradición estos también 
continuaron prestando sus reses 
para los encierros.

En 1957, Luis Frías Piqueras, 
adquirió su propio hierro, al que 
anexionó su parte de ganadería 
de la partición con sus hermanos. 

al que unió un loto de vacas de 
su mujer.

Al fallecimiento de Luis Frías 
Piqueras, en 1975, la ganadería 
empezó a lidiarse a nombre-de 
Herederos de Luis Frías Pique
ras.

Por su parte, la ganadería de 
José Tomás Frías siguió su pro
pio rumbo. A la muerte de José 
Tomás se anuncia la ganadería a 
nombre de hijos de José Tomás 
Frías y hermanos.

A su vez, Eugenio Frías, ad
quiere la ganadería de Miguel 
Báez "El Litri". Eugenio variará 
el hierro por el que actualmente 
tiene.

No se.puede olvidar la gana
dería de los hermanos Frías 
Gallego.

Pero no sólo estas ganaderías 
que arrancan de un mismo tron
co son las únicas existentes en 
Villamanrique. Ha habido y hay 

otras.
En 1912, los hermanos Gar

cía crearon la ganadería "García 
Hermanos y sobrinos".

En 1970, la ganadería de 
Manuel Frías Sevillano, queda 
como Tomás y Manuel Frías 
García. En 1982 se divide la 
ganadería, en dos lotes.

También en 1930 existió la 
ganadería fundada por Miguel 
Flores Medina, que quedó extin
guida en 1945.

En la década de 1970-1980 
Vicente de Gregorio y Beatriz 
Abellón cedieron sus vacas para 
las fiestas de San Miguel.

En 1989 Manuel Patón crea 
su propia ganadería. En la actua- 
lidad tiene dos hierros.

Por último queda por men
cionar la ganadería inscrita en el 
Asociación Nacional de Ganade
ros de Lidia como Agropecuaria 
andaluza.

B

Como se ve en la foto, Villamanrique se ha caracterizasdo por sus encierros.
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Fiestas de Valenzuela de Calatrava en honor de la Virgen del Rosario
Desde el viernes 29 hasta hoy se han celebrado actos de diversa índole

Los valenzueleños jugarán hoy al 
”pingorreo” en el salón de sesiones

Elisa NAVARRETE

Los 850 habitantes de 
Valenzuela de Calatrava finali
zan hoy sus fiestas en honor de 
la Virgen del Rosario. Desde el 
pasado viernes, 29 de septiem
bre los valenzueleños han podi
do disfrutar de un sinfín de ac
tos religiosos, culturales, depor
tivos y lucrativos organizados 
por el Ayuntamiento de la loca
lidad.

El alcalde de Valenzuela de 
Calatrava, Antonio Mora 
Almodovar, explicó a LA TRI
BUNA que uno de los actos más 
destacados de las fiestas, y que 
tiene lugar hoy a la una de la 
tarde, es el clásico «Pingorreo» 
que consiste en la subasta de 6 
banderas en el salón de sesiones, 
cuyo balcón da a la Plaza de la 
Constitución. Con megafonía se 
van subastando una a una las 
banderas y la gente interesada 
va pujando; una vez que una 
persona se queda con una ban
dera los hermanos de la Virgen 
bajan a la plaza y echan para 
arriba tres veces al que se ha 
quedado con la bandera. A esto 
le llaman los valenzueleños él 
«Pingorreo». Animará el acto 
una charanga y se invitará a 
limoná y a torraos a los asisten
tes.

Otro de los actos que también 
tendrá lugar hoy es la misa de 
los Difuntos que será a la doce 
del mediodía en la Parroquia de 
San Bartolomé. Una hora más 
tarde se celebrará el p.aseo 
cicloturista, con salida de la 
Plaza. Paseo hasta Almagro y 
vuelta. A la llegada tendrá lu
gar la comida popular en el Pa
tio de las Escuelas. La jornada 
se cerrará con la actuación de la 
cantante de canción española 
María Rubí.

Acfo^ más destacados

Entre los actos más destaca
dos el edil de Valenzuela de 
Calatrava destacó la inaugura
ción de la feria, el pasado vier
nes 29 de septiembre, el pregón 
y la entrega de los premios de 
Atletismo a los niños. Sobre las 
nueve y media de la noche tuvo 
Ingar la cena de gala a la que

W

En la foto se puede ver a Antonio Mora, alcalde de Valenzuela. ARCHIVO

asistieron todos los delegados, 
el gobernador civil, el 
superdelegado y los alcaldes de 
la Mancomunidad del Campo de 
Calatrava.

El domingo, día 1, a las doce 
del mediodía tuvo lugar la misa 
en honor de la Patrona. De las 
20,00 a las 22,00 se celebró la 
procesión en la que participaron 
la banda de cornetas y tambores 
de la base de helicópteros de 
Almagro y la banda de música 
de Almagro A este acto asistió 
mucha gente de los pueblos de 
alrededor, sobre todo de 
Almagro, además de los emigran
tes de la localidad (que la ma
yoría de ellos viven en Barcelo
na).

Retos y objetivos del alcal
de

Antonio Mora Almodovar 
manifestó que entré los retos y 
objetivos de su Ayuntamiento 
antes de que finalice la legisla
tura destacan, entre otros, el 
arreglo de las carreteras de en
trada de Pozuelo, Almagro y 
Granátula de Calatrava que.
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Los valenzueleños muestran orgullosos las banderas.

según el edil, están en mal esta
do «por lo que queremos hacer 
unas entradas ajardinadas con 
árboles».

Otro de los proyectos que 
tiene en mente el Consistorio de 
Valenzuela de Calatrava es la 
finalización de la obras del Pa

seo de la Adovera, de la circun
valación que se está construyen
do para unir las tres carreteras, 
la construcción de un filtro ver
de para las aguas residuales, la 
finalización del campo de fút
bol y del alumbrado «que en estos 
momentos está a un 50%».

Programa de 
festejos de las 
fiestas de 
Valenzuela de 
Calatrava

La Tribuna

MARTES, DIA 3 DE OC
TUBRE

12,00 horas: Misa en honor 
de todos los difuntos de la lo
calidad en la iglesia parroquial.

13,00 horas: Paseo 
Cicloturista. La salida se reali- 
zarádesde laPlaza. Acontinua
ción se irá en paseo hasta 
Almagro y una vez en esta lo
calidad se procederá a la vuel
ta a Valenzuela de Calatrava. 
A la llegada...

14,30 horas: Comida popu
lar en el patio de las escuelas 
en la que podrán participar to
das aquellas personas que lo 
deseen..

21,00 horas: Canción Espa
ñola con la actuación de una de 
las mejores cantantes de canción 
española de nuestra provincia; 
se trata de la jovencísima Ma
ría Rubí.

.TUEVES, DIA 5 DE OC
TUBRE

18,00 horas: Cine. Filmoteca 
regional con la proyección de 
laconocidísimapelícula infantil 
«El rey león».

VIERNES, DIA 6 DE OC
TUBRE

22,00 horas: Teatro. A car
go del grupo CC Camilo José 
Cela que pondrá en escena una 
de sus numerosas obras.

SABADO DE LA OCTA
VA, 7 DE OCTUBRE

11,00 horas: Balonmano 
femenino. Categoría infantil.

12,00 horas: Fútbol sala.
23,00 horas: Baile popular 

en el Patio de las Escuelas para 
todos aquellos que tengan ga
nas de mover el esqueleto y de 
recordar otros tiempos con la 
compañía de una de las orques
tas más destacadas de la provin
cia.

DOMINGO DE LA OC
TAVA, 8 DE OCTUBRE

00,07 horas: Rosario de la 
aurora y a continuación tendrá 
lugar la tradicional eucaristía.

12,00 horas: Misa Solemne 
en honor de la Patrona, la San
tísima Virgen del Rosario.

20,00 horas: Procesión en la 
que participará la Banda de 
Música de Bolaños.

Para terminar, se procede
rá a la quema de una gran co
lección de fuegos artificiales.

(Mk £1 Ayuntamiento Valenzuela de Calatrava invita 
a toda la provincia a visitar su Feria y Fiestas 

F'' en honor de la Santísima Virgen del Rosario



| 1 6 Martes, 3 de octubre de 1995 PROVINCIA - La Ttíbuna

La procesión se celebró el domingo por la noche. S.B. Valenzuela siente una gran devoción por la Virgen del Rosario.

i

El próximo fm de semana celebrarán, con una serie de actos, la fiesta de la Octava de la Virsen

Masiva participación de los vecinos de 
Valenzuela de Calatrava en las fiestas

Sara BORONDO

Las fiestas de Valenzuela de 
Calatrava eh honor de Nuestra 
Señora del Rosario están llegan
do a su fin, aunque hay actos pre
parados para el próximo fin de 
semana, en que se celebra la 
octava de la Virgen. Como es 
habitual, los Valenzueleños han 
participado de forma masiva en 
iacasi todos los actos programa
dos.

El domingo por la noche las 
fiestas tuvieron el momento más 
importante con la procesión de 
la Virgen. Más de 2.000 perso
nas recorrieron, junto a la ima
gen de Nuestra Señora del Ro
sario el trayecto procesional, ade
más de la muchedumbre que con
gestionó la plaza de la Constitu
ción y quienes esperaban el paso 
de la carroza en los cruces.

Laprocesión iba presidida por 
las autoridades locales y el pá
rroco de Valenzuela, Fernando 
García-Cano, también estuvieron 
la banda de música de Almagro 
«La lira» y la banda militar de la 
Base de Helicópteros.

Devoción de los vecinos

Valenzuela no llega a los 900 
habitantes, pero la imagen de su 
patrona cuenta con la devoción 
de los pueblos vecinos que acu
den los primeros domingos de 
octubre.

Una vez terminada la proce
sión tuvo lugar un espectáculo 
de fuegos artificiales en la plaza 
de la Iglesia.

El niño que la virgen, patro
nado Valenzuela, sostiene en sus 
brazos 1 levaba este año una ofren
da especial: la boina de Enrique

Golderos, un soldado que ha 
estado recientemente en Bosnia 
formando parte de las fuerzas de 
paz de la ONU y que también 
ofrendó a la imagen la medalla 
recibida por el servicio.

Subasta de las insignias de 
Nuestra Señora del Rosario

Ayer se procedió a la subasta 
de este año de las insignias, de 
Nuestra Señora del Rosario: la 
jineta, seis banderas y un ban
derín, así como los palos de la 
carroza. Estos últimos se subas
tan para evitar discusiones sobre 
quien los lleva en cada procesión.

Lajineta, bastón de la virgen, 
fue donada en 1898 por Manuel 
Alfaraz, hermano de los marque
ses de Torremejía. Hasta las fies
tas del año que viene permane
cerán en casa de Angel Chaves 
Borondo.

La primera bandera, la más 
antigua, fue adjudicada a José 
Manuel Ruiz. El Ayuntamiento 
se quedó con dos de las bande
ras al no pujar nadie por ellas, 
hecho que no es habitual ya que 
en otros años las pujas han sido 
intensas.

Posteriormente tuvo lugar el 
«pingorreo» de quienes serán los 
custodios de las insignias. Esta 
acción consiste en levantarlos en 
brazos delante del Ayuntamien
to sosteniendo el «pingorreado» 
la insignia que haya escogido.

Actos deportivos y 
musicales

A las tres de la tarde comen
zó el campeonato de tiro al plato 
y por la noche estaban previstas 
dos actuaciones: a las diez el 
grupo rociero de la Escuela fía-
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• Enrique Golderos, soldado que ha estado recientemente en Bosnia, donó su boina a la Virgen.

menea M® Luisa de Valdepeñas 
y a las once y media el baile con 
la orquesta «Adán y Eva y su 
manzana melodiosa».

Hoy los actos comienzan a las 
doce de la mañana con la misa 
de difuntos. A la una del medio
día saldrán de la plaza los parti
cipantes en el paseo cicloturista, 
hasta Almagro y vuelta.

A las dos y media se celebra
rá una comida popular en el pa
tio de las escuelas y por la noche 
intervendrán María Rubí con su 
canción española.

El jueves se proyectará a las 
seis de la tarde, la película «El 

rey león». El grupo local de tea
tro «Camilo José Cela» actuará 
a las diez de la noche del vier
nes.

El sábado de la octava habrá 
dos competiciones deportivas: 
balonmano femenino infantil y 
fútbol-sala, y por la noche habrá 
baile popular.

El domingo a las siete de la 
mañana se rezará el rosario de la 
Aurora. A las doce comenzará la 
misa. A partir de las ocho de la 
noche la imagen de Nuestra Se
ñora del Rosario recorrerá nue
vamente en procesión las calles 
de Valenzuela.

Mas de 2.000 
personas 

participaron, 
junto a la imagen 
de la Virgen, en 

el desfile 
procesional por 

las calles
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A pesar del buen funcionamiento del 
Plan de Saneamiento en CLM, 
Perlines declaró que todavía hay que 
avanzar en numerosas zonas
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Comienza el 
traslado del 
Archivo de 
Medinaceli desde 
Sevilla a Toledo

Efe - Toledo

••La Consejería de Cu Itura de 
la Junta de Andalucía confir
mó ayer que los primeros lega- 
josdel Archivo de Medinaceli, 
uno de los más importantes de 
España por su volumen y la 
antigüedad de sus documentos, 
han comenzado a trasladarse a 
Toledo.

Fuentes de este departamen
to señalaron que la dirección de 
la Consejería estudió ayer la 
puesta en marcha de «un dis
positivo de inspección» con el 
fin de aclarar las circunstancias 
en las que se efectua este tras
lado, que comenzó el fin de 
semana, tal y como adelantó 
ayer «El Correo de Andalucía».

El traslado del Archivo de 
la Casa de Medinacelli, auspi
ciado por Ignacio Medina, 
Duque de Segorbe y heredero 
delaCasade Medinaceli,obe
dece al proyecto del Ministerio 
de Cultura de concentrar los 
archivos de la nobleza españo
la en el toledano Hospital de 
Tavera, como sección adscrita 
al Archivo Histórico Nacional.

El Correo de Andalucía re
cuerda que la decisión de tras
ladare! archivo contraviene re
soluciones del Parlamento de 
Andalucía en favor de la per
manencia del archivo en su sede 
actual, y no concuerda con las 
ayudas proporcionadas por la 
Consejería de Cultura a la 
Fundación Casa de Medinaceli 
para su conservación.

Instituciones y asociaciones 
sevillanas y andaluzas se han 
pronunciado reiteradamente en 
contra de este traslado, después 
de que el Ministerio de Cultu
ra y la Fundación Casa Ducal 
de Medina Sidonia suscribie
ran un acuerdo para la creación 
del Archivo de la Nobleza.

Según el consejero de Obras Públicas, Hernández Perlines

La escasa de agua obliga 
a redoblar los esfuerzos
La «escasez de agua nos 
obliga a redoblar esfuerzos 
en esta ntateria y, en ese 
sentido, haremos un plan
teamiento de anticipar más 
el Plan de Depuración de 
Castilla-La Mancha», dijo 
ayer el consejero de Obras 
Públicas castellano-man
chego, Isidro Hernández 
Perlines.

Efe - La Rioja

Este responsable, que asis
te a la Conferencia Sectorial de 
Medio Ambiente, que se cele
bra en el Monasterio riojano de 
San Millán de la Cogolla, se
ñaló que Castilla-La Mancha 
tiene especial interés en el tema 
de la depuración de aguas 
residuales.

Asimismo, precisó que, 
«aunque estamos en altos nive
les de ejecución de nuestro Plan 
de Saneamiento, que son acep
tables porque estamos con casi 
dos años de anticipación sobre 
la directiva comunitaria, enten
demos que hay minchas zonas 
en Castilla-La Mancha donde 
tenemos que avanzar».

También agregó el conseje
ro Hernández-Perlines que «no 
tenemos criterios discrepantes 
en cuanto al proyecto de ley en 
materia de aguas residuales» y 
«creemos que tal como está re
dactado el texto, las Comuni
dades Autónomas tienen garan
tizados sus niveles competen
ciales para declarar las

1
CLM aumentará sus esfuerzos en la depuración de las aguas residuales.

ordenaciones urbanas que se 
puedan establecer con los Ayun- 
tam ientos y, en esa reordenación 
urbana, se establecen las nor
mas de saneamiento, por lo que 
no es discordante».

Aprobar la normativa de 
embalajes y embalses

En cuanto al estudio de la 
normativa de embalajes y en
vases, queseestudióayeren la 
Conferencia Sectorial, que pre
side el ministro de Obras Pú

blicas, José Borrell, quien dijo 
que el Gobierno central desea 
adelantar la aprobación de esta 
norma, comentó el consejero 
que «es un punto de vista im
portante desde el aspecto 
medioambiental».

Lós ciudadanos, agregó, 
«estaban sensibilizados en la 
situación de los embalajes, que 
tienen importancia desde el 
punto de vista de nuestra em
presa», por lo que «hemos que
dado emplazados aun próxima 
reunión».

El programa 
Leader destinará 
23.000 millones 
para proyectos de 
desarrollo rural

Efe - Toledo

Cerca de 23.000 millones de 
pesetas se dedicarán entre 1995 
y 1999 a financiar los proyec
tos de desarrollo rural presen
tados por 17 comarcas de 
Casti 1 la-La Mancha, con cargo 
al programa europeo «Leader 
II», que ayer presentó el titular 
de Agricultura y Medio Am
biente, Mariano Maraver.

Esta iniciativa europea, que 
cuenta también con financiación 
de las administraciones central, 
autonómica y local, así como de 
la iniciativa privada, pretende 
«d i nam izar» estas comarcas con 
las propuestas y los recursos 
humanos de las propias zonas, 
para crear empleo.

Maraver comentó que fue
ron 37 los proyectos presenta
dos en Castilla-La Mancha, de 
los que hán sido seleccionados 
únicamente 17 por una comi
sión formada por la Adminis
tración Central, Autonómica y 
la Federación de Municipios y 
Provincias.

Esta selección, dijo el con
sejero, ha atendido a criterios 
de calidad del proyecto, posi
bilidad de llevarlo a la práctica 
y a la propia situación de desa
rrol lo de la comarca, aunque por 
encima de todo las iniciativas 
han debido atender a las carac
terísticas que marca la Unión 
Europea, como el enfoque in
tegrado de los problemas de la 
comarcay la innovación de las 
propuestas, entre otras.

En los programas de inno
vación rural se ha selecciona
do los proyectos de Manchuela, 
Sierra del Segura y Alcaraz, en 
Albacete; Tierra y Agua, y 
Manseraja, en Ciudad Real; 
Prodese y Adiman, en Cuen
ca; Molina, en Guadalajara, y 
Dulcinea e Ipeta, en Toledo.

MASAJE TERAPEUTICO:
Dolores de espalda, ,cervicales, lumbago, 
artrosis, tortículis, problemas musculares...

MASAJE DEPORTIVO:
Esguinces, contracturas, distensiones, 
codo de tenista...

RECUPERACION FUNCIONAL
MASAJE PREVENTIVO

MASAJE RELAJANTE, MANTENIMIENTO, 
ADELGAZANTE...

¿ BUSCAS UNA PROFESION CON FUTURO ?
¿ QUIERES SER MASAJISTA PROFESIONAL ?

CURSOS DE MASAJE
ABIERTA MATRICULA PARA OCTUBRE 
FINANCIADOS HASTA 10.000 Ptas./mes.

C/ Ciruela, 21 2°C TEL.:25 04 80 CIUDAD REAL

VOLUNTARIADO 
C^n-tro de Tojcioomenos 

Rehebili-tedos
albañiles, JARDINEROS, COCINEROS, 

CARPINTEROS, ELECTRICISTAS V 
DOMADORES DE CABALLOS

SE OFRECE COMIDA Y ALOJAMIENTO
Tel <9X> 369 22 77

Los .mejores PROFESIONALES a tu ALCANCE
CENTRO VEPORTIVO JUDO - KARATE- AIKID0 

LUCHA - DEF. PERSONAL 
MANTENIMIENTO - AEROBIC 

MUSCULACIÓN - PREPARACION

GIMNASIO SOTORAN

Conde de la Cañada, 6 - Tel.:(926) 25 27 53 
CIUDAD REAL

FISICA- SAUNA Toledo, 35 - Tel.:(926) 25 28 67 
CIUDAD REAL



“1 Q Martes, 3 de octubre de 1995 OPINION La mbuna

Conmoción nacional
■TOSE LUIS RUIZ ABAD

U
na vez más ha sido necesario un hecho 
tan luctuoso como el ocurrido a Anabel 
Segura pa^a volver a enfrentarrios'con 
nuestras propias contradicciones: Polémica acer

ca de si nuestro próximo Código Penal, en trance 
de modificación en el Parlamento, debe o no de 
establecer expresamente el cumplimiento íntegro 
de las penas impuestas a deterrñinados delitos.

El dolor colectivo proyectados sobre la familia 
Segura, que por cierto ha tenido un comportamien
to ejemplar en todo momento, ha posibilitado huir 
de un escenario político nacional nada agradable. 
Ha sido una especie de exorcismo nacional.

Una vez más, y cada vez más frecuentemente, 
nuestro presidente de gobierno ha efectuado unas 
declaraciones desafortunadísimas en relación al 
secuestro y posterior asesinato a Anabel Segura. 
En efecto ¿qué es eso de que la Constitución Espa
ñola no permite que las penas se cumplan integra
mente? laconstitución no puede posibilitar una burla 
a la ley y al Estado de Derecho. Junto al derecho 
dél delincuente a la reinserción y rehabiliación, está 
el derecho de toda la colectividad a la que se im
parta justicia y ésta exige un reparación social del 
daño causado.

Un político tiene que saber en todo momento, y 
en los presentes con mayor motivo, sintonizar con 
el estado de opinión pública. Ningún político tiene 
derecho en unos momentos como los actuales ha 
aprovercharse de esa indignación nacional para 
arrimar el agua a su molino. No se trata de volver 
a la vieja polémica de si se debe o no restablecer la 
pena de muerte. La pena de muerte no resuelve nada. 
Es una violencia legitimada por la ley, pero en todo 
caso es violencia. Entiendo, aunque no comparta, 
a aquellos qué piden la pena de muerte para delin
cuentes y delitos tan exacrables como el que nos 
conmociona actualmente.

Dicho lo anterior, también es de resaltar que no 
sólo es importante la reinserción y rehabilitación 
del delincuente, sino también la defensa de la so
ciedad y la función disuasoria y ejemplarizan te que

tiene que tener la justicia. Y tan importante como 
la recuperación para la sociedad civil del delincuente 
es,-el que ésta justicia se obtenga efectivamente. 
Ambos conceptos se consagran en nuestra Carta 
Magna y es desde una visión restrictiva de ésta desde 
donde se puede decir que para un cumplimiento 
íntegro de la pena sea necesaria una modificación 
de la Constitución vigente.

Las sociedades modernas reclaman justicia y no 
venganza y esta justicia popular va a tener su asiento 
en el propio pueblo. En efecto el secuestro y pos
terior asesinato de Anabel Segura va ha ser juzga
do por un jurado popular, recientemente estableci
do para su aplicación en nuestro país a determina
dos delitos, éste entre otros. Ya vermos como dic
tamina este jurado.

El Sr. González podría haberse ahorrado su 
referencia al caso, primero porque estaba en pre
sencia de un mandatario extranjero y que, por tan
to, al igual que en otras ocasiones, señalar que no 
aludiría asuntos internos por respeto a su ilustre 
visitante. Y, en segundo lugar y más importante 
porque consideramos que en unos momentos como 
los actuales no era adecuado plantear el tema po
lítico del próximo Código Penal.

Hay que tener un mínimo de sensibilidad social 
y el nuevo Código Penal no puede eludiría. La 
Administración está al servicio del ciudadano y de 
la colectividad y cuando ésta reclama una determi
nada regulación jurídica de un hecho, su voluntad 
debe de ser respetada. Nuestra sociedad no olvida 
hechos como los de Alcaser o el del sicópata de 
Valladolid que aprovechó un permiso carcelario para 
reincidir y volver a violar y asesinar a otra niña. La 
rehabilitación a que alude nuestra Carta Magna es 
la relativa a la recuperación efectiva del delincuente 
para una vida en paz con sus conciudadanos, y si 
después de cumplida una condena el delincuente 
no está en condiciones de una convivencia pacífi
ca dentro de la colectividad, es necesario por muy 
doloroso que sea, ingresarlo en un centro especial 
donde no cause ningún daño más a nadie. La reha

bilitación también pasa por un estado en el que entrar 
en la cárcel no conlleve el gran riesgo de contraer 
el sida (en la actualidad más de un tercio de nuestra 
población reclusa lo padece). Y en todo caso, ante 
unas penas a cumplir integramente porque el siste
ma jurídico-penal así lo establezca, siempre exis
tirán medidas correctoras de esa rigidez tal como 
las medidas de gracia y los indultos.

En suma, este asesinato nos ha enfrentado ante 
una realidad cual es la de que en el próximo Códi
go Penal se efectúen las necesarias modificaciones 
para que en el futuro tengan una respuesta adecua
da todos aquéllos delitos especialmente reproba
dos por la colectividad, de tal suerte que excluida 
la condena de muerte, todo aquel ser deforme ca
paz de hacer una mostruosidad como la acaecida a 
Anabel Segura o las niñas de Alcasser sepan que 
no van a salir a la calle en tanto no hayan pasado 
muchos años de cárcel (como mínimo 20). Y elfo 
contando con que psíquicamente estén recupera
dos, ya que en caso contrario su destino deberá ser 
un centro especial hasta su recuperación mental 
verdadera.

El derecho nada tiene que ver con muchos va
porosos o etéreos. El derecho es justicia, o lo que 
es lo mismo la búsqueda de convertir lo deseable 
en realidad. Hoy má que nunca es necesario encon
trar esa regulación jurídica en la que la sociedad 
vea satisfecha su necesidad de justicia. Es una 
oportunidad histórica que no podemos dejar pasar.

No puedo acabar este artículo sin citar a Séneca 
y sus «cartas a Lucilio» en las que decía;

«No hemos de preocupamos de vivir largos años, 
sino que vivirlos satisfactoriamente; porque vivir 
largo tiempo depende del destino, vivir satisfacto
riamente depende de tu alma. La vida es larga si es 
plena; y se hace plena cuando el alma ha recupera
do la posesión de su bien propio y ha transferido a 
si el dominio de sí misma».

Por como habló tu padre de ti, creo Anabel que 
el destino te dejó vi vir poco tiempo pero plenamente 
satisfactorio.

La mar de joven
FRANCISCO ARIAS SOLIS

M
al asunto el que las gentes comiencen a 
encontrarlo a uno muy joven. Cuando 
yo tenía veinte años, nadie parecía dar
se cuenta de mi juventud y sólo al cumplir los cin

cuenta empezaron los amigos a encarecer lo juve
nil y saludable de mi aspecto, pero otros insistían 
tanto que no parecía sino que de cincuenta años, 
con mis achaques y con mis arrugas, ¿cómo dia
blos se habían imaginado encotrarme? ¿hecho una 
momia? ¿sin un diente en la boca ni un pelo en la 
cabeza? ¿postrado en la cama día y noche y tenien
do que ser alimentado a biberón?

- Estás la mar de joven -me decían. No -le 
constestaba yo-. No estoy la mar de de joven ni la 
mar de viejo. Estoy, más o menos, como se suele 
estar en mi edad, que no es ciertamente, la de un 
colegial, pero tampoco es la de Matusalén. ¿Voso
tros sabéis cuándo he nacido?. Generalmente no lo 

sabía casi nadie. Y si no sabéis cuando he nacido 
-insistía yo entonces-, ¿cómo podéis decir que me 
conservo muy joven o que, por el contrario, estoy 
demasiado avejentado? Si os parezco muy joven, 
es que me consideráis muy viejo, y si, a la simple 
impresión visual, me consideráis muy viejo, es que 
no os parezco nada joven...

Creo que este razonamiento no tenía vuelta de 
hoja, pero así son las contradicciones de la cortesía 
occidental, tan diferente de la cortesía china. En el 
Celeste Imperio, en efecto lo elogioso no es decirle 
a nadie que está muy joven, sino al contrario, que 
se encuentra avenjentadísimo, y yo se de un profe
sor europeo, andaluz por más señas, hombre de unos 
cuarenta o cuarenta y cinco años de edad, que, a su 
paso por Pekín, fue calificado por todos los perió
dicos locales de caduco, senil y decrépito, lo que le 
produjo una indignación no exenta de alarma, has

ta que se enteró de que aquélla era, simplemente, 
la manera chiana de llamarle ilustre.

Entre nosotros nadie comienza realmente a darse 
cuenta de su vejez hasta que los amigos no princi
pian a decirle que está muy joven, pero en laChina, 
donde las palabras momia, vejestorio y carcamal 
constituyen, al parecer, verdaderos ditirambos o 
hipérboles adulatorias, ocurre justamente lo con
trario, y ustedes dirán qué sistema les parece pre
ferible...

Yo, desde luego, voto por el chino, si bien, eso 
de votar no es lo que impera en el Celeste Imperio.

Y como dice una copla de esta vieja tierra del 
Sur, qué recuerda a un proverbio chino: «El tiempo 
que ibas contando/ por años, meses y días,/ por horas 
y por minutos,/erael tiempo que perdías./El tiem
po que no se pierde/ es cuenta de otro contar:/ es 
una cuenta que se hace/ cuento de nunca acabar».
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"En Euzkadi y en Navarra no hay fin de 
semana sin cabinas de teléfono incendiadas, 
cristales rotos y cosas peores" La

Crónica pol Política nacional

Secretos oficiales

S
e han tomado medidas especia 
les, muy especiales. Para pre
servar el secreto y para preser- 
BERTA ^^^ ^^ verdad en el caso de que se rom- 

FERNANDEZ P^ ^^ secreto, lo que no deja de ser 
curioso. Hasta hace poco tiempo, no ha
bía secretos en el Palacio de la Carrera 
de San Jerónimo, y los portavoces par
lamentarios se apresuraban a difundir 
la explicación recibida sin ningún tipo 
de pudor ni riesgo. Ahora han cambia
do algo las cosas, pero siguen sin ser 
perfectas. En la última reunión de la Co
misión de Secretos Oficiales, cuando 
Serra y García Vargas -aún en el Go
bierno- explicaron lo que ocurría en los 
despachos del Cesid, se mantuvo ini
cialmente un mutismo absoluto,‘hasta 
que Rodrigo Rato hizo referencia en el 
Pleno a algunas de las afirmaciones que, 
aseguraba, había hecho el entonces vi
cepresidente en aquella reunión. Fué un 
escándalo, más que por la ruptura del 
secreto -que, en el fondo, estaba canta
da- porque decían algunos que no con
taba Rato la verdad, toda la verdad y 
nada más que la verdad. Esta vez, por 
tanto, se han tomado medidas especia
les para garantizar el secreto y para 

, garantizar que, si se rompe el secreto, 
resplandecerá la verdad: se ha grabado 
la comparecencia del ministro de De
fensa y la cinta estará custodiada por el 
Presidente del Congreso.

Mal asunto éste de Perote y de las 
mil y pico microfichas. El ministro 
Suárez Pertierra puede actuar con su 
mejor voluntad, pero la credibilidad del 
Gobierno es prácticamente cero. Ha 
perdido esa batalla, y aunque Perote ha 
vuelto a la cárcel, son muchos los ciu
dadanos que dan menos valor a las 
palabras del Ministro de Defensa que 
a las palabras del desleal coronel, que

se ha hartado de hablar en los medios 
informativos, negando haber sustraído 
los microfilms, negando que haya co
merciado con ellas y negando qye ha
yan servido de motivo de chantaje al 
Gobierno para lograr beneficios jurídi
cos para él mismo y para su amigo Mario 
Conde. Por negar, hasta ha negado esa 
amistad con el ex banquero.

De la sesión parlamentaria queda-- 
rá poco. Los portavoces de la oposición 
no tenían ninguna gana de dar por bue
nas las explicaciones del Ministro en 
estos momentos de grave desprestigio 
del Gobierno. Y el Ministro, por otra 
parte, seguro que acudió al Congreso 
con el come-come de que si contaba la 
verdad y nada más que la verdad, esa 
verdad podría aparecer a las pocas fe
chas en las páginas de algún periódi
cos. Como ha ocurrido hasta ahora. Es 
triste reconocerlo, pero los hechos de
muestran que el secreto nunca se ha man
tenido en su totalidad.

Mala cosa es un país en el que él 
Gobierno tiene motivos para recelar de 
una comisión parlamentaria que debe
ría ser depositaría de la más importante 
y delicada información del Estado. Mala 
cosa, porque significa que en esa comi
sión no se recibe toda la información 
que se debe recibir.

Mala cosa es, un país en el 
que el Gobierno tiene 

motivos para recelar de 
una comisión 
parlamentaria

A torta limpia

JAVIER 
GONZALEZ 
FERRARI

L
a violencia juvenil, de signo po 
Etico-radical, o de las llamadas tri 
bus urbanas, simplemente lúdica, 
se está convirtiendo en algo más que un 

episodio aislado. Lo ocurrido este fin de 
semana en la localidad madrileña de Las 
Rozas pone de manifiesto que aquí casi 
nada se hace ya si no es a torta limpia. A 
torta limpia se ha conseguido que Astille
ros Españoles pasara del expediente de re
gulación de empleo con más de cinco mil 
trabajadores a la calle y el cierre de las 
factorías de Sevilla y Puerto Real, a una 
oferta de bajas incentivadas, jubilaciones 
anticipadas, y el mantenimiento de los 
astilleros de Cádiz y la capital andaluza.

En Euzkadi y Navarra no hay fm de 
semana sin cabinas de teléfonos incendia
das, cristales de escaparates rotos y cosas 
peores. Los chicos de Jarrai, a los que desde 
el PNV se calificó la primavera pasa de 
‘’gamberros”, sin más, se superaron a sí 
mismos lanzando más de treinta cócteles 
molotov contra unas oficinas de la policía 
autónoma en San Sebastián en la noche del 
sábado, mientras una pelea de integrantes 
de diferentes ‘’tribus” armaban otra au
téntica batalla campal en pleno centro de 
Barcelona. Dar la voz de alarma sobre este 
fenómeno para molestar a algunos que creen 
que no es progresista poner coto a ciertos 
abusos y desmanes. Pero habría que pre
guntarse por qué se sigue permitiendo 
vender alcohol a menores en establecimien
tos con licencia, lo que significa que en 
las barracas y chiringuitos de feria el des
madre es ya total. Hablar de brutalidad 
policial, y obviar la brutalidad de los jó
venes airados, en muchos casos ‘’carga- 
dos’\ es el principio de una ceguera de la 
que esperemos no tener que arrepentimos.
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La juez Esperanza Jiménez denegó la 
nulidad porque "una instrucción de 
15..000 folios es causa suficiente para 
justificar la dilación"

Martes, 3 de octubre de J 995 20

Mil
Su abosado considera que el proceso de instrucción ha sido desorbitado Galindo será 

destinado a la

Desestimada la petición de nulidad 
en el procedimiento a Juan Guerra

La juez des es ti tu ó ayer la 
nulidad de las actuaciones 
solicitada por las defensas 
de Juan Guerra y de su socio 
Juan José Arenas por vul
neración de derechos, en el 
sexto y último Juicio contra 
el hermano del vicese
cretario del PSOE, que se 
acogió a su derecho a no 
declarar en la vista oral.

Efe - Sevilla

Juan Guerra, que ha sido 
condenado en dos juicios y ab
suelto en otros tres, se enfrenta 
en esta ocasión a las penas más 
elevadas de las solicitadas has
ta ahora contra él por el fiscal: 
un total de doce años de cárcel 
por cuatro delitos fiscales pre
suntamente cometidos entre 
1988 y 1990, al igual que su 
socio.

El abogado de Juan Guerra, 
Emilio Pérez, pidió la nulidad 
de las actuaciones al considerar 
que «la etapa de instrucción 
desorbitada y arbitraria, que ha 
superado todos los términos de 
razonabilidad, ha violado los 
derechos fundamentales a un 
proceso público sin dilaciones».

«Una justicia tardíamente 
concedida equivale a una falta 
detutelajudicial efectiva», dijo 
Pérez, quien también pidió la 
nulidad por violación del dere
cho de su defendido ya que a 
pesar de acogerse a su prerro
gativa a no declarar ante el juez 
instructor, se le formularon hasta 
108 preguntas en un «proceso 
inquisitorial».

Pertierra informó ayer a la Comisión de 
Secretos sobre los documentos del Cesid

Efe - Madrid

La reunión de la Comisión de 
Secretos Oficiales del Congre
so, en la que comparece el mi
nistro de Defensa, Gustavo 
Suárez Pertierra, para informar 
deladesapariciónde documen
tos del Cesid que pueden afec
tar a la seguridad del Estado, 
comenzó ayer.

A la sesión, que tuvo carác
ter secreto, asistieron un repre
sentante de cada grupo parlamen

La juez ha considerado legal el procedimiento judicial de Juan Guerra. ARCHIVO

El fiscal jefe de la Audien
cia de Sevilla, Alfredo Flores, 
reconoció que la instrucción fue 
«vaga, imprecisa, vacilante y 
zigzagueante» y el «ejemplo de 
lo que no puede durar un proce
so de penal», pero aseguró que 
no hubo ninguna vulneración de 
derechos.

La titular del juzgado Penal 
4, Esperanza Jiménez, denegó la 
petición de nulidad porque «una 
instrucción que dió lugar a más 
de 15.000 folios es causa para 
justifear la dilación», y recor

tario, excepto el Mixto, y como 
moderadora la portavoz de Iz
quierda Unida, Rosa Aguilar.

Por su parte, el portavoz del 
PP en el Congreso, Rodrigo Rato, 
manifestó que no confía en que 
las sesiones de la Comisión de 
Secretos Oficiales sean útiles, 
porque el Gobierno sólo opta por 
informar «cuando los escánda
los están en los periódicos y 
cuando tiene que responder de 
hechos muy graves».

Rato declaró en los pasillos

dó que también el abandono del 
caso por parte del anterior de
fensor de Guerra, Antonio Ma
tes, contribuyó a retrasar el pro
ceso.

La juez rechazó también la 
nulidad pedida por ladefensade 
Arenas Casas por la forma en que 
se llevó a cabo el registro de la 
sociedad Corral de la Parra, el 
uso de una conversación telefó- 
nica intervenida y la prueba 
pericial.

Guerra, que acudió al juzga
do acompañado de su hijo y de 

del Congreso que en las sesio
nes anteriores de la Com isión de 
secretos oficiales, con «alguna 
honrosa excepción, o no hemos 
recibido información veraz o la 
hemos recibido deformada po
liticamente y han sido de poca 
utilidad».

«Si el gobierno tuviera el 
menor respeto hacia los comi
sionados nos hubiera manteni
do informados de unas conver
saciones que al parecer se han 
mantenido durante siete meses». 

dos amigos, se acogió a su dere
cho a no declarar, porque, según 
reconoció a los periodistas, ha 
transcurrido demasiado tiempo 
y no se acuerda de los hechos con 
exactitud.

Anunció que está escribien
do dos libros sobre su vida, uno 
en el que narra sus vivencias 
desde su juventud hasta el esta
llido del «caso Guerra», y otro 
sobre su procesojudicial, que le 
permitan «buscar latranqiiilidad 
personal y restablecer su ima
gen».

dijo en referencia a los contac
tos del Gobierno con represen
tantes del ex-banquero Mario 
Conde.

Rato confió en que el Gobier
no pueda explicar cómo es po
sible que unos documentos 
sustraídos en 1991 pueden afec
tar aún a la seguridad nacional, 
«no -vaya a ser que en vez de 
hablar de la seguridad nacional 
hablemos de la seguridad jurí
dica de los miembros del gobier
no».

Dirección de la 
Guardia Civil 
como vocal

Efe - Madrid

El general Enrique 
Rodríguez Galindo va,a ser 
destinado a la Dirección Gene
ral de la Guardia Civil, donde 
ejercerá funciones de vocal 
asesor, afirmó ayer el ministro 
de Justicia e Interior, Juan 
Alberto Belloch.

Tras los actos oficiales del 
Día de la Policía, Belloch con
firmó que ya se ha decidido 
destino para RodríguezGalindo 
y que sus tareas consistirán en 
asesorar al director general de 
la Guardia Civil, Ferrán Car
denal.

El propio Ferrán Cardenal, 
que tambien asistió a estos ac
tos, explicó que entre las labo
res de asesoramiento que pres
tará Galindo estarán la de la 
lucha contra el terrorismo, ta
rea en la que ha trabajado du
rante los últimos años en el País 
Vasco.

El ascenso reciente a gene
ral de Rodríguez Galindo estu
vo rodeado de polémica a cau
sa de las noticias publicadas 
sobre las presuntas irregulari
dades detectadas en el cuartel 
vasco de Intxaurrondo, al frente 
del cual estuvo el militaren los 
último - años.

CiU responderá 
mañana sobre su 
voto a la comisión 
de investigación del 
Gal e Intxaurrondo

Efe - Barcelona

El grupo de CiU en el Con
greso acordó ayer aplazar has
ta mañana la decisión defíniti- 
va sobre su voto ante las pro
puestas de crear una comisión 
de investigación sobre los GAL 
y sobre el cuartel de 
Intxaurrondo.

Los nacionalistas catalanes 
habían decidido oponerse a la 
propuesta del PP de crear una 
comisión sobre el caso GAL, 
alegando que está siendo inves
tigado porel Tribunal Supremo, 
pero el PNV e lU-IC han pre
sentado una nueva propuesta de 
investigación que abarca tanto 
la actuación de los GAL como 
las denuncias de guerra sucia 
contra ETA desde el cuartel de 
Intxaurrondo.

Se da la circunstancia de que 
CiU votó a favor de la propues
ta de investigare! mencionado 
cuartel, pero no prosperó por
que se opusieron tanto el PSOE 
como el PP.

Ó
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Declararon sobre los más de 1.000 millones de pesetas gue Roldán se llevó a Suiza

Ferrer remitirá al juez Perraudin las 
declaradones de Esparza y Paesa

La Ertzaintza será 
rigurosa en no 
permitir que HB se 
concentre frente a 
Alditrans

Efe - Vitoria

El consejero de Interior del 
Gobierno Vasco, Juan María 
Atutxa, anunció ayer que la 
Ertzaintza va a ser «absoluta-

Efe - Madrid

La juez Ana Ferrer remitirá 
al magistrado de Suiza Paul 
Perraudin, que investiga un su
puesto blanqueo de dinero de 
Liiis'Roldán, las declaraciones 
prestadas por el presunto testa
ferro de éste, Jorge Esparza, y 
por el ex diplomático Fracisco 
Paesa en el sumario del «caso 
Roldán».

Fuentes jurídicas señalaron 
que la titular del Juzgado de Ins
trucción número 16 de Madrid, 
que investiga el supuesto enri
quecimiento ilícito del ex direc
tor general de la Guardia Civil 
Luis Roldán, contestará de esta 
forma al requerimiento realiza
do por el juez suizo a través de 
comisión rogatoria.

Francisco Paesa declaró el 
pasado mes de julio como im
putado ante la instructora del 
«caso Roldán» que participó en 
una operación financiera de 
Roldán, que consistió en conse
guir traer a España 1.200 mi
llones de pesetas que el ex di-

tiembre ante lajuez Ana Ferrer 
que no realizó ingresos en nin
guna cuenta de Luis Roldán en 
Suiza.

Esta declaración fue efectua
da después de que el juez suizo 
Paul Perraudin informara a la 
juez Ferrer de que más de mil 
millones de pesetas que Roldán 
tenía en tres cuentas en Suiza 
fueron ingresados por Esparza, 
la esposa de Roldán, Blanca 
Rodríguez Porto y por el ex di
rector de diversas agencias del 
BB V Juan Jorge Prieto Pardina, 
todos ellos procesados.

Tras estas declaraciones, las 
fuentes jurídicas consultadas 
adelantaron que lajuez insisti
rá al juez Paul Perraudin que le 
envíe los justificantes de los 
ingresos realizados en dichas 
M ientras tanto, lajuez Ana Ferrer 
sigue su instrucción y para hoy 
ha citado al ex responsable de 
los fondos reservados del Mi
nisterio del Interior José María 
Angel para preguntarle como 
testigo si Roldán le devolvió 
1.500 millones de pesetas de El juez Perraudin investigará algunas de las declaraciones del caso Roldán.

mente riguró^a» para hacer 
cumplir la prohibición de que 
HB se concentre frente a los 
trabajadores de Alditrans.

Atutxa, que participó junto 
con otros consejeros y funcio
narios del Ejecutivo en el paro 
de cinco minutos para pedir la 
libertad de José María Aldaya, 
se refirió a la decisión de su 
Departamento de prohibir la 
contramanifestación convoca
da por HB en la plaza del Buen 
Pastor de San Sebastián para el 
próximo jueves frente a la que 
realizan los empleados del 
empresario secuestrado.

«La actitud de la Ertzaintza 
va a ser la de hacer cumplir la 
prohibición absoluta y tajante 
de la Dirección de Seguridad 
Ciudadana del Departamento de 
Interior de que se celebre la 
contraconcentración en el mis
mo lugar», sentenció.

Criticó la actitud de HB y su 
entorno, ya que «mientras exi
gen el cumplimiento de los de
rechos humanos se trasgrede 
todo lo trasgredible».

rectorgeneral de la GuardiaCivil 
tenía depositados en un banco 
suizo.

Paesa explicó que tuvo difi
cultades para cobrar cuando los 
reclamó en enero de 1994, de
bido a que la entidad no dispo- 

, nía de liquidez suficiente para 
abonar dicha cantidad.

Por su parte, Jorge Esparza 
declaró el pasado mes de sep-

estas partidas que tenía en Sui
za.

Los abogados de Roldán 
mantienen que su patrocinado 
devolvióel 26deenerode 1994 
el dinero en metálico a José 
María Angel y que éste firmó el 
recibí en una carta, en presen
cia del entonces ministro del 
Interior, Antonio Asunción de 
esas cuentas.

RANGE ROVER VOGUE Tdi.
¿SU PRECIO? 4.749.000 PTAS 

¿SO VALOR? INCALCULABLE.

El Parlamento balear debate 
hoy la creación de una comisión 
de investigación sobre Sóller

Efe - Palma de Mallorca

TI Parlamento balear deba- 
hia hoy 0,1 escrito presentado 

i Poi el Grupo Socialista mediante 
, cual se solicita la creación de 
j una comisión no permanente de 
t 'nv^tigación sobre la actuación 

el Gobierno autónomo (PP) en 
j *e ación con la concesión de las 

del túnel de Sóller.
; Gon toda seguridad, la peti- 
j socialista no prosperará, 
; u o qyg ig formación conser- 

u o>a,con31 diputados,ostenta 
i , ’^uyoría absoluta en la Asam- 
¡ Legislativa regional, que 
1 uana reanudará sus sesiones 
! pausa estival.
! . • ’ TSIB-PSOE matiene la 
‘ ^^® ^' Ejecutivo auto-

■ j 1988 pudo haber 
■ Unido en un presunto delito 
! ^^'^° y prevaricación
: undo ese año procedió a la

adjudicación de las obras del 
túnel de Sóller a una empresa 
promovida por Antonio Cuart, 
antiguo socio del ex presidente 
balear, Gabriel Cañellas, en 
«Salinera Española».

La semana pasada, el juez 
instructor de las posibles irre
gularidades contables en la 
concesionaria del túnel de Sóller 
se inhibió del caso en favor del 
Tribunal Superiorde Justicia de 
Baleares (TSJB), al considerar 
que existen indicios que demues
tran que políticos aforados del 
PP balear podrían haber cobra
do supuestas comisiones ilega
les procedentes de la empresa de 
Cuart.

Estas diligencias judiciales, 
permitieron descubriré! presun
to pago de 140 millones de pe
setas a alto cargos del PP de las 
Islas a cambio de la concesión 
de las obras del túnel.

> RANGE ROVER
VOGOE Tdi: 4.749.000 PTAS*

Visite so conceslonatio la«d Rover
V comprobará que el Range Rover Vogoe Tdl 
tiene tantas cualidades que sólo pedemos 
decide con exactitud se precie, fíe so valor.
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Los países del Pacífico mostraron 
ayer su condena a Francia por los 
ensayos nucleares que este país 
realiza en sus territorios iMim

Los franceses, a pesar de las críticas, efectuaron su segundo ensayo nuclear

Francia continúa desafiando a
Rusia podría 
invadir los 
Estados Bálticos 
si éstos ingresan 
en la OTAN

la Comunidad Internacional
El segundo ensayo nuclearfrancés en el Pacífico sur, cuyo 
objetivo sería probar la cabeza nuclear que equipará los 
misiles de los submarinos nucleares estratégicos, ha susci
tado una nueva oleada de protestas en los países de la 
región. El ensayo se desarrolló en medio de una gran 
discreción, contrariamente a lo que ocurrió con la primera

prueba nuclear efectuada por Francia el 5 de septiembre 
pasado, para la que acudieron numerosos periodistas a la 
zona. Por el momento, reina la calma en las calles de 
Papeete, donde el anuncio del segundo ensayo ha cogido 
por sorpresa a los habitantes, y donde se produjeron esce
nas de gran violencia tras la primera prueba.

Efe - París

La explosión tuvo lugar en el 
atolón de Fangataufay su obje
tivo era, según el comunicado di
vulgado ayer, por el Ministerio 
de Defensa, «garantizaren el fu
turo la seguridad y la fiabilidad 
de las armas» nucleares france
sas.

La nota no d ice expl ícitamen- 
te que el objetivo de la prueba 
fuera validar la cabeza nuclear 
TN-75, de la que estarán dota
dos los submarinos lanzadores 
de misiles de nueva generación 
SNLE-NG, pero los expertos 
coinciden en que es lo más pro
bable dada la potencia de la 
explosión, algo inferiora los 110 
kilotones.

Durante la visita organizada 
para los periodistas el pasado 
mes de julio a los centros de 
experimentación, el director de 
aplicaciones militares, Jacques 
Bouchard, indicó que una de las 
siete pruebas previstas estaba 
relacionada con la TN-75, que 
puede tener una potencia de 150 
kilotones.

La TN-75 debe ser montada 
en el nuevo misil M-45 de seis 
cabezas, cuyo alcance será su
perior a los 6.000 kilómetros y 
que será instalado eh los nuevos 
submarinos nucleares, el primero

Guterres gobernará con ”una 
nueva cultura democrática”

Alia Izetbegovich dificulta 
el armisticio en Bosnia

Efe - Lisboa

El Partido Socialista (PS) 
portugués ha conseguido una 
«victoria histórica» en las elec
ciones parlamentarias portugue
sas y su líder, Antón ioGuterres, 
se dispone a formar gobierno con 
«una nueva cultura democráti
ca».

Asi calificaron la prensa y los 
analistas políticos ayer los re
sultados obtenidos por el PS en 
los comicios del domingo.

Los socialistas no han con
seguido mayoría absoluta, 1 16 
sobre los 230 escaños de la

ARCHIVO

ZU.
Jacques Chirac, presidente de Francia.

1

de los cuales, el «Triomphant», 
entrará en servicio a mediados 
de 1996 y estará dotado de 16 
misiles M-45.

Bouchard precisó que la prue
ba de validación de laTN-75 no 
era necesaria desde el punto de

Asamblea de la República, pero 
los cuatro que le faltan, según 
los últimos datos del escrutinio 
de votos, no le impedirán gober
nar.

El centro-derecha, que deja 
el poder, y la derecha, renova
da por el Partido Popular (PP), 
contarán con 88 y 15 diputados, 
respectivamente.

Unicamente la improbable 
conjunción de ese sector del 
espectro ideológico y los comu
nistas-ecologistas de la Coali
ción Democrática Unitaria 
(CDU), que tendrán 15 diputa
dos, podrán bloquear la inicia
tiva legislativa socialista.

A

vista puramente científico para 
su instalación en el misil, pero 
los militares la habían solicita
do porque deseaban garantías 
suplementarias.

Los habitantes de Polinesia 
acogieron la noticia del según-

Efe - Sarajevo

El mediador estadouniden
se Richard Holbrooke continúa 
sus conversaciones con el pre
sidente de Bosnia, el musulmán 
Alia Izetbegovic, con pocas es
peranzas de que éste acepte el 
armisticio en Bosnia.

«Deseamos cambios en 
Banja Luka», declaró 
Izetbegovic ayer al diario 
sarajevita «Dnevni avaz» y 
precisó que sigue insistiendo 
en la retirada del Ejército 
serbobosnio de la que es la 
principal ciudad de la minoría 

do ensayo con incredulidad e 
indignación.

Laiglesia Evangélica estimó 
que las autoridades han tenido 
una actitud «despreciable» y 
«arrogante» al escoger un do
mingo, «un día aparte» para los 
habitantes de Polinesia.

Pese a considerarlo como un 
«insulto» para la población, los 
responsables de la Iglesia Evan
gélica, la confesión religiosa más 
importante en el territorio, hi
cieron un llamamiento a la cal
ma.

El presidente del Gobierno 
territorial, Gaston Flose, indi
có que se tomaron «todas las 
precauciones para evitar los 
excesos» y que se repitieran las 
escenas de violencia que siguie
ron a la primera prueba.

Las condenas de los diferen
tes países del Pacífico no tarda
ron en llegar, entre ellas las del 
primer ministro australiano, Paul 
Keating, para el que Francia «no 
tiene en cuenta la indignación 
comprensible de la comunidad 
internacional».

El Gobierno de Camberra citó 
al embajador francés en Austra
lia para transmitirle la «protes
ta» de este país y el sindicato 
austral iano de transportes anun
ció el boicoteo a los aviones de 
Air France a partir de la media
noche de ayer. 

serbia en Bosnia, situada a 232 
kilómetros al noroeste de 
Sarajevo.

Manifestó que «la Policía 
también tiene mala reputación 
en Banja Luka, quizá peor que 
el Ejército, pero la retirada de 
los soldados de Karadzic (lí
der serbobosn io) haría que au
mente la influencia de los ci
viles».

«Hemos oído que hay en
tre el los personas razonables», 
dijo Izetbegovic aludiendo a 
que un sector de los dirigen
tes serbobosnios de Banja 
Luka estaría dispuesto a pac
tar la desmilitarización.

Efe - Moscú

Rusia podría introducir sus t 
tropas en territorio de los Esta- fe 
dos Bálticos si la Alianza Atláii- í- 
tica accede a aceptarlos en su fe 
seno, declaró ayer un experto 
militar ruso.

«Como experto militar,® 
cosidero muy probable que las S 
Fuerzas Armadas de Rusia sean 
introducidas en Estonia, Letonia 
y Lituania, si éstas ingresan en 
la OTAN», dijo a la agencia :" 
oficial ITAR-TASS Antoni 
Surikov, especialista del Insti
tuto ruso de Estudios sobre la 
Defensa.

Advirtió que «cualquier in
tento de la OTAN de impediría 1 
invasión de los bálticos por las ’ 
tropas rusas podría conducir a [ 
una catástrofe nuclear».

El experto recordó las pala- 
bras del titular ruso de Defensa, p" 
general Grachov, quien asegii- . 
ró que «el tope de la paciencia' 
de Rusia, tras él cual empezará 1* 
a armarse aún más y buscará una: 
alianza militar con otros Esta
dos, lo marcará el ingreso de los (i. 
bálticos en la OTAN». ■

«Es una seria advertencia a 
los que no qu ieren tener en cuenta 
los intereses nacionales de núes- f 
tro Estado», opinó el experto i 
militar ruso.

Surikov añadió que si la f 
OTAN cumple sus planes de- 
admitir en su seno a los antiguos' 
países comunistas de Europa del f 
este, Rusia probablemente des- y ■ 
plegará armas nucleares tácticas ¡ 
a lo largo de estas fronteras, así L.; 
como en el sur del país». K

El experto precisó que estei 
punto de vista está muy difuii-^ 
dido en los círculos militaresdel (,■ 
país, como lo demuestra el be'| 
cho de que ya haya sido expues
to en la prensa nacional por al- ^ 
tos cargos del Estado Mayof¿ 
General del Ejército.

«Es difícil no compartí reste 
punto de vista, dada la situación 
en los Balcanes y la decisión de 
la OTAN de incluir en el bloque 
a los estados del Grupo d^ 
Visegrado y después a los par 
ses bálticos», manifestó Surikov-

El pasado viernes. Mosco 
rechazó de plano la ampliación 
de la OTAN, al igual que el res
to de las ofertas de compromiso 
hechas por Occidente en las 
últimas semanas, incluida la 

de Armas Convencionales e'’ 
Europa (CFE).

La OTAN accedió a pernil' 
tir a Rusia que aumente el nU' 
mero de tropas que puede tencí 
en los llamados flancos suL' 
norte (Cáucaso Norte y regio" 
de Leningrado, vecina de lo^ 
bálticos), pero Moscú reclinó® 
la oferta por «insuficiente» y P®f 
considerar inaceptable el «reg"' 
teo».

M.C.D.2Ó22
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La UE deberá crear, según Bonino, 
uns reglas que controlen la gestión de 
recursos y la no discriminación de los 
diferentes países que la integran

Ijü comisaria reconoció, no obstante, que la UE tendrá que reducir las capturas

ECONO»
Los astilleros

! Emma Boiino dedara no conocer suspenden sus 
protestas contra el 
Plan de Empleo
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Unión Europea, Emma 
Bonino, reiteró ayer que no 
tiene respuesta ni solución 
para resolver el conflicto con 
Marruecos, y aunque recor
dó que las pretensiones de 
este país no son aceptables^ 
será preciso aceptar algún 
recorte en las capturas.

in-
Efe - Santiago

España tendrá que ceder ante Marruecos en la disminución de sus capturas. ARCHIVO
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Bonino insistió en rueda de 
prensa en Santiago de 
Compostelaen que es importante 
que se sienten los sectores 
pesqueros y los políticos para 
reflexionar sobre la situación del 
sector y que en su entrevista de 
la pasada semana con Felipe 
González ambos coincidieron en 
que las reducciones que preten
de Marruecos para la pesca no 
son aceptables.

Bonino afirmó que cuando se 
esta negociando con terceros 
paises «no conviene decirlo 
absolutamente todo» y, tras se
ñalar que Marruecos tiene sus 
derechos, apuntó que será pre
ciso aceptar algún recorte.

La Comisaria de Pesca asis
tió ayer a las Jornadas de pesca 
comunitarias organizadas por la 
UE, en las que participan repre
sentantes de todos los sectores, 
y dijo que «es importante que se 
hagan este tipo de reflexiones 
sobre el futuro del sector y que 
se hagan en Santiago y no sólo 
en Bruselas».

Las organizaciones pesqueras 
gallegas que participaron en la 
sesión de la mañana como ob

El ajuste presupuestario no 
repercutirá en el MOPTMA

i^J^^^® P*'®supuéstario del 
enero no está incidien- 

proyecto concreto 
ci‘%‘"’ster¡ode ObrasPúbli- 
b{?;'‘^"®P0rtes y Medio Am- 
diin ^^ ‘^^® ^^ efecto se está 
dac ^^ ^^^ distintas parti- 

subsecretario de 
^misterio, Antonio Llardén. 

MOPtn ^“^secretario del 
acudió ayer a la co- 

de resuDuestos del

sí

servadores tuvieron oportunidad 
durante la tarde de ayer de ex
poner su punto de vista sobre la 
situación de la flota gal lega, tanto 
desde una óptica empresarial 
como económica y laboral.

Sobre la reunión en 
Compostela, la Comisaría de 
Pesca dijo que está en estudio 
el control del régimen de pesca 
de los paises de la UE e indicó 
que hay que crear unas reglas 
básicas que impliquen el control 
de gestión de recursos y la no 
discriminación para los diferen-

Congreso para explicar el gra
do de ejecución de las cuentas 
de su ministerio para 1995.

Llardén explicó que este 
ministerio contaba con un pre
supuesto inicial de 1,315 billo
nes de pesetas, a los que hay que 
sumar 40.000 millones de mo
dificaciones de crédito y restar 
I 1.000 millones de menores 
disponibilidades aconsecuencia 
del ajuste, con lo que el presu
puesto se eleva a 1,344 billones 
de Desetas. 

Í

tes paises.
Por otro lado, el presidente 

de la comisión de Pesca del 
Parlamento Europeo, Miguel 
Arias Cañete, dijo en Santiago 
de Compostela que «una flota no 
puede estar siete meses amarra
da dependiendo de un país que 
tiene tantos vínculos con la 
Unión Europea», en referencia 
a Marruecos.

En rueda de prensa. Arias 
Cañete, que asiste a la mesa 
redonda sobre pesca que la Unión 
Europea celebra en la capital de

En el capítulo de inversiones, 
tras los suplementos de crédito 
por 26.000 millones de pesetas 
a consecuencia de los planes de 
urgencia para paliar los efectos 
de la sequía, ha habido 16.600 
millones de disponibilidades 
menos, que se han diluido en las 
distintas partidas sin afectar a 
ninguna en particular.

A 30 de septiembre el grado 
de ejecución del presupuesto era 
del 87,85 por ciento en compro-

Galicia, recordó que el Parlamen
to europeo aprobó una resolu
ción para instar a la Comisión a 
que paralice cualquier acuerdo 
si antes no se soluciona el tema 
pesquero.

Para el parlamentario, la 
reducción de la flota pesquera 
implicaría acciones estructura
les en España que hay que afron
tar con el apoyo comunitario, 
aunque calificó de inaceptable 
una reducción del 25%, por las 
repercusiónes en comunidades 
como Galicia o Andalucía.

Efe “ Gijón

El comité de empresa del 
astillero público JulianaCons- 
tructora Gijonesa decidió en una 
reunión celebrada ayersuspen- 
der todas las movilizaciones 
previstas contra el Plan de 
Empleo previsto por la dirección 
de Astilleros Españoles.

El nuevo Plan Estratégico de 
Competitividad presentado a los 
trabajadores tras las reuniones 
de los últimos días en Madrid 
fija la plantilla del astilleros 
gijonés en 450 operarios, fren
te a los 714 trabajadores actua
les.

Las nuevas previsiones de 
Astilleros Españoles (AESA) 
eliminan las bajas traumáticas 
activando una política de 
prejubilaciones para todo el 
personal nacido antes de 1945.

Otro de los aspectos impor
tantes en las negociaciones entre 
dirección y trabajadores era el 
rejuvenecimiento de la planti
lla que se llevará a cabo me
diante la contratación de 75 
aprendices a partir del año 98.

La productividad seráuno de 
los ejes fundamentales de futuro 
del astillero, que mantendráuna 
jornada laboral anual de 1.700 
horas con unas inversiones 
globales previ stas para los próxi
mos años de 1.500 millones de 
pesetas.

Todo este plan de futuro tiene 
como objetivo alcanzar los ob
jetivos de rentabilidad para el 
año 1998, yaque apartirde 1999 
el estado no podrá asumir las 
pérdidas ni continuar con la 
actual financiación del 50 por 
cidfito por barco.

Las empresas de 
leasing duplican 
en el primer 
semestre los 
beneficios del 94

Las empresas del sector de 
leasing (arrendamiento finan
ciero) alcanzaron en el primer 
semestre del año unos benefi
cios globales de 5.454 millones 
de pesetas, lo que duplica a los 
obtenidos en el ejercicio de 1994 
de 2.455 millones.

Según datos de la Asociación 
Española de Leasing, las inver
siones empresariales financia
das por este sistema de arren
damiento financiero aumenta
ron entre enero y junio un 20 
por ciento con respecto al mis

022
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COMENTARIO

L
as cotizaciones retornaron ayer 
a la tendencia bajista tras el 
paréntesis alcista del viernes. 
En los primeros compases de la 

sesión, sin embargo, el mercado se 
anotó discretos avances, impulsado 
por la mejora de los precios en el mer
cado de deuda y por-la fortaleza del 
dólar. Sin embargo, no había suficien
te volumen de negocio para apoyar 
esta tendencia por lo que, ante la apa
rición de las primeras realizaciones de 
beneficios, las cotizaciones perdieron

lo ganado hasta entonces y empeza
ron a ceder posiciones. La apatía que 
reinaba entre la colonia inversora se 
encargó del resto. A última hora, ade
más, la tendencia a la baja que mos
traba la Bolsa de Nueva York aceleró 
la salida de papel al mercado, provo
cando mayores recortes en los precios.
ARGENTARIA. La entidad, a través 

del Banco Exterior, ha abierto una 
sucursal en Mueva York especializada 
en banca al por mayor, comercio exte
rior y banca privada.

RESULTADOS EMPRESARIALES. El 
resultado antes de impuestos de las 380 
principales empresas que cotizan en 
Bolsa ha registrado un incremento del 
22,18 por por ciento en el primer semes
tre del año según datos de la CNMV.
PRECIOS INDUSTRIALES. El índi

ce de precios industriales aumentó un 
0,1 por ciento el pasado mes de julio. 
Tras este incremento, la tasa intera
nual de inflación de los precios indus
triales se situa en el 6,9 por ciento, 
frente al 7,1 de junio.

MADRID IBEX 35 LOS MAS ACTIVOS
NÓMBRE CIERRE DIF.

Alimentación 175.70% -0,34 %'

Bancos y Finanzas 316.30% -0,12 %

Construcción 464.10% -0,88 %

Eléctricas 361.00% 0,05 %

Inversión 232,10% -0,94 %

Metal-Mecánica 201.20% -0,04 %

Otras Ind. y Serv. 97,30 % -0,10%

Petróleo y Químicas 313,90% -0,35 %

Transportes y Corn. 262,70 % -2,47 %

Cierre 3.361,41

Anterior 3.376,77

Dif. En puntos -15,36

Dif En % -0,45 %

Max. Anual (13/9/95) 3.546,58

Min. Anual (23/3/95) 2.833,61

Nombre Bolsa Volumen Efectivo

Societe Gen. Valores Ba 2.736.873 32.631.980.720

B.S.N. Ma 1.184.983 2.830.966.667

Ahorro Corp. Finan. Ma 1.501.422 2.739.547.056

Argentaría Ma 1.298.589 2.574.549.275

Ibersecurities Ma 806.799 1.835.787.005

F.G Inv.Bur Ma 548.613 1.80Í.396.085

Inverban Ma 846.951 1.477.817.047

BBV Interactivos Ma 735.726 1.384.938.917

D.B. Securities Ma 524.166 1.315.295.781

30S,84
304,39
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MERCADO CONTINUO

Radiotrónica

Las mayores subidas, ...bajadas y aplicaciones j
NOMBRE COTIZACION DIF. (PTA) NOMBRE COTIZACION DIF. (PTA) NOMBRE COTIZACION fF D¡F. (PTA)

Bco. Herrero 7.460.00 460.00 ■ Bodegas y Bebidas 3 000,00 -250.00 ^,
,:;.. -..íÍWÍkí-Xí «•.::;:

Telefónica 1 655.00 2 582

Gas Natural SDG 15.860.00 290,00 i ;5s Fomento Constr. y C. 10 150,00 -240,001 Iberdrola 929,00 1 255

; Vidrala

Bco. Popular

4.930.00

19.090.00

130,00 •

90,00

- EnherB

i i Cubiertas y MZOV

2.480,00 -170,00

7.700,00 -150,00

■ Bco. Popular 19.090.00

Repsol 3.900.00 692

Bankinter 10.820,00 50,■ÓÓ'^ Koipe 7.350,00 -120,00 Sevillana 797.00 571 W

' Hidrocantábrico 3.795.00 45,00 * Cepsa 3.285,00 -90,00 - Tubacex 136.00 545

Corp. Mapire 6.420.00 40,00 Auxiliar FF.CC. CAF 4.500.00 -80,00 . : Unión Fenosa 594.00 434

Bco. de Valencia 1.680.00 30,00 Bco. de Andalucía 15.950,00 -80,00 Fecsa 296

Inmobiliaria Urbis 671,00 23,00 : Oep Constr. 3.200,00 -75,00 Endesa 6.340.00 292

Bco. de Galicia 10.950.00 20,00 ; Zardoya 12.730.00 -60.00 ; : " ' Uralita _ 1.295.00 _ 252

NOMBRE CIERRE DIF. VOL (M) MAX/FECHA MIN/FECHA NOMBRE CIERRE DIF. VOL (M) MAX/FECHA MIN/FECHA

Acerinox 14.060 -40 28,36 17.990 3Ag 11.830 23 Mz Bco. Vitoria 1.280 0 0,15 1.950 9 En 1.000 23 Mz

Acesa 1.180 -30 104,95 1.300 17 Ag 975 10 En Bco. Zaragozano 1.905 -45 2,29 2.000 28 Ab 1.805 20 En

AGF Unión-Fénix 1.250 -30 8,29 1.900 15 Mz 1.155 10 En Campofrío 4.520 -60 1,13 7.140 5 En 4.200 21 Ab

Agromán 740 -10 6,07 2.005 23 Ag 56 28 Jl Carburos Metálicos 5.170 -20 0,18 5.190 28 Sp 4.700 16 En

Aguas de Barcelona 3.385 10 89,13 3.485 11 Ag 2.385 10 En Cepsa 3.285 -90 37,83 3.575 10 My 2.865 30 Mz

Algodonera 985 -35 1,52 1.385 10 My 895 24 Mz Citroen 5.610 10 0,13 6.500 31 Ag 4.360 5JI

Amper 1.685 -5 144.14 1.825 14 Sp 620 10 En Cofir 382 -17 9,00 448 3JI 335 30 Mz

Anaya 2.885 29 Sp - 3.600 5 En 2.500 27 Sp Commerzbank 27.000 26 Sp •- 30.000 21 Jl 24.500 12 En

Argentaría 4.380 -20 91,84 5.050 16Ag 3.600 31 Mz Continente 2.975 10 35,29 3.290 16Ag 2.360 23 Mz

Argón 5.000 17 De - Corp. Banesto 1.840 0 0,06 1.950 27 Sp 1.500 9 En

Asland 2.465 0 20,46 2.465 29 Sp 1.455 30 Mz Corp. Financiera Alba 6.520 -30 29,26 6.990 8 Sp 5.150 12 En

Asturiana de Zinc 1.260 -10 21,76 1.570 25 En 995 29 Mz Corp. Mapfre 6.420 40 15,88 7.200 2 Ag 4.610 9 Mz

Aumar 1.470 -10 57,10 1.580 3Ag 1.200 10 En Cortefiel 3.580 10 0.96 4.000 4 En 3.320 24 Mz

Auxiliar FF.CC. CAF 4.500 -80 0,91 7.100 2 En 4.110 13 Mz Cristalería 7.650 -50 0,87 8.750 11 Sp 4.960 29 Mz

Azcoyen 8.100 0 0,96 9.100 23 My 7.200 28 Mz Cubiertas y MZOV 7.700 -150 4,87 9.400 3 En 6.180 9 Mz

Azucarera 3.590 20 0,27 4.050 24 JI 3.150 6 Mz Dimetal 317 0 0,95 489 16 En 300 27 Sp

Bami 315 0 108,00 411 10My 301 29 Mz Dragados 1.850 -5 65,89 2.130 4Ag 1.475 31 Mz

Bankinter 10.820 50 10,89 11.400 24 My 9.580 20 Ab E.R. de Zaragoza 2.680 0 . 8,88 2.915 8Ag 2.150 10 Mz

Barclays 0 13 0c - Ebro-Agrícolas 1.240 0 2,43 1.480 3 En 1.210 28 Sp

Bayer Ag. 28.630 25 Sp - 29.500 29 Ag 27.000 2 En El. Aguila 939 -1 33,47 1.195 14 Fb 801 lOAg

Bco. Atlántico 3.050 -20 0,32 3.100 30 Ag 2.925 30 Mz Electra de Viesgo 2.370 0 2,67 2.460 11 Ag 1.900 29 Mz

Bco. Bilbao Vizcaya 3.800 0- 124,86 3.915 13 Sp 3.125 23 Mz Ence 2.850 -20 21,03 3.600 15Fb 2.615 23 Mz

Bco. Central Hispano 2.570 -10 37,45 3.105 4 En 2.430 28 Jl Endesa 6.340 0 292,75 6.790 12 Sp 4.910 10 En

Bco. de Alicante 4.080 0 1.52 5.270 27 En 4.070 28 Sp Enher B 2.480 -170 14,28 2.650 29 Sp 1.700 29 Mz

Bco. de Andalucía 15.950 -80 12.05 17.100'7 Ag 13.650 29 Mz Eppicsa 97 0 6,78 142 18 En 86 10 En

Bco. de Castilla 54.140 140 0.02 54.500 18Ag 49.900 2 En Ercros 137 -1 133,66 165 5JI 120 21 Ab

Bco. de Fomento 1.030 26 Jn - 1.350 17 En 935 22 Jn Esp. del Zinc 680 -1 7,50 945 26 En 600 1 Ag

Bco. de Galicia 10.950 20 0.10 11.260 14 Ag 10.400 2 En Europistas 927 -23 60,91 1.235 24 My 910 14 Sp

Bco. de Valencia 1.680 30 8.05 1.700 25 Ag 1.430 22 Jn Fecsa 754 0 296,16 832 16Ag 589 8 Mz

Bco. Español de Crédito 817 -3 223.93 934 3 En 777 17 Mz Filo 685 -5 5,12 1.105 9 En 640 18Sp

Bco. Exterior 2.990 0 35,87 4.230 3 En 2.975 28 Sp Financiera y Minera 1.375 -15 0,05 1.640 4 En 1.155 30 Mz

Bco. Guipuzcoano 4.030 0 0.02 4.100 5J1 3.100 20 En Finanzauto 656 6 1,52 780 9 Fb 530 3 Ab

Bco. Herrero 7.460 460 3.46 7.460 2 0c 3.750 24 En Fomento. Constr. y C. 10.150 -240 12,61 13.350 4 En 9.220 10 Mz

Bco. Pastor 5.800 -30 2.52 6,400 8 My 5.420 15 Mz Fosforera 656 . -4 2,10 917 4 En 425 31 Jl

Bco. Popular 19.090 90 854.23 20.040 13 Sp 15.300 9 En G. Duro Felguera 500 -24 20,57 638 2 En 395 8 Mz

Bco. Santander 5.160 -20 178.31 5.410 14 Sp 4.140 9 Mz Gas Natural SDG 15.860 290 35,63 16.840 15Sp 10.120 23 Mz

Bco. Vasconia 4.750 0 0.17 4.900 26 Jl 3.700 11 En Gas y Electricidad 6.180 -20 43,90 6.520 13 Sp 5.020 23 Mz

Prosegur 

Pryca 

Puieva

82 2 En

NOMBRE CIERRE DIF. VOL. (M) MAX/FECHA MIN/FECHA

Gral, de Inversiones 442 1 3,00 500 26 Jn 425 8 Mz

Hidrocantábrico 3.795 45 25,90 4.115-7 Ag 3.080 24 En

Hidruña 0 13 0c -

Hisaiba 1.370 -5 13,60 ^1.720 6Jn 1.150 29 Mz

Hispano-Suiza - 126 10 799,51 261 11 My 92 16 Ag

Huarte 1.050 10 26,38 1.345 24 My 956 29 Mz

Iberdrola 929 -5 1.255,83 1.010 13 Sp 700 9Mf

Industrias del Besós 1.385 15 0,13 1.485 1 Jn 940 13 Jl 
_____ -

Inmobiliaria Urbis 671 23 21,69 734 7 Sp 546 30 Mz

Koipe 7.350 -120 0,45 7.900 18 Sp 5.930 2 Fb

Lain 161 -1 37,44 202 3 En 145 29 Mz

Metro vacesa 3.850 -10 7,94 4.300 4 En 3.060 23 Mz

Nicolás Correa 605 -1 0,50 646 14 Jl 390 29 Mz

Nissan 0 13 0c -

Nueva Montaña 196 -8 63,33 260 23 Ag 144 8Mz_

Oep Constr. 3.200 -75 1,09 3.800 23 My 2.860 2 Mz

Papelera 120 -4 49,30 160 16 En 120 2^

Prima Imobiliaria 495 10 2.58 641 12 JI

3.150 -20 2.23 3.390 3 Ag 2.110 2^

2.450 -15 20.27 2.660 14 Sp 1.860 24 En!

465 10 3.25 579 16 En 340 81^

1.045 -20 2.03 1.880 16 My 1.000 19» L,.

3.900 15 692.74 4.135 11 Ag 3.475 10 En Í.Repsol

Saltos del Nansa 6.000 0 0,05 7.030 3 En 5.400 23^

Sansón 20.010 2Sp -

Sarrió Papelera 567 -11 23,65 676 7Jn 430 10»

Sevillana 797 -5 571,87 859 16Ag 511 23 &

Sniace 226 -11 92,37 296 10 My 208 IO»

Sotogrande 276 -13 49,20 372 4 En 253 3A^

Tabacalera 4,400 5 9,63 5.030 2 Ag 3.500 8 te

Tafisa 1.585 10 1,54 1.690 13 Sp 1.080 6^

Telefónica 1.655 -45 2.582,86 1.795 15 Sp 1.470 13 El’

Tubacex 136 -3 545,78 179 21 Ag 84 23^

Uniland 5.810 29 Sp - 6.340 2 En 4.500 2^

Unión Fenosa 594 -3 434,79 623 13Sp 450 8Mz

Unipapel 2.865 -15 13,20 3.520 8 My 2.700 28»

Uralita 1.295 -20 252,19 1.655 2 Ag 1.115_21^

Urbas 153 -4 29,95 _ 212 13 Jl 101 4Ab

Vaiderrivas 8.510 -40 0,20 10.150 24 My 7.220 ^

Valen, de Cementos 1.540 10 3,80 1.750 17 En' 1.53O_2^

Vallehermoso 2.185 5 66,26 2.475 7 Ag 1.665 9^1

Vidrala 4.930 130 1,42 5.500 3 My 4.000 _^

Viscofán 1.740 5 18,10 2.100 6Fb 1.445J^

Volkswagen 35.010 27 Sp - 41.600 27 Jl
29.100j^)

Zabáiburu 1.735 -25 3,13 2.350 27 En
1.605 26»!

Zardoya 12.730 -60 0,99 14.600 10 My
11.0002^1

M.C.D.2022
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RENTA VARIABLE FONDOS DE INVERSION
Alimentación

jO!iLIT2k°-—— BOLSA CIERRE DIF, MAX. MIN.

1000 Aceprosa Ma 55.00 28 Sp 70.00 My 45,00 En

1000 Bodegas y Bebidas Ma 390,00 30 Sp 0.00 0,00

000 Bodegas y Bebidas Bi 390.00 30 Sp 0.00 0,00

ToOODamm N. Ba 610,00 22 Sp 610.00 Fb 590,00 Fb

El Turía Va 100,00 27 Sp 0.00 0,00 Sp

”500 Filipinas Ba 1.200,00 14 Nv 0.00 0,00

500 Garavilla Ma 400,00 20 Sp 400.00 Ag 280,00 Mz

500 Garavilla Bi 400,00 26 Sp 0,00 0,00 Sp

toOO Natra Va 75,00 27 Sp 0,00 0,00

250 Omsa Ma 230,00 29 Sp 250.00 En • 200,00 JI

250 Pascua! Hermanos Ma 179,20 -20.80 468.00 En 34,80 Ag

■7.000 S.E.D.A. Ma 705,00 28 Sp 705.00 Sp 570,00 Mz

2000 San Miguel Ma 1.510,00 22 Sp 1.510.00 Sp 1.420,00 En

Automóviles
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 Bendibérica Ma 320,00 20 En 320.00 En 320,00 En
7^ Fasa Renault Ma 380,00 10.00 500.00 En 357,00 My

500 Santana Ba 9,00 7 0c 0.00 0,00

500 Santana Ma 9,00 60c 0.00 0,00

Bancos comerciales
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

75 B.N.P España Ma 66,66 14 Sp 100.00 En 66,66 Sp

75 B.N.P.España Bi 60,00 29 Sp 0,00 0,00 Sp

1.000 Bca. Catalana Ba 4.000,00 29 Sp 2.200.00 En 45,00 En

1.500 Credit Lyonnais Ma 166,66 23 My 255.00 En 245,00 Mz

1.000 Mapfre-C- Ma 300,00 0.00 300.00 En' 300,00 En

SOO Sindibank Ma 490,00 15 Nv 0.00 0,00

Bancos industriales
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN,

2.250 Bandesco Ma 191,11 22 Sp 470.00 En 430,00 My

1.000 Bankoa Bi 160,00 0.00 160.00 En 0,00 0c

Cinematografía
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN,

1.000 Eguaras Ba 71,00 23 Fb 0.00 0,00

Comercio
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN,

1.000 Indo internacional Ma 462,50 9Ag 490.00 En 450,00 My

1.000 Indo Internacional Ba 4.390,00 -10.00 4.990.00 En 4,000,00 Ab
500 T. Filipinas Ma 242,00 30 Nv 0.00 0,00

Construcción
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN,

1.000 Ahorro Familiar Ma 129,00 30 Jn 131.00 En 129,00 Jn
500 Asland Cataluña Va 200,00 22 JI 0.00 ■ 0,00
500 Asland Cataluña Ba 900,00 24 Ag 1.000.00 My 900,00 Ag
470 Brunara Va 171,00 0.00 0.00 0,00 0c
675 C.P. Lemona Bi 732,00 29 Sp 0.00 0,00 Sp
500 Cem. Portland Ma 982,00 27 De 0.00 0,00
500 Cementos Molins Ba 550,00 15 Nv ' 0.00 0,00
500 El Encinar Ma 650,00 12 Nv 0.00 0,00

1.000 Inm. Del Sur Ma 655,00 29 My 690.00 My 510,00 My
250 Leisa Ma 178,00 28 Sp 186.00 Fb 150,00 Jn
250 Leisa Ba 412,00 30 Jn 475.00 En 400,00 Jn
500 Novoplaya B Va 460,00 11 Sp 0.00 0,00 Sp
500 Obrascón Ma 394,00 30 Sp 0,00 0,00
500 Renfila Ma 124,00 0.00 135.00 En 124,00 Sp
500 Rocalla Ba 550,00 30 En 550.00 En 550,00 En

1000 Zabálburu Ma 227,50 17 En 258.00 En 220,00 En

Inversión mobiliaria
JO^ TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN,

500 A&GRenla Ma 135.20 29 Sp 135.20 Sp 129,50 En
1.000 Ahorro burs. Ba 107,00 14 Jn 0.00 0,00

500 Bahsaliber Ma 938,00 0.00 1.030,00 Jn 842,00 Mz
500 Barcino Ma 604,00 21 Sp 179.00 En 151,00 Jn
500 Bexcartera Ma 185,00 29 Sp 220,00 En 185,00 Mz

1000 Bolshispania Ma 138,00 15 Sp 150.00 En 129,00 Ab
250 Carmosa Ma 1.120,00 0.00 2.098.00 En 930,00 Mz

^■000 Cartasa Ma 75,00 12 Ag 0.00 0,00
1.000 Cartemar Ma 13,00 4 Ag 13.00 En 13,00 En

500 Cartinbao Ma ' 452,75 23 Jn 0,00 0,00
250 Ceivasa Ma 1.250,00 0.00 2.427,00' En 1,121,00 Mz

500 Dar Ma 152,00 29 Sp 152,00 Fb 152,00 Fb
500 Española de Inv. Ma 167,00 30 Jn 0,00 0,00
250 Fibansa Ma 962,00 0.00 . 1.908,00 En 882,00 Fb

1.000 Finsa ' Ma 985,00 27 Sp 1.004,00 Sp 883,00 Mz
500 Fiponsa Ma 860,00 -12,00 872,00 Sp 718,00 Mz

1.000 Ibida Ma 100,00 26 Sp 100,00 Mz 100,00 Mz

1.000 Inburesa Ma 49,00 19 Sp 51,00 En 42,75 En

600 Intra Ma 2,68 9Jn 4,50 Fb 2,66 Mz

600 Intra Ba 4,00 -2,00 12,00 Mz 4,00 0c

600 Intra Bi ■ 1,00 5 En 0,00 0,00 En

500 Inv. Herrero Ma 850,00 28 Sp 850,00 JI 623,00 En

500 Inv. Leal Ma 91,00 29 Sp 106,00 Mz 91,00 My

1.000 Inverpastor Ma 199,00 -1,00 203,00 Sp 180,00 Ab

1.000 Inverzeta Ma 125,00 29 Sp 170,00 My’ 107,00 JI
500 Inves-Leasing Ba 755,00 25 0c 0,00 0,00

5.000 Mapire Inmuebles Ma 181,00 0,00 191,00 En 181,00 Sp

250 Norvasa Ma 782,00 0,00 1.072,00 En 714,85 Fb
1.000 Olarbi Ma 93,00 25 Ag 93,00 Ab 87,00 Mz
1.000 Rentinver Ma 226.00 27 Sp 226,00 Sp 205,00 En
1.000 Unión Eur. de Inv. Ma 540,00 27 Sp 565,00 Ag 427,00 Mz'

1.000 Va imesa Ma 100,00 26 Sp 100,00 Jn 70,00 Mz
500 Valen, de Negocios Va 280,00 29 Sp 0,00 0,00 Sp

500 Valenciana Valores Ma 160,00 12 Sp 166,00 Ag 132,00 En

. 1.000 Valibesa Ba 74,00 17 Nv 0.00 0,00

1.000 Viscasa Ma 52,00 0,00 52.00 En 52,00 En

Mineras
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF, MAX. MIN,

500 H. Coto Cortés Ma 640,00 29 Sp 825,00 En 523,00 En

Navegación y pesca
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN,

500 Pebsa Ma 9,20 1,60 9,20 0c 1,00 Mz

500 Trasmediterránea Ma 1.000,00 '19 Jn 1.600,00 En 1.000,00 My

- 500 Trasmediterránea Sa 858,00 17 Nv 0,00 0,00

Papeleras
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Papelera Navarra Ma 130,00 0.50 173,00 JI 70.00 En

1.000 Roberto Zubiri Ma 57,00 28 Ag 60,00 Fb 57.00 Ag

Químicas y textiles
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 E. Oxígeno Ma 600,00 4 My 600,00 Fb 600.00 Fb

500 Faes Bi 750,00 29 Sp 960,00 En 0,00 Sp

500 Gassol Ma 102,00 0,00 105.00 En 102,00 Sp

1.000 Liwe Española Ma 52,00 9Ag 60,00 En 52,00 Jn

500 Nicas Ma 12,99 28 Sp 89,00 Fb 41,93 Sp

Siderometalúrgicas
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX, MIN.

250 Acenor Ba 6,75 27 En ' 0,00 0,00

250 Acenor Ma 6,50 18 Fb 0,00 0,00

500 Ceselsa-lnisel Ma 141,86 26 Sp 306,00 Fb 110,90 Ag

500 Cobra Ma 251,00 25 JI 260,00 My 195,00 Fb

1.000 Control Aplic. Ma 135,00 24 Ag 0,00 0,00

500 Corp. Ucem Bi 14,00 11 En 0,00 0,00 En

500 Elecnor Ma 685,00 28 Sp 685.00 Sp 460,00 Ab

1.000 Ibérica del Frío Ma 490,00 29 Sp 490.00 Sp 285,00 My

250 Interclisa Ma 1.792,00 19 En • 448,00 En 448,00 En

500 Lingotes Ma 202,00 2.00 458,00 Mz 185,00 Jn

1.000 Moulinex Ma 448,00 12 Sp 448,00 Ag 340.00 En

1.000 Tycsa Ba 680,00 25 Sp 840.00 Jn 560.00 My

Telefonía y radio
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 Est. Subterráneos Ma 447,00 2Nv 0,00 0.00

750 Iberpistas Ma 900,00 6.66 675,00 Sp 425.00 Ab

1.000 Saba Ma 1,012,00 25 Sp 1.050.00 En 1.008.00 Jn

Transportes
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Transfesa Ma 110,00 -2,00 117,00 Mz 85.00 En

Varios
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF, MAX. MIN.

1.000 Naarden Ma 239,00 20c 260,00 JI 246.00 My

1.000 Vidriera Leonesa Ma 67,00 5Jn 67,00 My 63.00 En

1.000 Xey Ma 140,00 14 Sp 150,00 En 140.00 Ab

Mercado monetario
Nombre Valor Actual Variación Rentabilidad

A. B. Dineiplus 178.080,05 25,50 5,61 %

B. I. Multidinero 160.799,84 32,95 5,31 %

B. K. Dinero 150.903,36 23,55 6,24 %

B. K. Fondo Monetar. 211.635,33 33,50 5,66%

BBV Dinero 234.835,30 53,78 6,15%

BSN Dinero 220.208.18 45,67 6,50%

Cavaldiner 194.369.44 35,87 5,52%

Centrolondo 1 145.153,88. 21,24 5,91%

Citimoney 165.081.19 .27,20 5,51%

Cuenta Fiscal 146.956.70 25,70 5,72%

Cuenta Fiscal I 145.182.44 12,76 5,62 %

DBDinerFIAMM 146.243.84 32,09 5,76 %

Dineractivo 183.508.71 37,22 5,70%

Dineral léntico 186.421,83 41,72 5,66%

D'metburgos 140.553,45 29.65 5,42%

Dinercoop 142.337.06 46.54 5,58%

Dinerkoa 138.875.19 15,87 5,56%

Oinemavarra 159.231.27 33,68 5,54%

Eurovalor III 195.737.09 41,11 5,97%

Fibanc-Fondiner 278.863.00 59,00 5,44 %

Foncaixa 6 100.000.00 0.00 o;oo%
Fondbarclays Din. 137.992.35 30,85 5,74%

Fondcomercio 156.471,60 33,37 5,66%

FoneSmo 219.894,35 34,11 6,13%

Fondmadrid 196.302,70 43,71 5,55%

Fondmapfre Dinero 165.435,50 29,95 5,57%

Fondposial Moneta. 225.246.64 47,05 5,60%

Inversión mobiliaria
Nombre Valor Actual Variación Rentabilidad

B. l. Multifondo 1627,99 -15,77 3,88% .

B. K. Fondo Fijo 2.334.33 -1,94 6,31 %

Banmadrid Renta ‘ 1.334.64 0,00 0,56%

BBV Ahorro 1.314.91 -0,61 5,88%

BBV Indice 115,77 -0,52 6,30%

BBV Interés 1.276,15 0,13 5,03%

BBV Rendimiento . ■ 126,96 -0,21 4,28%

BBV Renta 2.035,40 0,26 5,69%

BBV Renta 91 1.347,55 0,11 5,75%

Bex Renta 1.862,65 0,22 4,71 %

BSN Renta Fija 1.954,82 4,64 8,98%

Centrolondo 2 1.408,67 -1,17 5.75%

Citilondo R.Fija 1.555,75 1,33 ■ 5,95%

Cta. fiscal oro III 132.490,52 122,47 4,79%

Eurovalor II 687,09 -0,59 6,98%

Fonbanesto 1.862,77 0,50 6,99%

Fonbanzano 1.992,06 -0,03 6,18%

Foncaixa 10 1.777.33 ' 0,50 5,24%

Foncaixa 11 1.854.22 0,58 5,83%

Foncaixa 2 2.482.42 0,67 5,24%

Foncaixa 4 2.138.80 0,58 4,81 %

Foncaixa/ 1.920.00 0,67 6,36%

Foncaixa 9 1.732,42 0,43 4.87 %

Fondbarclays I 1.946,88 0,78 8,27%

Fondespaña I ' 1.663,11 0,22 5,25%

Fondnatwest 1.519,73 1,25 7,60%

Fondoallántico 2.116,88 -0,79 6,62%

Fondpostal 2.338,48 0,09 5,08%

Fondsander 1.480,71 0,00 0,00%

Fonsegur 1.927,66 1,28’ 7,53%

Fondtesoro
Nombre Valor Actual Variación Rentabilidad

Á. B. Fondtesoro 1.628,04 -1,59 7,83%

Ahorro Corp. Cuenta 163.275,15 33,31 5,86%

Abono Corp. Deuda 1.586,91 -0,37 7,25%

BBV Activos 161.849,83 26,18 5,69%

BBV Deuda Ftm. 16.340,78 -13,32 8,29%

BM Fondlesom 1.332,02 -1,18 8,27%

BSN Tesorería 139.802,26 30,87 6,25%

Dinermadrid 162.684,93 31,42 5,80%

FondeurJa Abono 16.816,30 -18,48 6,78%

Fondeuda Efectivo 175.531,49 _______38.21______ ■___ 5,90%

■ banco DE ESPAÑA ■
!'’L WVISA

COMP. VEND.
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Martes, 3 de octubre de 1995 26El consejero de Agricultura de la Junta 
de Andalucía asegura que "no hay 
ninguna razón que justifique la alarma 
sobre una próxima subida AGm

Las previsiones apuntan a una cosecha superior en 20.000 Tm. a la prevista

No hay motivos de alarma en la
El CDTI aprueba 
diez proyectos de 
alimentación con 
ayudas de 1.520 
millones

subida del precio del aceite
El consejero de Agricultura de la Junta de Andalucía, 
Paulino Plata,dijo ayer que «no hay ninguna razón que 
Justijique la alarma» sobre una próxima subida del precio 
del aceite porque las previsiones apuntan a una cosecha 
superior en 20.000 toneladas a la prevista.

Efeagro-Sevilla

Plata, que ayer inauguró una 
campaña del hipermercado Con
tinente para divulgar el distinti
vo «Alimentos de Andalucía», 
dijo a los periodistas que los 
últimos datos recabados por el 
delegado de su consejería en Jaén 
apuntan a que la próxima cam
paña de aceite en esa provincia 

Lonja de Lérida
PRECIOS INDICATIVOS Semana 39 í29-octubre-95

Semana anteriorVACUNO

570-575
545-555

Terneros de 200 a 240 Kgr/canal 
Extra

570.575
545-555

Pts/Kgr canal

Primera 520-525 520-525
Segunda 495-500 595-500
Tercera 465-470 465-470
de 241 a 280 Kgr/Canal Superextra 555-560 555-560
Extra 530-535 530-535
Primera 505-510 505-510
Segunda 480-485 480-485
Tercera 455-460 455-460
Añojos de 281 a 320 Kgr/Canal 545-550 545-550
Extra 520-525 520-525
Primera 490-495 490-495
Segunda 470-475 470-475
Tercera 450-455 450-455
de 321 a 370 Kg/Canal Superextra 530-535 530-535
Extra 505-510- 505-510
Primera 480-485 480-485
Segunda 455-460 455-460
Tercera 445-450 445-450
Terneras de Í80 a 220 Kg/Canal 615-620 615-620
Extra 590-595 590-595
Primera 565-570 565-570
Segunda 540-545 540-545
Tercera 515-520 515-520
de 221 a 260 Kg/Canal 600-605 600-605
Extra 575-580 575-580
Primera 550-555 550-555
Segunda 525-530 525-530
Tercera 505-510 505-510
de 261 a 300 Kg/Canal 565-570 565-570
Extra 540-545 540-545
Primera 515-520 515-520
Segunda 490-495 490-495
Tercera 465-470 465-470
de más de 300 Kg/Canal Superextra 550-555 550-555
Extra 525-530 525-530
Primera 500-505 500-505
Segunda 475-480 475-480
Tercera 450-455 450-455
Vacas Superéxtra 425-430 425-430
Extra ,395-400 395-400
Primera 345-350 345-350
Segunda 295-300 295-300
Tercera 265-270 265-270
Industrial 225-230 225-230

PORCINO
Cerdo selecto 172-173 172-173
Cerdo de Lleida 170-171 170-171
Cerdo graso 168-169 168-169
Lechón de lleida, 15 Kg Pts/Unidad 3.800 3.200

OVINO
Corderos de 22,5 a 25 kilos 410-415 410-415
Corderos de 25,5 a 30 kilos 380-385 380-385

puede ascender a 105.000 tone
ladas frente a las 85.000 previs
tas. Esta cantidad «nos permite 
estar más cubiertos ante la po
sibilidad de falta de suministro 
para la campaña próxima», afir
mó Plata. El consejero, por otra 
parte, declaró que la mezcla de 
aceite de oliva con otras grasas 
«es muy negativa para nuestrós

La cosecha podría ser superior en 20.000 toneladas. ARCHIVO

agricultores»,.y dijo que se tra
ta de «un producto nuevo que se 
debería prohibiren España, aun
que no esfé prohibido en otros 
países».

Señaló, además, que el aceite 
mezclado «es más difícil de con
trolar porque no sabemos con qué 
se está mezclando y todos sabe
mos lo que ha pasado en otras 
ocasiones» con estas prácticas. 
Respecto al acuerdo pesquero 
con Marruecos, afirmó que el 
entendimiento «puede estar cer
cano» en cuanto a las modalida
des que practican los pesqueros 
andaluces, mientras que las di
ficultades actuales se refieren a 
los cefalópodos, a los que sólo 
se dedican once buques andalu
ces.

El problema, precisó el con-

La producción europea de 
manzanas se iguala al consumo

Efeagro-Madrid

La producción de manzanas 
de la Unión Europea se reduci
rá en un 11,2 por ciento y se 
igualará al consumo, después de 
varias temporadas en que la 
cosecha superaba a la demanda, 
según la revista francesa «Fruits 
et Legumes».

La producción de 1995 será 
de 7,1 millones de toneladas, 
frente a los 8,036 millones de 
toneladas de 1994. La cosecha 
de manzanas en la mayoría de 
los países de la UE descenderá, 
siendo Alemania la que experi-

Sejero, son las contrapartidas 
económicas que está pidiendo 
Marruecos, que ascienden a más 
de 40.000 millones de pesetas, 
tres veces lo que había en el 
anterior tratado. Por otra parte, 
el consejero dijo que ha solici
tado información sobre el inci
dente con patrulleras portugue
sas que dispararon sobre pes
queros onubeneses, y manifestó 
que le parece «poco razonable 
que ocurran estas cosas entre 
países que tenemos intereses 
comunes en materia pesquera y 
pertenecemos a la política 
pesquera común».

Rechazó, por otra parte, Ias 
acusaciones de las asociaciones 
agrarias por no haber ampliado 
el plazo para las ayudas a la se
quía. 

mente una mayor reducción de 
un 34 por ciento, pasando de las 
879.000 toneladas producidas en 
1994 a las 573.000 previstas para 
1995. España sólo reducirá su 
cosecha en un 1,3 por ciento, 
pasando de 753.000 toneladas en 
1994 a 743.000 toneladas en 
1995. En cuanto a la producción 
europea por variedades, la 
«Golden Delicious» sigue ocu
pando el primer lugar con 2,7 
millones de toneladas, un 4,9 por 
ciento menos que en 1994. El 
segundo lugar lo ocupa la «Red 
Delicious» con 825.705 tonela
das, seguida de la Janagold con 
705.885 toneladas .

Efeagro-Madrid

EI Consejo de Administra
ción del Centro para el Desa
rrollo Tecnológico e Industrial 
(CDTI) aprobó en su última 
reunión conceder ayudas de 572 
millones de pesetas para la 
consecución de diez proyectos 
de Investigación y Desarrollo 
en diez firmas agroalimentarias 
y de recursos naturales.

El importe total para ejecu
tar dichos proyectos se elevaa 
1.520 millones de pesetas. Gra
cias a esta iniciativa, Casa
demont desarrollará automa
tización del proceso de elabo
ración de jamón cocido; 
Roquette Laisa España estudia
rá polímeros aniónicos a base 
de almidón de maíz y Teyvi 
iniciará la construcción de una 
planta piloto de extracción por 
fluidos super-críticos. Asimis
mo, Agrobio producirá colme
nas de abejorros para pol iniza- 
ción de hortícolas en inverna
dero, Piensos Baucells inves
tigará sistemas de mejora sani
taria en explotaciones porcinas 
y Twin Drops Ibérica analiza
rá el proceso de integración de 
goteros de bajo caudal.

La FAO reunirá a 
los ministros de 
Agricultura con el 
lema "Alimentos 
para todos"

Efeagro-Madriji

La Organización de Ias| 
Naciones Unidas para la Agri, 
cultura y la Alimentación! 
(FAO) organizará en Montreali 
el próximo í 6 de octubre, una( 
reunión de Ministros de Agri'! 
cultura y un simposio interna ^ 
cional con el lema «Alimentos! 
para todos», según un comum-; 
cado de este organismo. Estos¡ 
actos, programados en el mar i 
co del cincuentenario de líl 
FAO, se real izan en un momentoI 
cuando las disponibilidadesón) 
alimentos por persona han au
mentado de 2.300 calorías po^j 
persona a principios de los añosj 
sesenta a 2.700 en la actualH 
dad».

El director general de 1^1 
FAO, Jacques Diouf, afirmóqaí 
hoy se producen alimentos su
ficientes para al imentar a todasi 
las personas del planeta, p^^*’' 
que sin embargo 800 miHohU*' 
de seres humanos padecen du^' 
nutrición crónica. Añadió 
la población mundial aumenwr'i 
en 3.000 millones de personu-r 
de aquí al año 2.030. |

M.C.D.2022



Martes, 3 de octubre de 1995 27El actor sólo interrumpió su rodaje 
para asistir en San Sebastián a la 
presentación de su última película 
"La flor de mi secreto"
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Cádiz acoge el IV 
Congreso 
Internacional 
Fenicio y Púnico 
en el Teatro Falla

A las órdenes del director colombiano Sergio Cabrera

Inraanol Arias rueda
Mas de mil 
documentos 
conmemoran el 
centenario del 
cine en Barcelona
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Unos barcos fenicios halla
dos intactos en la Costa del Sol 
serán el «bombazo» del IV 
Congreso Internacional Fenicio 
y Púnico, que comenzó ayer en 
el Gran Teatro Falla de Cádiz, 
según dijo la directora del co
mité organizador, Eugenia 
Aiibet.

Estas embarcaciones serán
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algunas de las novedades mun
diales del congreso, en el que 
seanalizarán los últimos hallaz
gos de esta civilización medi
terránea, que perduró entre los 
siglos IX y VI antes de Cristo, 
y que, según Aubet «marcará 
una época» dentro de los que se 
hacen del mundo fenicio.

Los especialistas mundiales 
de la cultura fenicia empezaron 
ayer en el teatit) gaditano la 
presentación de ponencias del 
IV Congreso, que inaugurará 
oficialmente esta tarde la 
ministra de Cultura, Carmen 
Alborch.

La directora del comité dijo 
a los periodistas que esta es la 
primera vez que un congreso 
reúne a los máximos especia
listas en la cultura fenicia.

As i m i sm o, A u bet i nform ó de 
que se presentarán por primera 
vez los archivos de una familia 
real fenicia instalada en la isla 
de Chipre, e indicó que los ex
pertos demostrarán que Cádiz, 
la principal ciudad fenicia de 
Occidente, data del siglo VIII 
aC. y no del 1.100 a.C., como 
se creía hasta ahora por errores 
de cálculos de los investigado
res.

Los organizadores destacá
is'^ la importancia de los estu
dios llevados a cabo en Anda- 
hicía sobre la cultura fenicia y 
aseguraron que los investigado- 
'es españoles son pioneros en 

: esta materia.
! Aubet pidió a la administra
ción española que tome nota de 
as 700 personas inscritas en el 

congreso, de ellos 400 jóvenes 
estudiantes, lo que a su juicio 
emuestra que la cultura feni- 

i cia no es sólo «algo exótico» 
pillo de interés para muchas 
personas,

P^'4e, el profesor 
! a atino Moscati, presidente 
. 01101 ífico de los congresos 
[ destacó Ia«importan- 1 '^^'^^ ^^ Cádiz en la cultu- 
tdesde donde se 
i Andalucía orien- t ’ Paia Portugal y Marruecos. 1 ^' profesor í ^'d’^ ^’’’® 1^ cultura fe- Icia misma importan- 
f bes ®P?®a que los ára- 
Ifen¡p'^ inedievo, porque los 
1 por primera1 cnlti.P ^^'^^'^^^ '-"‘'^ unidad de 1 escrita ^'■'® incluía comercio, r^‘'tura y urbanismo.

"Dona Il^a con la lluvia"
Efe - Cádiz Efe - Barcelona

Sin maquillaje y caracteri
zado como un libanés dedi
cado a la compraventa de 
barcos en la década de los 
cincuenta, el actor español 
Imanol Arias está a punto 
de concluir en La Habana 
su rodaje de la película 
«Ilona llega con la lluvia» a 
las órdenes del colombiano 
Sergio Cabrera.

Efe - La Habana

Arias prefirió hablar en su 
camerino del set instalado en un 
amplio almacén del muelle de 
Luz en el puerto de La Habana, 
una de las doce localizaciones 
en que ha filmado en los últi
mos veinte días su rol de Abdul, 
uno de los cuatro personajes 
centrales de la novela del co
lombiano Alvaro Mutis, ahora 
en versión cinematográfica 
coproducida por Italia, España 
y Colombia.

Quince años después de ha
ber sido dirigido por el cubano 
Humberto Solás en «Cecilia», 
Imanol ha vuelto a filmar en 
Cuba, recuerda aquélla expe
riencia y quemiantuvo una fuerte 
relación «con el país, sus 
cineastas y la gente amiga», 
declaró.

«liona...», la segunda pelí
cula que rueda este año «es muy 
complicada y a mí me han to-

Rafael Alberti, Honoris Causa
por la Politécnica de Valencia

Efe - Valencia

El poeta Rafael Alberti re
conoció ayer, al ser nombrado 
«Doctor Honoris Causa» por la 
Universidad Politécnica de 
Valencia, que no es «el mejor 
ejem pío académ ico para nad ie», 
ya que de niño engañaba a su 
padre «falsificando las notas 
escolares» y se dedicaba «a 
escribir versos en vez de estu
diar».

«Aunque ahora ya puedo 
confesar-apuntó el poeta nona
genario- que tampoco lo inten
té en ningún momento, pues por 
aquellos años madrileños me 
atraía mucho más copiar las

1

Inmanol Arias rueda una nueva película en La Habana. ARCHIVO

cado las primeras semanas, con 
un trabajo muy duro».

A su personaje (Abdul), lo 
define como «el más herido 
sentimentalmente, el más aven
turero, un hombre con mucho 
instinto que compra, vende, 
engaña, con un alma árabe, triste 
y poética» y que comparte con 
Maqroll su amor por liona, en 
«este matrimonio a tres».

Imanol Arias integrad elen
co artístico junto a los colom
bianos Margarita Rosa de Fran
cisco (Ilona), protagonista de la 
exitosa telenovela «Café», 

ninfas de nácar del Museo del 
Prado, con el consiguiente dis
gusto de mi bien intencionada 
familia, que conseguir un títu
lo».

Rafael Alberti, uno de los 
principales representantes de la 
Generación del 27, agregó, en 
un disenso pronunciado por su 
mujer, que, de niño, lo que ver
daderamente le gustaba era sel- 
matador de toros y se escapaba 
por las dehesas a torear vaquillas 
en compañía de algunos ami
gos.

En el acto de investidura del 
poeta gaditano como «Doctor 
Honoris Causa» se encontraba 
el rector de la Universidad

Humberto Dorado (Maqroll)y 
la española Pastora Vega 
(Larissa).

Con Margarita ya trabajó en 
la segunda parte del serial 
televisivo «Brigada Central», 
en el que Arias encarna a un 
inspector policial.

Imanol Arias dice babel- 
visto muy poco de La Habana 
durante estos días de rodaje, 
sólo interrumpidos para ir a la 
presentación en el festival de 
cine de San Sebastián (norte de 
España) de «La flor de mi se
creto».

Politécnica, Justo Nieto, y la 
directora general de Universi
dades de la Generalitat valen
ciana, Carmen Martorell.

El profesor José Luis San
tos, profesor de Matemáticas 
de la Politécnica, dijo eiisu dis
curso de presentación de Ra
fael Alberti, «que el poeta fue 
quien definió el «cero como aro 
de los profundos barriles de la 
penunbra».

Posteriormente, el rector de 
la Universidad Politécnica, 
Justo Nieto, impuso a Rafael 
Alberti el birrete laureado, 
distintivo del Alto Magisterio; 
el anilloy los guantes blancos, 
símbolo de pureza.__________

Más de mil documentos, 
como fragmentos de películas 
y fotografías de los archivos de 
la Kobal Collection, Magnum, 
Cahiers de Cinema o la 
Filmoteca Española, integran 
una exposición del Centro de 
Cultura Contemporánea de 
Barcelona (CCCB) para conme
morar el centenario del cine.

La exposición, que lleva por 
título «El siglo del cine», mos
trará hasta el próximo día 7 de 
enero cómo el cine se ha con
vertido en el núcleo de la cul
tura del siglo XX, explicó hoy 
en su presentación el comisa
rio Jordi Bailó.

«El siglo del cine», que trans
forma conceptualmente la sede 
del CCCB en una inmensa sala 
de cine, ilustra la poderosa in
fluencia de este arte mediante 
audiovisuales, fotografías, ins
talaciones sonoras, decorados 
y otros elementos.

Veintisiete argumentos 
eomo la búsqueda del tesoro, la 
fundación de la patria, el amol- 
prohibido o el ansia de poder 
explican las narraciones que han 
configurado los esqueletos - 
argumentales del cine, ilustra
dos con fotografías y montajes 
de algunos de los filmes que 
mejor lo ejemplifican: «El cre
púsculo de los dioses», «Cen
tauros del desierto» o «Nacido 
el 4 de julio».

En relación al cine como arte 
visual, la exposición reflexio
na sobre cómo el cine ha fijado 
imágenes, algunas procedentes 
de la pintura, algo que se pue
de comprobar en el auditorio con 
una creación videográfica en la 
que se presentan simultánea
mente tres escenas de tres peí í- 
culas con diferentes argumen
tos, aunque todas utilizan el 
m ismo icono para expresar sen- 
timientos.

Después del recorrido por la 
relación entre cine, arquitectura 
y espacio, el visitante revive en 
un túnel oscuro, salpicado con 
imágenes fugaces de películas, 
el resumen sonoro de la histo
ria del cine a través de músicas, 
sonidos y diálogos.

El siguiente apartado mues
tra retratos de los actores y 
actrices que mejor han encar
nado la mitología cinematográ- 
ficadel sigloy que, según Bailó, 
«representan un catálogo de 
maneras de enfrentarse a los 
conflictos contemporáneos».

En este catálogo se pueden
■ ver instantáneas poco conoci

das de famosas actrices y acto
res como Rita Hayworth, Gre
ta Garbo, Clark Gable, James 
Dean, Ingrid Bergman, Gary 
Cooper, Imperio Argentina, 
Mari lyn Monroe o Sara Montiel, 
entre otros. C

M



El problema más grave de la 
superpoblación de las ciudades es que 
una cuarta parte de sus habitantes 
vivirán en condiciones de pobreza
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5.000 millones de personas vivirán dentro de 30 años en ciudades

La población urbana mundial 
se duplicará en el año 2025
La población urbana mun

dial en el año 2025 duplica
rá a la actual y se situará en 
los 5.000 millones, aseguró 
ayer el secretario general de 
la Conferencia^ de las Na
ciones Unidas para los 
Asentamientos Humanos 
(Hábitat II), el gambiano 
Wally N^Dow.

Efe - Curitiba (Brasil)

N’ Dow, que presidió ayer los 
actos conmemorativos del Día 
Mundial del Hábitat en la ciu
dad brasileña deCuritiba, denun
ció que el rápido crecimiento de 
la población de las ciudades 
convertirá los problemas urba
nos en los más preocupantes para 
la ONU.

«Las ciudades se convirtie
ron en víctimas de un mundo que 
se está urbanizando a un ritmo 
nunca antes imaginado. Nuestra 
población global en áreas urba
nas está creciendo dos veces y 
media más rápido que en las áreas 
rurales. De 2.400 millones este 
año, el número de personas que 
vive en ciudades habrá crecido 
a 5.000 millones al final del 
primer cuarto del próximo siglo», 
según N’Dow.

El problema más grave es que 
una cuarta parte de las personas 
que viven en los países en urbes 
están en condiciones de pobre
za.

El secretario de Hábitat co
incidió con el alcalde de Cara
cas -separado temporalmente de 
su cargo-, Aristóbulo Istúriz, en 
que el problema del crecimien-

Cinco mil afectados por el síndrome de 
la colza asistirán al inicio del juicio oral

Efe - Leganés

Unos cinco mil afectados por 
el síndrome tóxico acordaron 
ayer en asamblea asistiré! próxi
mo 9 de octubre al inicio del 
juicio oral, en el que serán juz
gados altos cargos de la Admi
nistración por su presunta impli
cación en la intoxicación con 
aceite de colza.

En el transcurso de una asam
blea celebrada en Leganés (Ma
drid), los afectados por el sín

i
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Las ciudades continuarán su crecimiento desorbitado. ARCHIVO

to de la población urbana será 
más crítico en América Latina 
debido a que se calcula qué en 
el año 2000 el 90 por ciento de 
los latinoamericanos podría 
habitar en ciudades.

El ministro brasileño de Re
laciones Exteriores, Luiz Feli
pe Lampreia, declaró que la 
importancia de los debates so
bre el hábitat obedece a «la sim
ple constatación de que en el año 
2000 la mitad de la población 
mundial estará concentrada en 
los centros urbanos y en el año 

drome tóxico rechazaron la sen
tencia absolutoria para el Esta
do en el juicio de la presa de Tous 
y se mostraron decididos a lu
char para que no ocurra lo mis
mo en el proceso que se seguirá 
contra diez altos cargos, presun
tamente implicados en el caso 
del aceite adulterado.

Según los afectados, en Es
paña murieron 120 personas y 
más de 25.000 padecen secue
las físicas como consecuencia de 
la intoxicación por aceite de 

2030 la población urbana 1 lega
rá al doble de la rural».

Lampreia destacó que en ello 
radica la importancia de la Con
ferencia de la ONU sobre 
Asentamientos Humanos - 
Hábitat II-, que se celebrará en 
junio próximo en Estambul.

El objetivo de esa cita es 
«promover ladiscúsión de asun
tos relacionados con la situación 
mundial de los asentamientos 
humanos e intentar alcanzar el 
compromiso efectivo de la co
munidad internacional en la 

colza, a la que calificaron de 
«acto vil, amparado por la Ad
ministración Central».

A la asamblea general asis
tieron el presidente de la Aso
ciación Nacional de los Afec
tados, Arcadio Fernández, y 
miembros de los grupos socia
lista e IU en Leganés.

El presidente de la asociación 
de afectados se mostró decidi
do a emplear en el juicio «las 
últimas fuerzas después de 14 
años de lucha» porque «nos 

mejoría de las condiciones de los 
ambientes donde se vive y tra
baja», afirmó el ministro.

La Conferencia de Estambul 
será la última de las grandes citas 
convocadas por la ONU en los 
últimos años sobre cuestiones 
globales como Infancia (1990, 
Nueva York), Medio Ambiente 
y Desarrollo (1992, Río de 
Janeiro), Derechos Humanos, 
Población y Desarrollo (1994, 
El Cairo), Desarrollo Social 
(1995, Copenhague) y Derechos 
de la Mujer (1995, Pekín). 

jugamos la última parte de un 
largo partido».

Fernández añadió que los 
afectados «no quieren ni pensar» 
que el juicio oral terminará con 
la absolución de los altos car
gos de la Administración pre
suntamente implicados en la in
toxicación.

«Me costaría aceptar que la 
Justicia, después de tanto traba
jar y luchar, no nos hace caso», 
señaló el presidente de la Aso
ciación de afectados.

Pastor califica el 
apresamiento de 
barcos por los 
franceses de ”nuevo 
acto de piratería"

Efe - Palma de Mallorca

El presidente de Greenpeace 
en España, Xavier Pastor, ca
lificó ayer de «nuevo acto de 
piratería francesa» el apresa
miento, por parte de la Marina 
de ese país, del buque de la 
organización ecologista «Mami- 
tea», ya que «la acción se rea- 
lizóen aguas internacionales del 
Pacífico Sur», adujo.

El barco «Manutea», de ban
dera norteamericana, fue cap
turado el domingo por tres lan
chas de las autoridades galas 
cuando navegaba por una zona 
próxima al archipiélago de 
Mururoa (Polinesia) para pro
testar contra los ensayos nuclea
res franceses, recordó Xavier 
Pastor.

Pastor dijo que la confisca
ción del «Manutea» revela que 
«la única pretensión del Gobier
no francés es efectuar las prue
bas nucleares sin ningún tipo 
de obstáculos».

El «Manutea» era el buque 
insignia de la denominada «Flo-1 
tilla por la paz» en el Pacífico, i 
tras ser intervenidas este vera
no las embarcaciones de la, 
organización pacifista «Rain- 
bow Warrior». y «MV 
Greenpeace».

Además de las citadas em
barcaciones, la Armada francesa 
ha retenido también durante esta 
campaña a los barcos «La 
Ribaut» y «La Vega», y ha 
apresado a otras veinticinco 
lanchas y a más de un centenar 
de personas, según la entidad ■ 
internacional ecologista.

Sobre el segundo ensayo nu- 
clear por parte del Gobierno 
francés durante la pasada rna- j 
drugada, Xavier Pastor descar- 
tó que este hecho se traduzca i- 
en «una radicalización de pos-! 
turas» por parte de Greenpeace. L 
que «mantendrá una línea deP 
protestas pacíficas». |

«Nuestra intención es para- 
lizar las pruebas sin usaría ^. 
fuerza, aunque con una actitud ¿ 
firme y decidida. Todo tipo de ^ 
acto violento es rechazable)' F 
deslegitima nuestra causa», f.' 
precisó. .

Tras asegurar que las accio- ^^ 
nes de protesta proseguirán. ^’ 
mientras continúen los ensayos^ 
franceses, el responsable^, 
ecologista puso énfasis en que^: 
los activistas de Greenpeaceg 
permanecen en la zona «entran* g 
do y saliendo del atolón, pesc’g 
que ya no hay periodistasenl^g 
zona». H

«Aunque desde di versan ■ 
medios de comunicación seh ■ 
sugerido que nos movemospa^g 
otros intereses, nosotros segur ■ 
mos trabajando enesaáreapuf^g 
intentar detener lo.s ensayos”'■ 
agregó. ■
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ha abandonado el equipo y se ha 
marchado a León donde jugará en 
el equipo juvenil del Ademar La
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DMIES
Márquez: "Nos empezamos a creer que hay un equipo que puede dar mucha guerra"

Espina "premió" a los jugadores 
con un partido de futbol-sala
Ull clima de optimismo rei
na en la plantilla dei Club 
Balonmano Ciudaci Real 
tras la victoria del ¿asado 
sábado frente al Granollers.
Ya está olvidada la derrota 
ante el San Antonio y los 
cuatro puntos sumados en 
Cuenca y con Granollers, 
han devuelto la alegría y la 
ilusión al seno del ec/uipo 
ciudadreoleño.

Jesús FUENTES CABAÑAS

José Julio Espina había pro
metido a los jugadores que si 
lograban la victoria ante el equi
po catalán, el entrenamiento del 
lunes por la tarde sería un par
tido de fútbol-sala entre todos 
los miembros de la plantilla. Y 
así fue.

A la cita acudieron todos los 
jugadores, a excepción de Clau
dio y Fernando García que te
nían sesión con el fisioterapeuta 
porsus dolencias en las rodillas, 
y V en tura, q ue ten ía perm i so de 1 
técnico para visitar a su familia 
en Barcelona. Al encuentro de 
fútbol-sala se sumó también el 
delegado del equipo, Julio Lo
zano.

Sobre el partido del sábado, 
Ricardo Márquez manifestaba 
ayer: "La victoria supone dar
dos un poco más de confianza. 
I^os va a permitir que nos em
pecemos a creer que tenemos un 
^<^iuipo que puede dar mucha 
guerra".

El lateral del equipo ciudad- 
•ealeño reconoció que el equi
po había mejorado en su juego

El puertollanense "Chechu", 
seleccionador regional sub-17

Ü
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1^’ ^'^’ '^^^^ conocido como 

j^cliu",.y el albaceteño Gre- 
Ocaña, "Yoyo", 

^'- ^®signados nuevos 
suhde los equipos 

1 i y de Castilla-La 
i *í®?P®^tivamenie. 
i ba nat . aunque ya esta- 
i ñas f^^^^'^^^'  ̂algunas sema- 
1 aprobada, el pasado 
L junta directiva de la

e:
^

tb
ir

Ricardo Márquez es muy optimista sobre las posibilidades del equipo esta temporada. ARCHIVO

colectivo, "aunque no es de ex
trañar que hoy hagamos un par
tido en el que se nos vea coordi
nados y con gran capacidad, y 
dentro de dos semanas demos una 
imagen tota 1 mente diferente. En 
cada partido tenemos q ue demos
trar q ue verdaderamente estamos 
conjuntados".

Por.último, Márquez mostró 
su desconfianza hacia el rival del 
próximo sábado, el Cangas de 
Morrazo, "ya que otro recién 
ascendido como fue el San An
tonio, ya nos ganó en Ciudad 
Real. Seguro que el conjunto ga

Federación Territorial de Fútbol.
"Chechu" estrenará su título 

nacional en la selección caste
llano-manchega. Ha entrenado 
al equipo juvenil de Repsol, en 
División de Honor, y al Salva
tierra, entre otros. El año pasa
do colaboró con Matías López, 
en la selección juvenil, y actual
mente es profesor delegado de 
la escuela de entrenadores.

Por su parte, Gregorio Fer
nández, hermano del técnico del 
Hellín "Tolo" Ocaña, entrenó al 

llego nos va a poner allí las co
sas muy complicadas".

Por su parte, otro jugador del 
equipo, Josele Domingo, seña
laba que la victoria ante el 
Granollers suponía un paso muy 
importante. "Era uno de los pocos 
clubes que nos faltaba por batir 
en Ciudad Real, y supone un 
asentam iento, ver el proyecto que 
hay este año y las ganas de los 
jugadores".

Pese a la mejoría demostra
da, el lateral alicantino recono
cía que "el equipo tiene que ir 
más para arriba. Estos primeros

Campillo la temporada pasada 
y ahora trabaja en la escuela de 
fútbol de Albacete.

El entrenador albaceteño 
posee el título regional y se hará 
cargo del combinado cadete.

Aunque aún no se conocen los 
rivales de los equipos castella
no-manchegos en el Campeonato 
de España de selecciones terri
toriales, sí se sabe que la prime
ra fase se jugará por sistema de 
concentración los días 26, 27 y 
28 de diciembre. 

partidos de liga nos deben ser
vir para que la gente se vaya 
conjuntando y en los primeros 
partidos puede pasar de todo. Lo 
importante es mantener una 
regularidad en casa que haga 
muy difícil batimos".

Por último, apuntar que el 
juvenil Rafa López, hijo del ex
jugador y entrenador del CB 
Ciudad Real, Rafa López León, 
ha abandonado la disciplina del 
equipo para incorporarse al 
juvenil del León, ciudad a don
de se ha marchado para cursar 
sus estudios.

Cambio de técnico en juveniles.

'-í
 q 2

Por otro lado, la firma del 
conven iode la escuela federada 
de fútbol de Ciudad Real es in
minente.

Leo es optimista. ARCHIVO

Leonardo García 
Moreno: "La liga 
comenzó el 
pasado domingo 
para el Daimiel"

El presidente del Daimiel, 
Leonardo García Moreno, era 
ayer un hombre feliz, después de 
la primera victoria del equipo 
desde que comenzara la tempo
rada.

Además, el conjunto ciudad- 
realeño ha abandonado el últi
mo puesto de la clasificación y 
ya suma cuatro puntos. "La vic
toria del domingo es un punto 
de partida importante, frente a 
un rival de la entidad del Hellín. 
Además, hacía mucho tiempo 
que la afición se quedaba des
pués del partido para aplaudir a 
los jugadores", manifestó el 
máximo dirigente daimieleño.

Leo se mostró optimista res
pecto al futuro del equipo, "que 
en el plazo de un mes tenemos 
que recuperar el terreno perdi
do y alcanzar el objetivo de 
aproximamos a los puestos que 
dan opción ajugar la liguilla de 
ascenso".

Acoplamiento

El presidente del Daimiel 
reconoció que ahora había un 
buen equipo, "aunque le falta 
acoplamiento porque estamos 
realizando una segunda pretem
porada; sólo queda por incorpo
rar un jugador en línea defensi
va, que podría ser Cañada. De 
todos modos, creo que la liga 
empezó el domingo para noso
tros".

Leonardo García Moreno 
comió con la plantilla antes del 
partido ante el Hellín Deporti
vo, para animarles de cara al 
encuentro y confirmar al técni
co, Saturnino Riiizde la Hermosa 
en su cargo. En este sentido, así 
se expresó el presidente: "ti 
entrenador va a estar hasta el final 
de temporada, independiente
mente de los resultados del equi
po. No ha tenido suerte, pero está 
cualificado para seguir y lleva
rá al equipo hacia arriba".
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La celebración del partido el sábado por la tarde restó aficionados al campo

Manzanares y Alarcos se repartieron 
los puntos en el "José Camacho"

La EF Alcázar no 
se esforzó 
demasiado para 
golear a un flojo 
Villarrubia

EF Alcázar 7

Villarrubia 1

Manzanares 1

CR Alarcos 1

MANZANARES:Lope. Peña 
(Maeso), Pedro, Javi (Már
quez), Fabio, Fernando, José, 
Del Salto, Emilio, Raúl (Gus
tavo) y Luis Castilla.

CAJA RURAL ALARCOS: 
Orozco, Arturo (Manolo), Edu, 
Víctor, David, Carretero (Ico), 
Pedro, Raúl, Marqués (Juan 
Luis), Paulino y Víctor.

Arbitro:Aguado Delgado, 
auxiliado en las bandas por 
Marcos y Lillo. Partido serio 
de juveniles en el que no tuvo 
complicaciones el juez de la 
contienda, mostrando a tiem
po las tarjetas. Por el 
Manzanares la vió Javi, y por 
el Alarcos, Pedro y Arturo.

Goles: 0-1: Minuto 28. Mar
qués se quita muy bien a la 
defensa y meta local y sin 
apenas ángulo de tiro, de 
rosca y raso, marca; 1-1: 
Minuto 31. Del Salto entra por 
la derecha, lanza a puerta, 
Orozco no neutraliza y Luis 
Castilla, atento, empata. 

incidencias: Por orden 
federativa, los partidos juve
niles no pueden celebrarse 
los domingos por la tarde, lo 
que hizo que la directiva man- 
zanareña recibiera 48 horas 
antes del encuentro, la exi
gencia de adelantar el parti
do al sábado por la tarde.

Fácil y abultada victoria del Tomelloso juvenil 
frente al Torrenueva, en liga provincial

Tomelloso 13

Torrenueva 0

TOMELLOSO:Emilio, Angel, 
Edu, Jose Luis, Paquito, 
Soria, Jose Maria, Lope, 
Yáñez, Carretero y Paco.

Jugaron también Pedro, 
Antoñito, Víctor y Raúl.

TORRENUEVA Mejía.
Carrasco, Rojo, Rubio. 
Simón. Piña. Garrido, 
Morallón, Sevilla, Antonio y 
Tamargo.

Jugarori también Laguna, 
Gormaz y Víctor.

Arbitro:Espinosa Muñoz. 
Estuvo bastante bien aunque 
debió cortar de raíz algunos 
momentos bruscos que 
afortunamente no duraron 
mucho, pero en general supo 
llevar el partido.

El Caja Rural-Alarcos jugó un gran partido en Manzanares y sacó un punto. ARCHIVO

D. MANZANARES

Si ante el Gimnástico de 
Alcázar hubo una taquilla de 
63.000 pesetas, frente al A larcos 
se esperaba al menos unas 
80.000, quedándose en la mitad, 
yaque laafición local está com
pletamente identificada con el 
Manzanaresjuvenil las tardes de 
los domingos.

Comentario: Se esperaba con

Jesús GALLARDO

Primer partido de liga, tanto 
en casa como en la presente tem.- 
porada, del juvenil del 
Tomelloso al tener suspendido 
el partido de la primera jorna
da. Mañana agradable, terreno 
de juego en perfectas condicio
nes y no mucho público.

El resultado final lo dice todo,, 
muchadiferenciaentreunoy otro 
equipo, pero para quienes vie
ran el partido incluso se puede 
decir que el resultado es algo 
corto, ya que en la primera mi
tad se fallaron goles en dema
sía.

Sin embargo, en la segunda 
fueron cayendo uno tras otro 
hasta completar ese doce más uno 
que fue el resultado final del 
encuentro.

En su primera mitad el parti
do fue un dominio constante del 
equipo local en la portería ama
rilla del Torrenueva con cons

mucho respeto al equipo capi
talino, y de hecho demostró ser 
un buen equipo.

Primer tiempo en el que el 
Manzanares tuvo buenas opor
tunidades de gol, la primera muy 
clara en la primera jugada del 
partido. El dominio correspon
día al equipo local, pero el 
alarquista, muy vivo, se antici
paban al balón y robaban bien 
balones en el centro del campo. 

tantes ataques y una defensa 
forastera que bastante hacía con 
sacar como podía los balones de 
su área. Mediada la primera parte 
fue Yáñez el que hizo el 1^0 y 
muy poco después repitió para 
el 2-0.

4-0 al descanso

Mientras tantoel Torrenueva 
se había acercado en un contra
golpe que sacó muy bien Emi
lio. Hasta el finál de la primera 
mitad Yáñez, otra vez, y carre
tero, habían aumentado la cuenta 
hasta ese cuatro-cero - que 
campeaba en el marcador y que 
podían haber sido más de no 
haber fallado los goleadores de 
antes o bien Paco o Lope en la 
balones cantados.

En la segunda mitad ya no 
hubo color y ahí se repartieron 
los goles entre todos los delan
teros ya que fueron cayendo en 
el marco de Mejía como fruta 
madura uno tras otro hasta los 

lo que provocaba rápidos con
tragolpes, aunque Lope estuvo 
muy acertado en todo momen
to-

Cualquiera de los dos equi
pos pudo haber ganado, ya que 
ambos hicieron méritos paraello, 
viendo la afición manzanareña 
un gran partido de juveniles.

El Alarcos ocupa la cuarta 
posición, con 7 puntos, y el 
Manzanares la sexta, con 5.

trece goles con que concluyó el 
partido.

N uevamente Yáñez, Carrete
ro y Antoñito llevaban el peli
gro y el gol al marco visitante y 
así acabó el partido, con esa 
abultada goleada y con esa sen
sación de equipos bien distintos 
unos y otros, más calidad en el 
Tomelloso y sólo ilusión y ga
nas en el joven equipo de 
Torrenueva que bastante hizo 
con aguantar el chaparrón de 
goles mientras pudo.

Inicio prometedor

Buen inicio, pues, para el 
juvenil del Tome lioso en la pre
sente liga ya que parte como 
favorito para retornar a la cate-' 
goría nacional y no se puede 
permitir ningún falló para estar 
desde el incio arriba de la tabla 
clasificatoria. La jornada ante
rior no jugó al descansar, aun
que se estaba reservando para el 
segundo partido.

EF ALCÁZAR: Espuela 
(Fran), Dani, Paquito, Javi 
(Francisco), David, Iván, 
Julián, Jose, Jaime (Rodri), 
Víctor y Jose Luis (Mano).

VILLARRUBIA: Raúl (Pe
dro), Alberto, Manolo, Oscar, 
Vela, Ramiro, Gregorio, 
Pichu, Javi, Herrera y Joa
quín.

Arbitro: Salazar Carretón de 
Argamasilla. Estuvo bien. En
señó tarjetas amarillas por el 
AlcázaraEspuela, Ivány Jai
me y roja directa a Víctor en 
elminuto85. Porel Villarrubia 
vió la amarilla Manolo.

Goles:1-0, minuto 5: Jose 
Luis en jugada personal; 2- 
0, minuto 14; penalti conver
tido por Julián; 3-0, minuto45: 
Pase de Víctor a Jose Luis 
que marca tras deshacerse 
de un defensor: 4-0. minuto 
52: Jose Luis marca un nue
vo gol; 5-0. minuto 63: Víctor 
es el que marca este gol para 
el Alcázar; 6-0. minuto 67: 
Jose Luis marca su cuarto gol 
tras rechazar el portero; 7-0. 
minuto 85: Víctor marca a 
puerta vacía; 7-1. minuto 92; 
gol en contragolpe materia
lizado por Manolo en el des
cuento.

J.M. OLIVARES-RAMOS

La E.F. de Alcázar, con este 
enfrentamiento con el Villa
rrubia, inauguraba la tempora
da oficialmente en la categoría 
juvenil provincial con pi^nti- 
tud comenzó a resolver el en- 
c u e n tro e I c o nj u n to d e A1 cázar, 
ya que a los 14 minutos.había 
materializado dos goles, frente 
a un equipo inexperto y que 
pecaba de poca confianza en sus 
posibilidades. Con estas pers
pectivas se esperaba lo que 
ocurrió conforme iban pasan
do los minutos del encuentro, 
logrando el tercer gol en el 
minuto 45 de la primera mitad 
su jugador Jose Luis para el 
conjunto de Alcázar.

El segundo tiempo comien
za de forma parecida a como 
había transcurrido laanteriorya 
que a los siete minutos de nue
vo el Alcázar conseguía un 
nuevo gol. Sin transcurrir mu
cho tiempo, y cuando se juga
ba el minuto 63 de nuevo el 
Alcázar marcaba el quinto tan
to, pasan tan sólo cuatro minu
tos de este gol y de nuevo José 
Luis marcaba su cuarto en este 
encuentro. Finalmente seria 
Víctor el que cerraba la cuenta 
goleadora para la E.F. de Alcá
zar.

El gol llamado «del honor» 
lo conseguía el Villarrubia en 
el tiempo de descuento pot 
mediación de Manolo.

En resumen, un encuentro de 
fútbol donde el Alcázar nó se 
ha esforzado en absoluto ante 
un débil equipo villarrubiero-
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Miguel Naharro valora muy positivamente el rendimiento de todos los jusadores

Manolo Navarro: ”Ya estamos
pensando en el seis de seis

Alberto ARANDA

La quinta victoria manche- 
J guista llegó el pasado domingo 
i frente al Piedrabuena, al que 

venció, por cero a dos. Como es 
lógico había una cierta euforia 
entre los aficionados y directi
vos mancheguistas que se des
plazaron hasta la cercana pobla
ción.

Con ellos habló LA TRIBU- 
; NA, comenzando con Manolo 
‘ Navarro, ex-presidente del Man

chego, que ocupa una de las vi
cepresidencias en la actualidad: 

; «Hemos logrado el cinco de cin- 
i co, y ya pensamos en el seis de 
; seis, nuestra idea es lograr tres 
' puntos en cada partido y hasta 
' ahora lo hemos logrado. Él equi- 
! po ha estado en su línea de lu- 
; cha y de no dar una balón por 
! perdido. El partido de hoy ha sido 

un típico de rivalidad provincial, 
! donde no ha habido demasiado 
i fútbol, pero que la superioridad 
i del Manchego ha estado presente 
i desde el primer momento. He- 
i mos creado bastantes ocasiones 
i de gol, y lo que está sucediendo 

hasta ahora ya lo presumíamos 
í al principio de la pretemporada 

viendo deambular a los jugado
res por el campo».

También comenzábamos el 
partido con Jacinto Mena, ex
directivo del Manchego y aho
ra aficionado de a pie quien nos 
decía al respecto: «Con la vic
toria de hoy se demuestra que el 
Manchego es el mejor de los

U directiva del Piedrabuena estudia dar esta semana la baia a varios iusadores

Paco Calderón: "Creo que vamos a ver 
pronto el fruto porque estamos mejorando

Erancisco CABAÑAS

Piedrabuena ha tenido duran- 
toel mes de septiembre un difí- 

calendario en la nueva cate
goría a la que ascendió la pasa- 

temporada. La Tercera ha 
cparado hasta ahora un total de 

ooatro derrotas y una sola vic- ■ 
Ofta, lo que le hace ocupar la 
penúltima posición de este gru- 

la Tercera División, 
*0 por encima del Teresiano.

P^foler en casa con 
Velloso (0-4) y Manchego (0- 

’’’^’"^ con Santa Bárbara / 
en k ^^nzanares (3-2), ha 
vicT^- ^^ ^^^ ^®^° 'J^^ única 

oriaen laprimerajornadade 
índ ^L’^encer al Puertollano 
bid^^^^*^' ^^'^^’ habiendo reci- 
, o once goles y marcado tres, 
rurn'^*^'^^ ^^^ Manchego hizo 

o*''car que una nueva derro-

T. FERNÁNDEZImagen del palco del Piedrabuena, el pasado domingo.

veinte equipos aunque creo que 
hay que reforzar al equipo en 
alguna de sus líneas, concreta
mente delante, algo que me está 
alegrando muchísimo es la res
puesta que está dando la afición, 
que después del traspiés del año 
pasado está plenamente con el 
equipo siguiéndole dentro y fuera 
y apoyándole con fuerza, porque 
tenemos un equipo que lucha y 
no se entrega en todo el partido, 
con una preparación física en
vidiable».

Francisco Sánchez Caba, 
asesor jurídico del Club también 
analizaba lo visto el domingo: 

ta podría suponer el cese del 
actual entrenador del Piedra
buena, Paco Calderón.

Al finalizar el partido frente 
al Manchego, LA TRIBUNA 
preguntó al presidente local, 
Francisco Moreno, sobre el po
sible cese del entrenador puer- 
tollanense, a lo que Moreno 
contestó que era la primera no
ticia que tenía y que no había nada 
sobre este tema. Lo que sí be- 
mos podido saber es que a par
tir de hoy martes, la junta direc
tiva podría conceder cuatro o 
cinco bajas entre los jugadores.

Paco Calderón contestó a 
algunas preguntas sobre pasado 
y futuro, al terminar el enfren
tamiento del domingo.

P. ¿Cuál es la valoración de 
Paco Calderón de este apretado 
calendario en esta ya pasado mes 
de sentiembre?

«Ha sido un partido donde el 
Manchego ha llevado la inicia
tiva en todo momento, creando 
bastantes ocasiones, aunque sólo 
hemos aprovechado dos. Ante 
esto hay que tener en cuenta que 
en este campo un equipo técni
co, como es el Manchego, lo tiene 
difícil para practicar su juego".

Javier Laguna, concejal de 
Deportes del Ayuntamiento ca-, 
pitalino, también estuvo en 
Piedrabuena, y nos decía: «El 
partido de hoy ha estado bien, 
hemos visto dos equipos: uno con 
pundonor y otro con más técni
ca y donde el equipo más técni-

Paco Calderón,

1

R. Lo valoro negativamente, 
porque nosotros en septiembre 
no hemos ganado más aue un 

co se ha llevado «el gato al agua». 
El resultado ha sido justo".

Preguntado Miguel Naharro 
sobre las ocasiones fallidas por 
el Manchego en el primer tiem
po, éste comentó: «Está claro que 
si contamos las ocasiones níti
das y claras, podríamos señalar 
no menos de seis en un espacio 
no superior a cinco minutos. Sólo 
hemos acertado en dos, cuando 
debimos haberlo hecho en más 
ocasiones, pero lo importante es 
que las ocasiones se produzcan 
por lo que estoy satisfecho».

Comentándole las excelen
cias defensivas del Manchego, 
Miguel Naharro no quiso olvi
dar la parte ofensiva y nos de
cía: «Cuando un equipo crea las 
ocasiones de gol que hemos te
nido, y hemos tenido al menos 
10 ó 12, quiere esto decir que el 
equipo funciona. Otra cosa es el 
acierto individual de cada juga
dor a la hora de finalizar. Es más 
fácil impedirqueel equipocon- 
trario cree ocasiones que con
seguir el gol, circunstancia esta 
que es la más difícil del mundo 
del fútbol. No sólo estamos bien 
en la defensa, por otro lado ro
zando la perfección, sino que 
estamos bien en el total del equi
po donde todos trabajan con un 
amplio sentido del sacrificio, con 
toda la humildad del mundo, y 
con unas cualidades técnicas que 
ahora no quiero entrar a enume
rar. Tenemos una plantilla muy 
corta pero igualmente muy vá
lida donde todos dan la cara". 

partido, aunque hay que tener en 
cuenta los rivales que nos han 
visitado que han sido un rosario 
de equipos con mucha entidad a 
los que hay plantarles cara para 
intentar sorpresas.

P. ¿Qué expectativas tiene a 
partir de ahora?

R. Seguir trabajando. Hay que 
ser humildes y seguir trabajan
do con la gente que tenemos y 
estar sufriendo durante los par
tidos que tengamos que sufrir, 
pero yo soy consciente que si el 
equipo va ganando creo que 
vamos a ver fruto dentro de x 
partidos, puesto que el equipo 
está mejorando semana tras se
mana. Lo que ocurre es que 
ofensivamente estamos un poco 
más flojos, pero voy a seguir 
trabajando con más jugadores, 
porque creo que se le puede sacar

Monti y Mantecón 
se igualan con 
Magán en el 
liderato de los 
goleadores de 3“

Efe - Toledo

Monti (G. Alcázar) y Man
tecón (Daimiel), tras marcar am
bos dos tantos en la quinta jor
nada, se han igualado al frente 
de la tabla de goleadores del 
grupo XVII de Tercera Divi
sión, con Magán (At. Tere
siano), los tres con cuatro go
les.

Con un gol menos, y junto a 
Bernal (Manchego), se han si
tuado otros tres futbolistas: 
Muinas (Conquense), Chiqui 
(Villacañas), los otros dos ju
gadores que anotaron dos tan
tos, y Juancho (Puertollano), 
el «pichichi»delapasadatem- - 
porada.

Con dos goles hay un total 
de 22 futbolistas, es decir, dos 
más que la jornada pasada, 
mientras que con un tanto ya hay 
60 futbolistas, amén del tanto 
marcado en propia meta por el 
daimieleño Rimun a favor del 
Villarrobledo.

La quintajornada registró un 
total de 29 goles, ocho más que 
la anterior, quedándose cinco 
equipos sin anotar -siete la cuar
ta jornada-, y dándose un úni
co empate, a un gol, en el cho
que La Solana-Tomelloso.

Clasificación

4 goles; Monti (1 p) (G. Al
cázar); Mantecón (2p) (Dai
miel), y Magán (1 p) (At. Tere
siano).

3 goles: Muiñas (Con
quense); Bernal (Manchego); 
Juancho (Puertollano), y Chiqui 
(Ip) (Villacañas).

2 goles: Antoñito y Arévalo 
(Almagro); Barbancho (Con
quense); Raco, Jabato y Simón 
(Hellín); Maldonado (1 p) e Iván 
(Manchego); Rubén y Sito 
(Manzanares); Godeo (Puerto
llano); Correas y Cano (La 
Solana); Curro (At. Teresiano); 
Edu, Navarro e Israel (Tome
lloso); Aurelio (Torrijos); Fran 
(Valdepeñas); Manolo y Da
mián (Ip) (Villacañas), y Cano 
(Villarrobledo).

1 gol: Anastasio (Ip) 
(Almagro); Pedro (p), Vidal y 
Morales (Azuqueca}; Cabe
zuelo, Ramón y Serrano (Cam- , 
pillo); Charli, Juanan, Herraiz 
e Iñaqui (Conquense); Vita, 
Alfredo y Navarro (Daimiel); 
Quirós, Chus Martínez, Diego, 
Miguel Ramos, Rubén y Libra
do (1 p) (G. Alcázar); Lite, Dani, 
Pablo, Ramón, Meléndez y 
Nacho (Guadalajara); Chito, 
Alberto, José Angel y Josico 
(Hellín); Nene y Huertas (Man
chego); Julio Trigueros, Adol
fo, Alfredo y Sanz (Manza
nares); Rodri, César y Samuel 
(Piedrabuena); Pinki, Raúl y 
Richard (Puertollano); Gero, 
Pedro, Sanchón y Félix (Santa 
Bárbara); Antoñito (At. Tere
siano); Vela y Moreno (Tome
lloso); Santi, Francisco, Chema 
y Maxi (Torrijos); Sánchez, 
Garrido y Raúl (Valdepeñas), 
y Pozo, Jorge, David y Balles-

022
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son las características del taekwondo, 
arte marcial que cuenta en 
Puertollano con una gran afición
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España es una de las potencias mundiales de este deporte, originario de Corea

Puertollano se suma a la gran 
afición nacional por el taekwondo
El taekwondo, arte marcial 
coreano con más de 2.000 
años de historia, cuenta en 
España con más de 200.000 
practicantes. El COI lo aca
ba de incluir en el programa 
olímpico para los Juegos 
Olímpicos de Sidney 2.000. 
Se trata de una disciplina 
tanto física como mental, 
que hace a sus practicantes 
mejores individuos.

Raúl MUELA

El taekwondo es una acción 
filosófica, la aportación coreana 
a la defensa personal. Literal
mente, significa: "tae", patada; 
"kwon", puño; y "dó", estadio 
sublime al que se puede llegar 
gracias a un ideal estado físico 
y mental. Todo esto quiere de
cir que estamos ante una disci
plina tanto física como mental, 
que atiende a una profunda fi
losofía oriental.

Vistosidad

En cuanto a la característica 
principal del taekwondo en la 
competición, si hay algo que 
caracteriza a este arte marcial, 
es la espectacularidad y visto
sidad de sus acciones, sus múl
tiples combinaciones y su velo
cidad.

El taekwondo nació en 
Corea, en el reino de Koguryo, 
en el que se desarrolló desde el 
año 37 a.c. hasta el 668 d.c. Allá 
por 1935 se descubrió, en el 
interior de un mausoleo, unas 
pinturas con dos hombres reali
zando movimientos similares a 
los del taekwondo de hoy en día.

Este arte marcial se denomi
nó Taekyon, y lo usaban las 
organizaciones militares para la 
defensa. Este arte marcial des
empeñó un papel importante en 
la actividad guerrera, pues quien 
quisiera ser un empleado del 
estamento militar debía apren
der taekwondo obligatoriamen
te, dado que este ocupaba un 
lugar importante en los exáme
nes de los aspirantes (desde 1392 
hasta 1910).

A mediados del siglo XX 
aparecieron en Corea otros de
portes, tales como el karate, 
kung-fu, judo, etc, lo que esti
muló al gobierno coreano a que 
todos practicasen el taekwondo, 
auténtico arte marcial coreano 
con más de dos mil años de tra
dición.

En la actualidad España es 
una de las potencias mundiales

Este arte marcial no es sólo un deporte sino también una disciplina filosófica. ARCHIVO

de este deporte, con más de 
200.000 practicantes. Siempre 
que hay Juegos Olímpicos, Es
paña parte con serias aspiracio
nes a conseguir medallas. El COI 
ha tomado recientemente la de
cisión de que el taekwondo for
me parte del programa de los 
Juegos de Sidney 2.000 .

En el taekwondo es necesa
rio desarrollar una flexibilidad 
por encima de la normal, en la 
mayoría de las articulaciones y 
regiones corporales. Por ese 
motivo, es imprescindible ela
borar un programa de entrena
miento completo y adaptado a 
las altas exigencias de esta 
modalidad deportiva.

Los practicantes de este arte 
marcial son en su mayoría per
sonas fibrosas, y con unos mús
culos muy marcados. La fuerza 
constituye una de las cualidades 
básicas a desarrollar por el 
taekwondista para la consecu
ción de los resultados deporti
vos. Hoy en día, el trabajo con 
cargas y pesas es un complemen
to deportivo muy importante para 
esta modalidad, aunque no to
dos los entrenamientos con fuer
za son apropiados para esta mo-

r
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El taekwondo tiene una tradición de más de dos mil años de antigüedad.
ARCHIN'®

dalidad, y siempre hay que es- ta. No sólo en el taekwondo, sirio les, se usa un 90 % de las partes d^'
tar asesorado por un especialis- en el resto de las artes marcia- cuerpo.
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fíacía 17 años que un iusador no marcaba cinco soles en Primera División

Bebeto insiste en que quiere
"ganarlo todo" con el Deportivo

Efe - La Coruña

El delantero brasileño José 
Roberto Gama de Oliveira, 
Bebeto, reafirmó ayer su inten
ción de «conseguir este año to
dos los títulos al alcance del De
portivo» porque, según indicó, 
su club cuenta «con un excelen
te equipo».

Bebeto reocnoció que se en
cuentra «ilusionado y muy con
tento» tras la consecución de los 
cinco goles de su equipo frente 
al Albacete el domingo en Riazor 
que le auparon al primer puesto 
de la lista de máximos realiza
dores del fútbol español.

Aunque dijo que «conseguir 
el «Pichichi» sería algo muy 
bonito», recordando que ya tie
ne este trofeo de la temporada 
92-93 con el Deportivo, el bra
sileño subrayó que el objetivo 
.«es pelear por todos los títulos» 
a su alcance.

Bebeto, que ya habia vivido 
experiencias realizadoras simi
lares en Brasil, destacó que «este 
momento es especial porque 
hacerlo en España es más difi
cil» y porque, además, sus tres 
hijos estaban én el partido, lo que 
le proporcionó «una alegría es
pecial».

El jugador brasileño señaló 
que es consciente de que ha 
hecho algo histórico en el fút
bol español, después de que el 
austriaco Hansi Krankl marca
se tambien cinco goles con el 
F C.Barcelona en la temporada 
1978-79. «Para mi y para cual
quier delantero es muy impor-

El At. de Madrid y el Español 
se juegan el jueves el liderato

Femando Hierro es baja para 
Valencia y Amavisca duda

Efe - Madrid

Atlético de Madrid y 
. spanyol se juegan el próximo 
jueves el liderato, en partido de 
n^ ?®^ta jornada de la liga de 
mbol de Primera División a la 

9!^^ los dos equipos llegan in- 
'cios, aunque los españolistas 
3n hecho hasta el momento el 

P ^0, cinco partidos, cinco 
. orias, mientras que los at- 

el domingo un 
®"’Pate antee! Sevilla.

quince puntos actual- 
un españolistas darían

• ^ensiderable si salen 
rón'^'^'^^^'^ ^^' Vicente Calde- 
•endrhn Í®’ ®®'"° '’""'’' "’“’ 
soh ^^ ventaja de cuatro 

lencero y cuartó clasi- 
y Betis, y 

a cinco la que tie- "%';‘^specto al Atlético.
P^^l'^^e, sin duda el más 

retm^^^íí® jornada, se 
^^sa al jueves (los demós se

El Deportivo ha recuperado a Bebeto como su gran goleador. ARCHIVO

tante hacer goles», dijo.
Señaló que el partido frente 

al Albacete «fue muy dificil 
porque el rival estuvo muy se
rio, aunque después del segun
do gol el Deportivo se quedó más 
tranquilo».

Según Bebeto «es múy difi
cil hacer goles en la Liga espa
ñola porque es muy competiti
va», pero insistió en que el De- 

juegan el miércoles), para ser 
transmitido por televisión.

Barcelona y Betis, los otros ’ 
dos equipos que también per
manecen invictos hasta la fecha, 
reciben en su terreno respecti
vamente a Oviedo y Athletic de 
Bilbao.

A primera vista, los de Johan 
Cruyff no deben tener proble
mas para imponerse a un equi
po que sólo ha ganado dos en
cuentros.

Mas dificultades tendrán los 
hombres de Lorenzo Serra 
Ferrer para ganar a los del 
Athletic, a los que aventajan en 
un sólo punto y no han perdido 
ningún encuentro a domicilio.

El duelo Valencia-Real 
Madrid, que será televisado el 
miércoles por Canal Plus, ha 
perdido protagonismo esta tem
porada por cuanto losdos equi
pos están en horas bajas, aun
que sin duda despierta un inusi- 

porti vo es un buen equipo y que 
está seguro de que rendirá mu
cho más porque tiene «unos 
compañeros excelentes» que le 
van a apoyar.

Por otra parte, el Deportivo 
es el noveno equipo de Primera 
División por número de peñas y 
supera ya las 140, según datos 
de la directiva del conjunto coru

La peña de más antiguedad

Efe - Madrid

Fernando Hierro, jugador 
del Real Madrid, no podrá ju
gar con su equipo ante el Va
lencia, el próximo miércoles, 
debido a una contractura en su 
pierna derecha, mientras que su 
compañero José Emilio Ama- 
visca será duda hasta el entre
namiento matinal de mañana^

Hierro tuvo que abandonar 
el terreno de juego el pasado 
sábado ante el Barcelona debi
do a una contractura en su pierna 
derecha y el corto espacio de 
tiempo ante el encuentro de 
Valencia impedirá que el juga
dor se recupere.

Por su parte, Amavisca, que 
fue baja ante el Barcelona, se 
entrenó hoy aunque sólo reali
zó trabajo físico, y tendrá que 
esperar a la sesión de mañana 
para conocer si su lesión en un 
abductor está curada.

del Deportivo está radicada en 
la localidad lucense de Vilalba, 
sede de las pretemporadas del 
equipo durante la etapa de 
Arsenio Iglesias como respon
sable técnico.

La última peña que entró en 
funcionamiento fue la de Celas 
de Peiro, una pequeña población 
del municipio coruñés de 
Culleredo.

pero sólo he hecho carreras sin 
balón, por lo que hasta mañana 
cuando haga toque con la pe
lota no conoceré las verdade
ras condiciones en que me en
cuentro», explicó.

Diferente nivel físico

Sobre su estado de forma, 
reconoció que no se encuentra 
en el mismo nivel físico de la 
pasada temporada, aunque lo 
justificó en que es una tempo
rada muy larga y «por eso la 
hemos planificado de otra ma
nera».

Sobre la actuación arbitral, 
Amavisca tampoco se mostró 
muy de acuerdo con ellos. 
«Siempre se dice que ayudan 
át Real Madrid, y aunque reco
nociendo que no estamos jugan
do bien, después de cinco jor
nadas no nos han pitado tres 
penaltis, los más claros que he 
visto en mi vida», concluyó.

Antic: "Estoy 
satisfecho porque 
no vi conformismo 
de los jugadores 
en Sevilla"

Efe - Madrid

El serbio Radomir Antic, 
entrenador del Atlético de 
Madrid, dijo ayer que el empa
te que su equipo obtuvo frente 
al Sevilla no le supo a poco y 
que está «satisfecho» con el tra
bajo que realizaron sus hombres 
porque nunca vio «conformis
mo» en ellos.

«Mis jugadores tuvieron un 
comportamiento correcto, una 
buenapredisposición y en todo 
momento buscaron la victoria, 
argumentos que creo son sufi
cientes para estar satisfecho», 
indicó.

Para el técnico rojiblanco, el 
empate cosechado en la quinta 
jornada de Liga ante el Sevilla 
en el estadio Ramón Sánchez 
Pizjuán fue positivo. «Sobre 
todo, si tenemos en cuenta nues
tra insistencia ante la portería 
contraria y que el terreno de 
juego nos perjudicó sobrema
nera», comentó.

«Nuestro sistema de juego se 
basa sobre todo en la creativi
dad y en mantener la posesión 
del balón y ello no era posible 
en las condiciones en las que se 
encontraba el campo», especi
ficó Antic, que señaló que en 
el Sánchez Pizjuan «era más 
fácil defenderse».

«No soy un experto en la 
replantación de campos, pero 
creo que la arena no es lo ideal», 
prosiguió Antic que matizó: «a 
mi equipo le gusta jugar rápido 
y si el balón no corre, esto afecta . 
en la confianza y el rendimien
to, lo que a su vez es contrapro
ducente para el espectáculo y 
la calidad de juego».

Antic destacó que vio al 
Sevilla «muy ordenado y con
tundente en defensa», aspecto 
sobre el que también hizo hin- 

* capié respecto a su equipo.
«Nuestro sistema de defender 
lejos de la portería nos restó 
problemas, aunque sus aproxi
maciones fueron escasas».

El empate ante el Sevilla le 
ha supuesto al Atlético de Ma
drid perder el liderato que te
nía compartido con el Espany ol 
y colocarse segundo en la cla
sificación. Esta nueva posición 
en la tabla no ha causado «de
cepción» en la plantilla madri
leña, según su técnico.

«Cuando íbamos primeros 
tampoco le dimos importancia, 
tan solo pensábamos en nues
tra línea de juego y en que los 
resultados eran aceptables», 
agregó Antic, quien tan solo 
apuntó dos aspectos sobre los 
que sus hombres se tenían que 
haberse empleado más: insistir 
por las bandas y el desmarque 
en profundidad de los delante
ros.

El Atlético de Madrid se 
enfrentará el próximo jueves al 
Espanyol en el Vicente Calde-. 
rón a partir de las 21,30 horas, 
rival sobre el que Antic apun
tó: «es un equipo muy discipli
nado, tiene continuidad, y. tie
ne confianza en su labor durante
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El ciclista navarro afronta mañana la prueba contrarrelo j

Miguel Indurain: ”Vengo
España cerró con nuevos j 
podios el año dorado del fondo f

Efe - Madrid

a por la medalla de oro
El corredor español se mos
tró muy ambicioso de cara a 
las pruebas que debe afron
tar a partir de mañana en 
los campeonatos del mundo 
de ciclismo que se están ce
lebrando en Colombia. El 
miércoles correrá la prueba 
contrarreloj y el domingo, 
la de fondo en carretera.

Efe - Paipa (Colombia)

El español Miguel Indurain, 
que participará desde el próxi
mo miércoles en los campeona
tos mundiales de ciclismo en la 
región andina de Colombia, afir
mó ayer que viajó «por la meda
lla de oro», ya que quiere ser 
campeón mundial.

El pentaganador del Tour de 
Francia llegó el viernes a Bogo
tá, procedente de Estados Uni
dos y desde el sábado sb entre
na en las carreteras del departa
mento de Boyacá, sede de las 
competiciones de ruta del Mun
dial -entre el miércoles y domin
go-, tras finalizar el sábado en 
la capital colombiana las prue
bas de pista.

El mejor deportista español 
de todos los tiempos afrontará 
el miércoles la prueba 
contrarreloj y el domingo la de 
fondo en carretera.

ARCHIVOMiguel Indurain aspira a todo en Colombia.

1 W
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Buena preparación

«Yo vengo por la medalla de 
oro. Que esto se logre está por 
verse, pero me he preparado lo 
mejor posible», declaró Indurain 
en la localidad de Paipa, a más 
de 2.400 metros de altitud.

El corredor navarro, que se 
entrenó antes de llegar a Colom
bia en Boulder, Colorado Springs 
y Brekenridge (Colorado, 
EEUU), entre 1.600 y 3.000 
metros, dijo que está interesa
do en «hacer un buen mundial».

«La carrera es difícil» dijo 
Indurain y agregó que está «ana
lizando los más y los menos del 
circuito», que considera «exigen
te» por sus dificultades 
topográficas .

No en Burdeos

«Viajé con la intención de 
disputar la camiseta arco iris en 
la prueba contrarreloj y la de 
ruta», declaró Indurain, quien 
descartó que intente batir la 
plusmarca de la hora en la loca
lidad francesa de Burdeos, aun
que admitió que después del 
Mundial de Colombia estudia
rá «el velódromo más adecua
do» para conseguirlo.

Acerca del resto de los inte
grantes de la selección españo
la, Induráin indicó que es una 
incógnita el rendimiento que 
puedan tener los que disputaron

la. Vuelta a España, pero señaló 
que «el equipo es bastante com
pleto, tiene la ilusión de traba
jar, reúne lo mejor del momen
to".

La prensa colombiana salu
dó ayer a Indurain como 
«Miguelón», «Superdotado», «el 
mejor del mundo» y «extraterres
tre» y comentó que aunque en 
Boyacá también entrenan estre
llas del ciclismo mundial, como 
los italianos Claudio Chiappucci 
y Marco Pantani, los habitantes 
de la región se decidieron por el 
corredor español.

Las autoridades colombianas 
escoltan a Indurain en sus des
plazamientos desde el lugar de 
hospedaje y en los entrenamien
tos en Boyacá, donde se aglo
mera el público para ver de cer
ca al ciclista nacido hace 31 años 
en la localidad española de 
Villava (Navarra).

El atletismo español clausuró 
ayer con dos nuevos podios en 
el Mundial de Medio Maratón 
un año dorado para el sector del 
fondo que tuvo su momento 
estelaren Gotemburgo (Suecia) 
cuando el alavés Martín Fiz se 
proclamó campeón mundial de 
maratón.

España despide la te_mpora- 
da atlética en la sorprendente 
situación de ser el único país del 
mundo que ha logrado medallas 
en todas las grandes competicio
nes organizadas por la Federa
ción Internacional de Atletismo 
Amateur.

Por orden cronológico, Espa
ña arrancó con el tercer puesto 
en el Mundial de cross disputa
do en Durham (Gran Bretaña) el 
19 de marzo.

Martín Fiz -décimo- fue el 
mejor español. Las demás cate
gorías (junior masculina y las dos 
femeninas) obtuvieron sendos 
séptimos lugares.

La Copa del Mundo de 
maratón, el 2 de abril en Atenas, 
supuso una nueva demostración 
del potencial español en la dis
tancia de 42.195 metros pese a 
que a la capital ateniense acu
dieron atletas de segunda fila. 
Juan Torres -cuarto- fuere! me
jor, y España obtuvo el tercer 
puesto en hombres y el sexto en 
mujeres.

Los marchadores tuvieron r 
una actuación irregular en lat 
Copa del Mundo de Pekín, losi; 
días 29 y 30 de abril. El desas-1 
tre absoluto de la prueba de 201 
kms contrastó con el éxito en t 
50. 1

En la prueba corta, Valentín 
Massana hubo de abandonarpor 
enfermedad, y Daniel Plaza 
acompañó a Fernando Vázquez

M
R

en la lista de descalificados. Un % 
día después, Jesús Angel García 
Bragado salvó el honor con su 
medallade plata individual y el r 
equipo con su tercer puesto.

Fiz, en la cúspide mundial l

Los Mundiales dej; 
Gotemburgo situaron a Martín | 
Fiz en la cúspide mundial delí 
maratón. Su triunfo en el esta- fe 
dio Ullevi un año después de^ 
alcanzar el título europeo en ^ 
Helsinki le acredita como el L 
mejor especialista de la distan-1 
cia y como el favorito para ga- '^^ 
nar la medalla de oro en lost 
Juegos Olímpicos de Atlanta,

El cuarto puesto del solanera fe 
Antonio Serrano, que plantó J; 
cara a tres kenianos, y el sépti- ^. 
mo de la palentina Ana Isabel j; 
Alonso con récord nacional 4 
incluido en el Mundial de Me- l i
dio Maratón pusieron ayer en 
Belfort (Francia) un broche | 
digno a un año triunfal para el 
fondo español. ¡t
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El partido Valencia-Pilotes f
se adelanta al jueves

Efe - Valencia

El partido CB Valencia-Pi
lotes Posadas, correspondiente 
a la sexta jornada de la Liga 
Asobal de balonmano, se ha ade
lantado a al jueves, ante el el en
cuentro de competición europea 
que tendrá que afrontar el con
juntó gallego el próximo fin de 
semana.

El equipo valenciano, que 
entrena Paco Claver, es el colista 
de la máxima categoría del 
balonmano español con cinco
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POR RUANDA
Envíe sus donativos o cualquier Sucursal 
de Banesto, BBV, BCH o Caja Postal

Infinidad de niños y niñas 
se lo agradecerán

COLABORACION GRATUnA DE ESTE MEDIO

derrotas en otros tantos encuen- 
tros, mientras que el conjunto:'^ 
vigués es sexto clasificado, cen uf 
dos triunfos, dos empates y una ,3 
derrota. &

Los jugadores de la plantilla J 
valenciana con problemas fís¡- 
eos, el nigeriano Nadabo[g 
Ibrahim y Lorenzo Martínez, , V 
serán examinados por el doctorS 
Nebot para conocer el alcance 
de sus lesiones y el tiempo que (- j 
permanecerán de baja, con lo ;j 
que agrava su situación depor ' j 
tiva, aún más si cabe. , í
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BOSNIA: UNA GUERRA QUE 
TODOS ESTAMOS PERDIENDO

Una guerra que és urgente detener. 
Un horror del que toda Europa 
es responsable.
Mientras, Cáritas seguirá ayudando 

, a las víctimas, con tu colaboración.
Cnrita^

Apartaciones 
en Bancos y Cajas

1 hei 
’ ga» 

gUí

1
r.^

j

as 
bo; 
rió 
inf 
PO

ba 
rid

Co 
Ca 
.un; 
Pit 
en( 
eli: 
Ka 

am 
Cal 
bei

M.C.D.2022



Martes, 3 de octubre de 1995 35ma

SUCESOS
ron

un
aEl edificio tenía 20 años de 

antigüedad y como consecuencia de la 
explosión volaron parte del tejado y 
tabiques de varios pisos

los 
sas- 
í20 
> en

ritín 
por, 
aza 
uez 
Un 

reía 
i su 
y el 
o.

Detenidos ocho 
antimilitaristas que 
se encadenaron al 
balcón del Gobierno 
del Navarra

Efe - Pamplona
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Ocho personas fueron dete
nidas, de las que cinco queda
ron posteriormente en libertad, 
tras los incidentes ocurridos ayer 
después de que una decena de 
antimilitaristas se encadenara en 
el balcón principal de la sede 
del Gobierno de Navarra.

Según informó la Policía 
Foral, siete de los arrestados 
estaban acusados de desórdenes 
públicos, y el otro de daños.

Cinco de ellos, de edades 
comprendidas entre los 19 y 23 
años, fueron puestos en liber
tad mientras que los otros, tres, 
dos de 24 años y uno dé 23, 
fueron conducidos ante el titu
lar del Juzgado de Instrucción 
número 1 ya que, según infor
maron las mismas fuentes, 
recaía sobre ellos una orden de 
busca y captura por «temas re
lacionados con la insumisión».

Los incidentes se registraron 
después de que un grupo de

— . jovenes se encadenara al balcón

len- 
into 
con 
una

principal del Palacio de Nava
rra, donde desplegaron una 
pancarta con el lema «Navarra 
es antimilitarista. Acabar con el 
ejército francés y español»., 
escrito en euskera.

Todos ellos fueron desalo
jados del lugar por la Policía 
Foral, que impidió también que 
fuera retirada la bandera espa
ñola del mástil del balcón.

La explosión causó destrozos en varias viviendas

Dos andanos, heridos
por una explosión de gas
Los dos miembros de un ma
trimonio de 79 y 81 años 
resultaron heridos de carác
ter grave a consecuencia de 
una explosión de gas buta
no ocurrida esta madruga
da en su domicilio en 
Vitoria, en la calle Federico 
Baraibar, que provocó des
trozos en varias viviendas 
del inmueble.

Efe^iVitoria

tilla
jsi- 
abo 
lez, 
:tor 
nce 
que •

)or-

Un grupo de 30 
"skm heads" 
apalearon a un 
guardia urbano de 
Hospitalet

El suceso tuvo lugar a las 
5,18 horas de ayer y, según las 
mismas fuentes, tuvo su origen 
en la deflagración de gas buta
no acumulado en el piso de los 
ancianos, que viven solos, y en 
el que tenían varias bombonas, 
tres de las cuales fueron locali
zadas intactas.

El varón, P.CH.E. de 79 años 
de edad, fue trasladado a la 
unidad de grandes quemados del 
Hospital de Cruces (Vizcaya) 
con quemaduras dé segundo y 
tercer grado en el cuarenta por 
ciento de su cuerpo, fundamen
talmente en extremidades infe
riores y tronco; padece también 
traumatismo craneoencefálico 
y su estado es muy grave, con
firmaron fuentes del citado 
Hospital.

Su mujer Felisa U.I. de 81 
años, quedó ingresad^ en el 
Hospital Santiago de Vitoria con 
quemaduras de primer y segun
do grado en el dieciséis por 
ciento de su cuerpo, fundamen
talmente en cabeza y extremi
dades; su estado es grave.

La mujer salió de su vivien
da por su propio pie, mientras 
que su marido quedó bajo los 
escombros y fue rescatado por 
los bomberos tras oir sus gritos 
pidiendo auxilio. El anciano que 
se encontraba gravemente he
rido hubo de ser evacuado por 
el exterior del inmueble , utili
zando un vehículo-escala.

El edificio donde tuvo lugar 
la explosión tenía veinte años 
de antigüedad y como conse
cuencia de la deflagración vo
laron parte del tejado y tabiques 
de varios pisos de la última 
planta a una distancia de unos 
treinta metros, lo que ha oca
sionado además destrozos en 
vehículos aparcados cerca de la 
zona.

Dos vecinos del piso de al 
lado del siniestrado relataron 
que, al despertar por el estruen
do, se encontraron con que no 
existían las paredes de su vivien
da.

También resultaron rotos los 
cristales de algunas viviendas 
de los alrededores y los casco-

tes arrojados por la explosión 
abrieron un importante aguje
ro en el techo de una sucursal 
de laCaja Vital, siutuadoen los 
bajos del edificio afectado.

Además de los dos heridos 
mencionados, los servicios 
asistenciales han trasladado 
también al hospital de Santia
go a Raúl L., de 26 años, veci
no del sexto piso del portal 
número uno de la misma calle 
que fue atendido de diversos 
cortes, aunque no ha tenido que 
ser ingresado.

Al lugar se trasladaron efec- 
tivos de la Policía local, la 
Ertzaintzay los Bomberos que 
sofocaron dos pequeños focos 
de incendio.

Durante las labores de 
desescombro, el tráfico roda
do de la zona ha quedado inte
rrumpido por espacio de dos 
horas y el servicio de suminis
tro de agua suspendido al ha
berse roto las tuberías de con
ducción.

En previsión de posibles 
peligros, la Policía local des
alojó trece viviendas de cuyos 
habitantes se han ocupado los 
servicios asistenciales del 
Ayuntamiento de Vitoria, aun
que fuentes policiales informa
ron de que a partir de las once 
de la mañana los vecinos em
pezaron a ocupar sus viviendas.

Efe - Barcelona

Un grupo de treinta «skins 
oads» apalearon en la madru

gada del pasado domingo a un 
S urdía urbano de Hospitalet y 

su acompañante cuando am- 
^ocontraban en el inte- 

f de un turismo en Cornellá, 
níormaron ayer fuentes 

P^Fciales.
F ^g^nte, que se encontra- 

rid ^'^^^Ue servicio, sufrió he- 
•^'^as graves.

^^^Uos ocurrieron en 
•’á, entre la Avenida 

y '^ ^^Ue Famadas, en
I colindante con Hos- 
- enen^^’ el agente se 

• el ^^^ °^^^ persona en 
Kad¿'?^®"«‘«rismo,unOpel 

de color rojo.
^^^ mismas fuentes 

cabp7^ golpeados por los 
beick^i^ con bates de

'^‘’olyotros obie^

200 jóvenes exigieron en Las 
Rozas la dimisión del alcalde

Efe ■ Las Rozas

Unos doscientos jóvenes 
exigieron ayer la dimisión del 
alcalde de Las Rozas, Bonifacio 
de Santiago (PP), durante la 
manifestación que celebraron en 
protesta por la actuación de la 
Guardia Civil en el recinto ferial 
de este municipio madrileño en 
la madrugada del domingo pa
sado.

Los concentrados, entre ellos 
los propietarios de los 
«chiringuitos» en los que se

material de antidisturbios.
Los incidentes, que se pro

longaron hasta las ocho de la 
mañana, comenzaron cuando 
los guardas jurados que vigila
ban el recinto ferial trataron de 
que cesara la música de los di
ferentes locales a las cuatro de 
la madrugada, la hora decidida 
por el Ayuntamiento.

Los jóvenes de la manifes
tación dijeron que Bonifacio de 
Santiago, aunque no hubiera- 
dado orden de cargar^ «como al
calde que haberlo evitado y ha
bernos defendido de esa violen
cia injustificada. Además él fue 
quien contrató la vigilancia 
privada que desencadenó los 
incidentes y trajo a los grupos

El regidor escuchó desde su 
depacjho una pitada y consig
nas alusivas a actitudes 
dictotoriañles que imputaron al, 
alcalde. La manifestación duró 
más de dos horas hasta disol- 
verse de forma pacífica y re
cibió las críticas de otro grupo 
de medio centenar de vecinos 
que se concentró al otro lado 
de la plaza.

Los vecinos increparon a los 
jóvenes, a quienes calificaron 
de «sinvergüenzas, camorris
tas y drogadictos», para luego 
asegurar que se trataba de 
«chicos que no eran del pue
blo, sino de fuera y que sólo 
vienen para provocar proble
mas a un pueblo que no los ha 
tenido nunca».

Ciudadanos de 
Alcobendas se 
concentran ante el 
Ayuntamiento en 
memoria de Anabel

Efe - Alcobendas

Más de 500 personas se 
concentraron ayer ante el Ayun
tamiento de Alcobendas para 
guardar un minuto de silencio 
en memoria de Anabel Segura 
y prorrumpieron en un sonoro 
aplauso al final del acto, que se 
incluye dentro de la jornadade 
luto oficial que vivió la locali
dad.

Los empleados municipales 
de esta localidad, a la que está 
adscrita la urbanización LaMo- 
raleja, en la que reside la fami
lia, interrumpieron también su 
actividad y en los edificios pú
blicos las banderas ondean a 
media asta al igual que en la 
Plaza Mayor, donde destaca la 
presencia de un gran lazo ne
gro en señal de duelo por la 
muerte de la joven.

La portavoz de la Comisión 
Pro Liberación de Anabel, 
Manoli Núñez, manifestó que 
«hemos recibido ya ofertas de 
varios abogados que desean re
presentamos en el ejerccio de 
la acción popular» en el juicio 
por esta muerte, y dijo que «es
tamos dispuestos a ello porque 
no solo la familia ha sido daña
da con este acto sino toda la 
sociedad».

Respecto al cumplimiento 
íntegro de tas penas por parte 
de los asesinos, Núñez señaló 
que «somos respetuosos con el 
ordenamiento jurídico, pero 
queremos que la máxima pená 
recaiga sobre ellos, por loque 

. si los políticos tienen que cam
biar la ley que lo hagan». 
Según Núñez, «los jueces tie
nen en su mano que esta gente 
esté' la mayor cantidad de tiem
po posible en la cárcel y creo 
que con este nuevo Código 
Penal van a poder estar más de 
diez años».

La comisión también estu
diará la posibilidad de llevar a 
cabo una recogida de firmas 
similar a la que promovió el 
padre de una de las tres niñas 
asesinadas en Alcasser, para que 
las personas implicadas en este 
tipo de delitos no se beneficien 
de las reducciones penitencia
rias.

Por su parte, el juez de ins
trucción número 40 de Madrid, 
que ordenó el sábado el ingre
so en prisión de uno de'los pre
suntos secuestradores y asesi
nos de Anabel Segura, se ha 
inhibido en favor del juzgado 
número dos de Alcobendas 
(Madrid), que es el encargado 
de investigar el asunto.

Así lo informaron fuentes 
del citado juzgado madrileño, 
que fue el encargado, por estar 
de guardia el pasado sábado, de 
interrogar a uno de los tres 
detenidos, Emilio Muñoz

desarrollaron los
enfrentamientos que se salda
ron con 46 heridos y 21 deteni
dos, responsabilizaron al regi
dor de la carga realizada por los

'22
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CRUCIGRAMA
HORIZONTALES

1: Conducto por donde van las 
aguas sucias e inmundicias (Pl).- 
2: Colonia griega en el antiguo 
Egipto, fundada en el siglo Vil 
antes de Cristo.- 3: Al revés, 
exclamación. Garra de ciertos 
animales. Terminación verbal.- 
4: Juego de naipes. Del verbo 
ser. Medida antigua de longitud.- 
5: Inacción. Herrumbre.- 6: 
Comité de policía secreta en 
Rusia soviética. Al revés, da 
gritos o alaridos.- 7: Roedor. Al 
revés, pelea.- 8: Ligue. 
Adverbio. Nombre de mujer.-9: 
Nombre de consonante. Evité. 
Pronombre.- 10: Hirieras, 
lastimaras.- 11: Girasen.
VERTICALES

1

2
3
4

5 

6

7
8
9

10
11

El Horóscopo de hoy
■ Salud: Excelente. j
Trabajo: Momento excepcional. i
Amor: Deberá mostrarse más comprensivo y J

tolerante. ,

Salud: Excelente.
Trabajo: Al fin logrará el ascenso deseado. ¡^
Amor: Si no está seguro de sus sentimientos, no 

prolongue esas relaciones. ¡;

ARIES 21 del 3 al 20 dem

TAURO 21 del 4 al 20 deH

GEMINIS 21 del 5 al 20 del 11

1: Al revés, insecto coleóptéro.- 
2: Cantón suizo y lago del 
nombre.- 3: Negación. Número. 
Terminación verbal.- 4: 
Claridad. Ganso. Repetición del

sonido.- 5: Al revés, extraigo. 
AI revés, tejido.- 6; Estímulo a 
las bestias. Interés excesivo en 
un préstamo.- 7: Prenda de vestir. 
Distraídas.- 8: Liga. Onda. Del 
verbo ir.- 9: Afirmación. 
Familiarmente, araña. Partícula

inseparable privativa o 
negativa.- 10: Misteriosos, 
oscuros con apariencia de 
importantes.- 11: Canal 
estrecha y larga que se abre 
en un madero, piedra, etc. 
(Pl) '

Salud: Bastante buena. ¡1
Trabajo: Deje de lado el orgullo y pida perdón ; j 
Amor: Jornada extraordinariaménte feliz. Íl

Soluciones al crucigrama de ayer:
HORIZONTALES.- 1: Glaucos.- 2: Oriflamas.- 3; aP. Dalia. Er.- 4: Sus. Non. Ene.- 5: ílaS. Anta.- 6: Déles. 
orteC.- 7: Unir. IRNL- 8: otA. abl. Oca.- 9; So. añarA. iS.- 10: Sagitario.- 11: Salinas.
VERTICALES: 1: Asiduos.- 2: Opulentos.- 3: GR. Salía. As.- 4; Lid. Ser. Agá.- 5: Afán. Añil.- 6: Ulloa. Abatí.- 
7: Caín. Irán.- 8: omA. arl. Ara.- 9: sA. Entro. iS.- 10: Sentencio.- 11: Reacias.

Los Siete Errores Al copiar el dibujo, el dibujante cometió siete errores. 
¿Sería usted capaz de descubrirlos? Las soluciones mañana

Soluciones a los siete errores de ayer:Pelo, bolsillo, sombra, teléfono, brazalete, venda, corbata.

a

Le
tra

s 
de

so
rd

en
ad

as T U fi ^ D E f E A T 0 F F L E
U C ARANA E TOFE 6 0 D
1 Y A G E U H O METI FOX
C O R E U F 0 R E J 5 A K A L
A P R O M T A 1 LATI W 0 &
P « E S T R 1 G A P E R CAZ
X E TRAIN Q L O P G 1 L A
U T A 1 C N A R F N O N E 8 T
F 0 L O Q I M A U T R U YAN
C A G 1 V 1 E L I 5 A H Ñ E Z
P E N A N G L E L $ I 0 MAR
R E ITERA N 1 H C A Z O L
R 0 L L 0 N E D I E C A R R 1
S K 1 L L 5 T A M t N A O F F

Solución a las letras desordenadas de ayer

Salud: Ligero enfriamiento.
Trabajo:'Un problema insignificante le manten

drá inquieto todo el día.
Amor: Trate de comprender a su pareja.

CANCER 21 del 6 al 20 den;

Salud: Excelente. ;
Trabajo: Ponga las cartas boca arriba y no siga 

jugando con fuego.
Amor; La tirantez persistirá.

LEO 21 del 7al20deU|

Salud: Buena.
Trabajo: Antes de proseguir con su plan, habrá 

de resolver ciertas dificultades.
Amor: Olvede cuanto antes a esa persona.

VIRGO 21 del 8 al 20 del )|

Salud: Buena.
Trabajo: Un pequeño error le obligará a aplazar 

sus planes.
Amor: Dedique más tiempo a la personal amada.;

LIBRA 21 del 9 al 20 del m

ESCORPION
Salud: Excelente.
Trabajo; Sus criterios son acertados.
Amor: La tensión desaparecerá y todo volveráai 

ser como antes.

Trabajo: Está adquiriendo gran experiencia. 1
Amor: De usted depende que todo cambie y qu^i 

esa persona lo haga caso.

Trabajo: Encuentro interesante que podría darui’k 
giro total a su vida profesional.

Amor: Horas felices. r

CAPRICORNIO
Salud: Discreta.

ACUARIO
Salud: Pasable.
Trabajo: No deje que 

prevenido.
Amor: Aventurilla si

21 del 10 al 20 del 11

SAGITARIO 21 del 11 al 20 del

Salud: Cuidado con el tabaco.

21 del 12 al 20 M-.

21 del 1 al 20^ Í

un imprevisto le pille

n tríiscendencia.

Entre las desordenadas letras de este recuadro figuran diez nombres, palabras, sinónimos, etc. de 
Países que intervinieron en la II Guerra Mundial, que pueden leerse de izquierda a derecha, de derecha 
a izquierda, de arriba a abajo, de abajo a arriba y en diagonal. ¿Sería usted capaz de identificarlos, 
teniendo en cuenta que una misma letra puede formar parte de uno o más de ellos? (Las soluciones, 
mañana)

21 del 2 al 20 rf

Salud: No.tome excitantes.
Trabajo: Tovadía habrá de luchar un poco.
Amor: Si no se siente dispuesto a sacrificarse,^- 

que no está realmente enamorado.

PISCIS

MONTAS ELECTRICOS " INSTALACIONES ELECTRICAS DE ALTA Y^ÁJA TEÑSiM 
SIN COMPETENCIA EN PRECIO Y CALIDAD
C/ Los Coches, 15 - Teléfono; 81-43-21 - Fax: 81-52-34 - CARRION DE CVA. (Ciudad ReaD

Ctra. Carrión , Nave 82 - Teléfonos;23-2y-3y/23-2y-38 - CIUDAD REAL

Q
 

O



!5 La Tribuna ANÜNCIOS CLASIFICADOS Martes, 3 de octubre de 1995 37

lí

'0 V

lelSl

fe
 

fe
 > 2 3 o O

Bolsa de la 1 
Propiedad A,

Bolsa de la Propiedad Bolsa del Trabajo

&

ión.

SE ALQUILA 
NAVE 

INDUSTRIAL 
700 m2. Polígono

Larache.
Tfno: 253480. De 

3 a 6 horas.

fe

ten-i

eDIFlCACiON£S 
AGUILAR, S.A.

11.- Alquileres
2.- Compras
3.- Ventas
4.- Varios

Bolsa del Automóvil

2 1.- Administrativos
2.- Servicio Domestico
3.- Dependientes
4.- Varios

Bolsa de los Servicios

Bolsa de los 
Servicios VENDO 

OVEJAS
MANCHE

GAS 
CON DERE

CHOS. 
Tfno; 695005

1.- Alquileres

3 2.- Compras
3.- Ventas
4.-Talleres
5.- Recambios
6.- Varios

1.- A. Matrimoniales 4 2.- Asesorías/Gestorías
3.- Animales domésticos
4.- Consultas Médicas
5.- Agradecimientos
6.- Varios

matnmomalcs SE HA EXTRA
VIADO 

ANILLO.
En la zona de la 

Estación del AVE. 
Con gran valor 

sentimental.
Llamar al Tfno: 

213683.
Se gratificará.

PONE A LA VENTA 
NUEVO EDIFICIO 

EN CONSTRUCCION
EN EL CENTRO DE 

CIUDAD REAL
• Pisos de 2,3 y 4 dormitorios
• Locales
- Plazas de Garaje
• Trasteros
■ Entregas a cuenta avaladas 

c/ CIRUELA 17 
esquina c/ JUAN CABA 
yac/ SAN FRANCISCO

Sucursales en Albace
te, Murcia, Granada, 
Almería y Gijón y aho
ra también en CIUDAD 
REAL. Realmente Di
ferencia.

COMPRAS y VENTAS EN 
LA TRIBUNA DE CIU
DAD REAL, SU PERIODI
CO

EMPRESA DE 
GRAN 

PRESTIGIO 
Necesita persona con 

•experiencia en 
planes de ahorro y 
seguros del hogar. 

Excelentes condicio
nes. Interesados 

llamar al Sr.
Sánchez. Tfno: 

421588

¡¡MAGNIFICA 
OPORTUNI

DAD!!
Venta de parce
las rusticas junto 
a Ctra. Carrión.

Facilidades 
de pago.
Tfnos: 

24.02.03- 
22.28.60 

noches y fines 
de semana.

LAS ALIANZAS 
DE ORO.

A todas aquellas personas que 
se inscriban desde el 1 de mayo 
al 30 de septiembre, LAS 
ALIANZAS DE ORO les ob
sequiarán con 2 noches de 
Alojamiento en hotel gratis 
para dos personas.
Además a todas las señoras que 
pasen a informarse les haremos 
un bonito regalo.

1 SE ALQUILA 
NAVE 

POLIGONO
1 CTRA.
1 CARRION
1 580 METROS 
| CUADRADOS, 

MAS PATIO 
DE 200 ME
TROS CUA
DRADOS. 
PRIMERA 
UNEA DE

CARRETERA
|TLF.: 21 16 41

INFORMACION 
C/ CARLOS VÁZQUEZ, 6 

TELF. 25 49 07 - 25 49 08

OFICINAS
IHuñoz moríA

siga-

J^NMORíT TARTA I

13.-Ventas

COMPRA SOLA-
RES O CASAS 

ÍA^A DEMOLER

SEALQUILAPISO.EnC/ 
RuizMorole. (Amueblado). 
Tfno: 210419.

Interesados, dirigirse 
a'Apartado 196,Ciu- 
^aóReal. 13.080, dan- 
no<características y 
Pfecio.

SE ALQUILA 
APARTAMEN

TO 
AMUEBLADO.

Nuevo, zona 
Puerta de Santa 

María.
Tfno: 210894. 

(Tardes)

Alarcos. 13. CIUDAD REAL
ALQUILER: 

C/Lirio.
Amueblado, 

2 dormitorios

• NECESITA- •
• MOS CHICO • 
I PARA COM- ;
• PARTIR PISO. • 
J Tfno: 215301. J
• Preguntar por •
• Juan Antonio. • Bolsa del 

Automóvil

M
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APt 138 

VENTA Y ALQUILER 
Pisos, apartamentos, 

locales, oficinas...
General Aguilera, 10-5°A

TELEFONO: 210355

a
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SE VENDE PISO^I
3 DORMITORIOS, 

COCHERA! 
CERRADA, 

TRASTERO. A 1 
MINUTO DEL 

PILAR.

felfait: (92ó) 23 1 3 23

VENDO PISO EN 
CIUDAD REAL

C/ General
Rey, 12-3

Tfno: 
22.05.73

o

COOPERATIVA DE 
^^ 1 ’^ *^^ ^ FUERZAS ARMADAS

JAROÍN„ PíSClNA 
URBANIZACION 

PRIVADA
Pisos de 1 y 2 dormitorios 
desde 5.650.000 ptas. 
* Facilidades.
• Intereses desde el 7,5%

Telf. 230500

SE VENDE 
NAVE DE 750 

m2 Y PARCELA 
DE 7.000 M2.

Fachada a 
Carretera de 

Carrión de 60 
metros.

Tfno: 22 13 95.

OCASION 
VENTA 
LOCAL 

OFICINAS 
Muy céntrico. 135 
m2, perfectamente 

acondicionado. 
Tfno: 214843.

SE VENDE 
LOCAL BAR 
70 m2. Esquina 
a Ronda Cva. 

(frente a Telefó
nica).

Interesados 
llamar al Tfno: 

222287

Bolsa del 
Trabajo

2.4,- Varios

DELINEANTE, 
AYUDANTE DE

OBRA.
Busca trabajar en 
estudio, empresa o 

autónomo.
Autocad. Topogra

fía. Dediciones. 
Tfno: 224275/ 

-410894

SE NECESITA 
BATERIA Y 
CANTANTE 
FEMENINA

Para orquesta 
con trabajo.

Interesados llamar al
Tfno: 88.28.72

Abstenerse 
principiantes

SECCION 
DEL 

AUTOMOVIL

LA TRIBUNA 
DE 

CIUDAD 
REAL

Teléfono:
21.53.01

ESTRENE COCHE POR MUCHO 
MENOS DINERO

AUTOMOVILES

KM.0
CMMdMw4« PEUOIOT
Rda. de Telede, 33 
Telf. 33 17 00 - Cleded Real

LAS ALIANZAS DE ORO 
tengo 30 años, soy una 
mulatísima, delgada y lle
na de sabor caribeño, quie
ro tener amigos español es, 
apresúrate a conocer- 
me.Tlf:232304-232096.

LAS ALIANZAS DE ORO 
Siento nostalgia del pasado, 
viudo, caballeroso y educa
do. 32 años, se siente solo. 
Tlf: 232304-232096

C/ ESTRELLA, 10. 2"-B.
(Esquina Alta-gracia).
Tfno: 926-232304/232096

4:
^

ORACION ÁL 
ESPIRITU SANTO

Tú . que me aclaras todo, que 
i Iu mi ñas todos los cami nos para 
que yo alcance mi ideal. Tii que 
me das el don divino de pcrdo- 
naryolvidarel mal que me hacen 
y que en todos los instantes de 
mi vida estás conmigo, yo quie
ro, en este corto diálogo, agra
decerte por todo y confirmar, 
una vez más, que nunca quiero 
separarme de Ti por mayor que 
sea la ilusión material. Deseo 
estar contigo y todos mis seres 
queridos en la gracia perpetua. 
Gracias por tu misericordia para 
conmigo y los míos. (La perso
na deberá rezar esta oración tres 
días seguidos sin decirel pedi
do; dentro de tres día.s será al
canzada la gracia por más difí
cil que sea. Publicaren cuanto 
se reciba la gracia).
Agradece las gracias alcanzadas.

E.R.

VENDO TRACTOR 
John Deere 2450 
Multicrop. Semi

nuevo. Con creeper. 
Horticultura y viña 

baja. Menos de 1.000 
horas.

Interesados llamar al 
Tfno: 974-428300
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ULAV

Teléfonos:
22 34 74
22 34 88

Fax: 22 67 20
Paloma. 13 - Ciudad Real

- Conductas dudosas.
- Infidelidad, abandono, 

desaparición. ^ 
•Ambientes juveniles y 

de menores.
-Seguimientos.
- Informes sobre solvencia 
y laborales.

- Les resolvemos cualquier 
asunto a nivel local, 
nacional o Internacional, 

llamenos y fesotaos sus dudas.

Tinos.: 2419 31 
908-00 5617 

Ciudad Real
VENDO RENAULT 

19 DRIVER
1.9 diesel, 5 puertas, 
aire acondicionado, 
dirección asistida. 
Seminuevo. CR-S.

1.400.000
Tfno: 41.23.45

Sr. Pérez.

GRACIAS 
SANTA 

CLARA Y 
SAN JUDAS 

TADEO

UNIVERSIDAD 
POPULAR DE 

MIGUELTURRA 
necesita 

MONITOR/A DE 
FOTOGRAFIA 

Se ofrece contrato 
laboral a tiempo 

parcial desde octubre 
hasta fin de curso. 

Interesados presentar 
solicitud y 

curriculuma en la 
CASA DE 

CULTURA 
antes del 27 de 

septiembre.
Tfno: 24.22.00

GESBONAIVIOS COBROS 
DEMOROSOS 

LLamenosy resolveremos sus dudas.
|rO^nh(«.;241931

908 - 00 5617
Ciudad Real

M.A

5^

Telf: 22 18 73
I.G.M.

Viviendas unifamiliares en Miguelturra 
Precio de coste: 8.500.000 Ptas

ENTRADA INICIAL: 100.000 Ptas.
Acogidas a V. P. 0. con financiación 

protegida y entrega en 1.995 

^®9un la legislación vigente, disponemos 
ae viviendas para minusválidos.

SOCIOS PARA LA TERCERA FASE 
(H¿IMERA Y SEGUNDA FASES CUBIERTAS)D 

tal)

M
I

FABRICA LAMPARAS 
FUENLLANA. Venta Di
recta Público. Mejores pre
cios región. C/Aguja, 13. A 
100 metros detrás Pryca.- 
ALBACETE.

VENDO O 
ALQUILO PISO. 
Muy céntrico, dos ha
bitaciones, cocina 
amueblada, cuarto de 
baño, salón-comedory 
amplia terraza. Arma
rios empotrados vesti
dos y divididos.
Con piscina, cancha de 
tenis, garaje y traste
ro. Tfno: 255030

VENDO 
RENAULT 

CLIO RT 1.4 
3 puertas.

M-5189-LT. 
Buen estado.

Tfno: 86.09.11 
Miguel Angel

ORACION A 
SANTA CLARA

Reza nueve Ave 
Marías, durante 9 días 
con una vela encendi
da, el último deja q^ue 
se consuma, pide 3 oe- 
seos, 1 de negocios y 2 
imposibles, se cumpli
rán. Publicare! nove
no día.

22
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Tratará el proceso de la opinión pública en la Guerra del Golfo

La manipuladm ai la
Nodie Tmíífci de La 2

Pilar GONZALEZ

Vivimos en una era en que 
latécnica puede manipular cual
quier verdad y también cualquier 
mentira hasta hacemos exclamar: 
¿qué es lo real y qué es lo falso? 
De toda esta confusión se encar
gará hoy. la Noche Temática de 
ARTE, a las 22,00 horas, por La 
2 y bajo el sugestivo título de «La 
era de los simulacros».

El espacio nos brindará la 
oportunidad de poder ver un 
primer reportaje canadiense en 
el que se nos descubre como se 
preparó a la opinión pública nor
teamericana para la «tempestad 
del desierto» durante la guerra 
del Golfo.

En «vender la guerra», su 
realizador Neil Dorchety, nos 

habla de como siniestras histo
rias de atrocidades iraquíes alla
naron el camino ante los norte
americanos sobre la necesidad de 
la operación.

Junto a este reportaje se emi
tirá la película, «La seducción del 
caos». Dirigido por Basilio 
Martin Patino y protagonizado 
por Adolfo Marsillach, el filme 
habla de un crimen en aparien
cia pasional.

También habrá un corto do
cumental: «La desaparición» de 
Alain Jubart. En él se resume un 
siglo de trucajes históricos en las 
fotografías oficiales y «El efec
to Kulechov», otro corto sobre 
la sugestión del montaje. Es 
famoso el efecto Kulechov, que 
toma su nombre de uno de los 
fundadores de la escuela sovié

tica: sé toman dos planos que no 
tienen nada que ver y juntos 
adquieren un nuevo significado.

Los hijos ante el divorcio 
de los padres

«Testigo directo», que se 
emite hoy por la noche, intenta 
conocer, en esta edición, el pun
to de vista de los hijos sobre el 
divorcio de sus padres, y también 
como estos últimos afrontan esta 
nueva etapa de su vida. En 
este programa de hoy, que pre
senta Ramón Pellicer, los casos 
en los que se intenta profundi
zar son completamente distintos 
entre sí.

Así uno de los jóvenes que in- 
tervieneexplicacomo latensión 
provocada por el proceso de se-

Adolfo Marsillach protagoniza ''La seducción del caos". ARCHIVO

paración de sus padres afectó gra
vemente a sus estudios y ahora 
vive desorientado.

Otro de los jovenes entrevis
tados cuenta porqué el divorcio 
de sus padres resultó una 
experincia positiva.

También está el caso de un 
padre que se niega a ceder a su 

hija, a pesar de que su actitud le 
puede costar la cárcel.

El poliedro se completa con 
la historia de una pareja de 
Santander que, tras nueve años 
de divorcio, decide volver a vi
vir en la misma casa, pero en ha
bitaciones separadas, paraquesus 
hijos se sientan acompañados.

[ de Ciudad Reed
La Tribuna

”La mujer obsesiona
da”

Tele 5. 10,35
Bajo la dirección de Henry 

Hathaway e interpretada por 
Susan Hayward y Stephen Boyd. 
Una mujer, madre de un hijo de 
corta edad, intenta salir adelan
te con su granja tras el falleci
miento de su marido en un incen
dio forestal.

Ante la imposibilidad de ha
cer todo el trabajo un joven, at
lético y guapo, amigo del falle
cido, está dispuesto a trabajar 
mientras no encuentre a alguien 
fijo.

Poco a poco se establece una 
simpatía muy especial entre el 
recién llegado y la mujer.

”Atado a la vida”
Tele 5. 15,35
Se trata de una película esta

dounidense dirigida por Bobby 
Roth, cuyos protagonistas son 
Craig T. Nelson y Gary Cole.

Un joven ingeniero de Atlanta 
que, tras un gravísimo acciden
te de moto, queda paral ítico y con 
el cuello roto, debe pasar el res
to de su vida en una cama o en 

una silla especial.
Tras un peregrinaje por varios 

hospitales del medio-oeste nor
teamericano, toma una trascen
dental decisión: utilizar un arte
facto que él mismo ha diseñado 
y que, una vez instalado, le pro
ducirá una muerte rápida e indo
lora.

Pero, rnientras está en trámi- 
tes judiciales, encuentra a una 
persona que le irá cambiando de 
actitud.

” Conducta criminal”
Antena 3. 15,35
El film es protagonizada por 

Farrah Fawcet (que se hizo fa
mosa tras la serie «Los ángeles 
de Charley» y es esposa del ac
tor Ryan Ó’Neil) y A. Martínez. 
La historia está basada en la vida 
de una abogada, hija de un fa
moso ladrón encarcelado, que in
vestiga un caso de asesinato cuya 
finalidad es reclamar la libertad 
para una mujer inocente acusa
da del delito.

En el curso de la investigación, 
su antipatía hacia los policías irá 
desapareciendo al tener que co
laborar con uno de ellos.

Será con él con quien inicia 
una relación sentimental.

”Cúanto te quiero”
La 2. 17,00
Un melodrama quizá en ex

ceso sentimental, sólo salvado 
por su gran reparto.

Está dirigida por Michael 
Gordon e interpretada por 
Maureen O’Hara, Jackie 
Gleason, Shelley Winters y 
Rosemary Forsyth.

La trama está basada en un 
profesor de universidad recibe la 
noticia de que su padre ha caído 
enfermo después de recibir el 
agua milagrosa del santuario de 
Lourdes.

Decide tomar el avión y diri
girse donde está su padre, en el 
viaje va recordando pasajes de 
su niñez y juventud, y reconoce 
la importancia del papel de su 
padre en su educación.

”Uno de los nuestros”
La Primera. 22,25
Se trata de una película poli

cíaca de excelente recreación del 
gansterismo, rodeado con envi
diable ritmo, inusitada violencia 

y mucho estilo.
Ladirección corre a cargo del 

«gran» Martin Scorsese y prota
gonizada por Robert de Niro y 
Ray Liotta.

Henry Hill es un muchacho 
que ha nacido en el conflitivo 
barrio de Brooklyn, sus orígenes 
son una extraña mezcla de irlan
dés y siciliano, y desde siempre 
ha visto a los mafiosos italianos 
rondar por la vecindad.

Cuando es un adolescente em
pieza a introducirse en una de las 
principales «familias», gracias a 
ella comenzará a enriquecerse.

”Ocho para el diablo”
Tele 5. 01,15
Burt Topper es el director de 

una historia policíaca con bas
tante torpeza e irrisorio presu
puesto.

El film, gri.s y perfectamente 
olvidable es protagonizada por 
Christopher George y Ralph 
Meeker.

”E1 crucifijo de san
gre”

Antena 3. 2,00
Dirigida por Fraser C. Heston 

e interpretada por Charltoni 
Heston y Richard Johnson.

En 1887, durante el sitio de 
Agra, un fortín británico encla
vado en el corazón de la India, 
un comandante, un capitán y oi’i 
soldado asesinan a dos nativoSí 
para apoderarse de un cofre qnu 
contiene un tesoro. !

Para evitar traicionarse entrej 
ellos hacen un iuramentodesaa-|

Dichojuramento, incluyeui” 
maldición para aquel o aquello*, 
que rompan el pacto. :

”Lejano este”
Antena 3. 5,00
Estádirigida por John Duigo'’ 

y protagonizada por Bryan Bro"'" 
y Helen Morse.

Un periodislaamericanoy*"} 
esposa viajan hasta Fili pi ñas 
realizar un reportaje sobre M 
condiciones económica.s de lo | 
trabajadores de aquel país- 1

Mientras el esposo inicia 104 
contactos oprtunos, la esposa* i 
reencuentra con un antiguo ama" I

Es un film sin carácter, 1^^^ | 
tante gris. I
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Antena 3 Canal + Canal sur

07.00.-RING RING
09,00.-TYT
09,15.- SELVA MARIA

Telenovela
10,45.-CORAZON SALVAJE
11.'25.-NOTICIAS

Avance informativo
11,30.-PASA LA VIDA
13,55.- NOTICIAS

Avance informativo
14,00.-INFORMATIVO

TERRITORIAL
14,30.- EL MENU DE KARLOS

ARGUIÑANO
15,00.-TELEDIARI01

15,42.- EL TIEMPO

06,00.- EURONEWS
07,30.-LA 2 NOTICIAS
09,10.- LOS DESAYUNOS DE R-1 
10,00.- TV EDUCATIVA: LA AVENTURA 
DEL SABER

11,15.- EL HOMBRE Y LA INDUSTRIA
12.10. -SILENCIO ROTO 
12,35.- UNA NIÑA INCREIBLE 
13,00.-LA 2 NOTICIAS
13,30.- PINNIC

Espacio infantil 
15,00.-CIFRAS Y LETRAS

Concurso educativo

06,15.- RHYTHMAND BLUES
06,45.-TELE-N
07,30.- CLUB MEGATRIX
09,30.- MI AMADA BEATRIZ
10,15.- LOS MEJORES AÑOS
11.00.- SANTABARBARA
12,00.- HART Y HART
13,00.- BONANZA

■14,00.-ALF
14,30.- EL PRINCIPE DE BEL AIR
15,00.-NOTICIAS

05,45.-AVANCE DE
PROGRAMACION Y ESPACIOS
PROMOCIONALES 

06.00.- ENTRE HOY Y MAÑANA 
06.30.-LAS NOTICIAS TITULARES 
07.30.- NOTICIAS Y NEGOCIOS 
07.45.-BESAME ALICIA 
08.10.-MR. T 
08.35.-SUPERMARIO 
09.00.-LUPIN
09,25.-LOS FORRESTER 
09,45.-MUJERES PELIGROSAS 
10,35.-CINE CORAZON

«La mujer obsesionada»
12,35.- LAS NOTICIAS. AVANCE 

12,40.- EN DIRECTO CONTIGO 
14,30.-LAS NOTICIAS

08,00.- REDACCION. NOTICIAS 
08,05.-ABC WORLD NEWS 
08,30.- DIBUJOS ANIMADOS: Tic Tac 

Toons
08,55.- REDACCION. NOTICIAS 
09,00.-BUENOS DIAS, BUENOS 

CLIPS
09,25.- PRIMER PLANO 
09,52.- REDACCION. NOTICIAS 
10,00.-CINE:

«El ejército de las tinieblas» (V.O.) 
11,27.-CINE:

«Monturiol, el señor del mar» 
13,30.-LOS 40 PRINCIPALES 
14,00.- TELESERIE: Mi viejo rockero 
14,25.-MAS DEPORTES 
14,55.- REDACCION NOTICIAS

07,45.- CARTA DE PRESENTACION 
08,00.- LA BANDA DEL SUR 
09,00.- BUENOS DIAS, ANDALUCIA 
11,00.- GUIA LABORAL
Programa informativo y de servicio sobre 
el mundo del trabajo con noticias sobre 
ofertas de empleo público, becas, cursos 
de formación y perfeccionamiento 
profesional.
11,35.- EL MUNDO DEL VINO
12,30.- ROSEANNE 
Telecomedia
12,50.- LOS CAÑETE
13,15.-SORPRESAS TÉ DA LA VIDA 
14,00.- EL DIAR10-1 '

15,45.-AGUJETAS DE COLOR DE 
ROSA

16,30.-CORAZON SALVAJE
17,15.-SE HA ESCRITO UN CRIMEN 
18,05.-NOTICIAS

Avance informativo
18,10.-UNA CHICA EXPLOSIVA
18,35.-LAS GEMELAS DE SWEET 

VALLEY
19,00.-KUNG-FU: LA LEYENDA 

CONTINUA
20,00.- INFORMATIVO TERRITORIAL
20,20.-YO Y EL MUNDO 
21,00.-TELEDIARIO 2 
21,37.-EL TIEMPO

15,30.-GRANDES DOCUMENTALES 
16,30.-TENDIDO CERO 

Programa dedicado al mundo de los 
toros.

17,00.-LA PELICULA DE LA TARDE 
«Cuánto te quiero» 

19,00.- PREGUNTAS Y RESPUESTAS 
Concurso

20,00.-ZONA FRANCA
20,30.-ZONA DE JUEGO 
21,00.-LINGO
21,30.- LA 2. NOTICIAS

15,35.-TELECINE 
«Conducta criminal» (USA. 1992.90')
D: Michael Miller
I: Farrah Fawcet, A. Martínez 
Una abogada, hija de un famoso ledrón 
encarcelado, investiga une aso de 
asesinato para que esclarecidos los 
hechos, reclamar la libertad para una 
mujer inocente.
17,35.- EL EQUIPO A

18,30.-SOMOS DIEZ 
19,00.-LOS SIMPSON
19,30.- LOS VIGILANTES DE LA 

PLAYA
20,30.-A TODA PAGINA 
21,00.- NOTICIAS

15,05.- ¡QUE ME DICES!
15,35.-TARDE DE CINE 

«Atado a la vida»
D: Bobby Roth
I: Craig T. Nelson, Gary Cole
Larry McAfee es un joven ingeniero de 
Atlanta que, tras un gravísimo accidente 
de moto queda paralítico y con el cuello 
roto, por lo que debe pasar el resto de su 
vida en una cama o en una silla de 
ruedasespecial.
17,35.-CONNAN

18,05.-POWER RANGERS ’ 
18,35.-VRTROOPERS 
19,00.- LAS NOTICIAS AVANCE 
19,05.-LA RULETA DE LA FORTUNA 
19,50.- SU MEDIA NARANJA 
20,30.-LAS NOTICIAS ' .

15,00.- CINE:
«Mr. Jones»

16,51.-DOCUMENTAL: 
'100 AÑOS DE CINE. EL WESTERN 

17,45.- CINE:-
«Todos los hombres sois iguales» 

19,35.- DIBUJOS ANIMADOS: 
Duckman 

20,00.- AVANCE. REDACCION 
20,05.-TELESERIE:

Padres forzosos 
20,30.-LO + PLUS 
21,30.- REDACCION. NOTICIAS

15,00.- EL CHAVO 
Teleserie mexicana.
15,40.- CINE DE TARDE: 
'El vengador'
17,05.- LABANDA DEL SUR 
Programa-club infantil
18,40.- NOTICIAS 
Avance informativo
18,45.- TAL COMO SOMOS
Nueva serie de programas de este 
popula; espacio en el que, por sexta 
temporada consecutiva, siguen desfilando 
los pueblos, las ciudades y los barrios de 
nuestra región y en el que se reflejan las 
costumbres, las tradiciones:., de los 
andaluces de todas las provincias 
20,30.- EL DIARIO-2

21,35.-TESTIGO DIRECTO-
22,25.-CINE DE PRIMERA 
«Uno de los nuestros»
0: Martin Scorsese
I: Ray Liotta, Lorraine Braceo.
Ya desde niño, Henry Hill quiso ser un 
miembro de la mafia italiana. Ello le 
permitiría acceder a cosas que otros no 
podían imaginar.

01,00.-TELEDIARIO 3 
01,30.-SANGRE AZUL 
02,25.-SIN FRONTERAS (R) 
03,15.-TESTIMONIO 
03,30.- ¿COMO LO VEIS? 
04,00.- ¿COMO LO VEIS? (R) 
04,30.-TELEDIARIO 4 
05,00.- DESPEDIDA Y CIERRE

21,55.- HOY EN EL PARLAMENTO 
22,00.-ARTE: LA NOCHE TEMATICA 

(NUEVO EN EMISION)
LA ERA DE LOS SIMULACROS 
Incluye:
«Vender la guerra» (26')

22,30.- Mas allá de la realidad
D: Nick Castle
1: Lucy Deakiñs, Jay Underwood 
Milly, su madre y Lonis, su hermano 
pequeño, se han trasladado a su nueva 
casa.
«La desaparición» (8')¡ corto documental. 
«El efecto Kulechov» (20'): documento. 
02,30.- REVISTA INTERNACIONAL DEL 
ESPECTACULO

03,25.- DESPEDIDA Y CIERRE

21,35.-TRES HIJOS PARA MI SOLO 
22,15.- QUERIDA FAMILIA 
00,00.- HERMIDA Y CIA 
01,30.- NOTICIAS 
02,00.-CINE DE MADRUGADA 

«El crucifijo de sangre» (GB/1991/100') 
D: Fraser Heston
I: Charlton Heston, Richard Johnson 
En 1887, durante el sitio de Agra, un 
fortín británico enclavado en el corazón 
de la India, unos soldados asesinan a 
dos nativos para apoderarse de un 
tesoro.
03,30.- TELEVENTA 

05,00.-CINE DE MADRUGADA 
«Lejano este» (AUS/1982/90') 
06,40.- UN DIPUTADO FANTASTICO.

21,05.-TELECUPON
21,15.- KARAOKE
21,35.- MEDICO DE FAMILIA 
22,50.-MELROSE PLACE 
23,40.- ESTA NOCHE... CRUZAMOS 

EL MISSISSIPPI 
00,45.- ENTRE HOY Y MAÑANA 
01,15.- CINE DE MADRUGADA 

«Ocho para el diablo»
D: Burt Topper
I: Christopher George, Fabian. 
02,55.- NOVEDADES INCREIBLES 

03,20.- EL EXILIADO

21,53.-CONTRARRELOJ 
22,00.- ESTRENO CANAL+: «Royce^ 

Shayne Royce es un agente que opera en 
la «Black Hole», unidad secreta del 
gbobierno norteamericano.
Tras rescatar a cuatro prisioneros en la 
guerra de Bosnia, se entera de que el 
senador Randolph Scalan ha decidido 
cerrar esta unidad.
23,35.- CINE:
«Pólvora roja, pólvora verde» 

01,37.- MUSICA NOCHE: SINFONIAS 
4Y7DE BEETHOVEN 

02,49.- FUTBOL: LIGA INGLESA 
04,35.-CINE:

«Un magnate a la italiana» 
06,32.- NATIONAL GEOGRAPHIC EN 

CANAL+: ENTRE TIBURONES 
07,05.- ESPECIAL INFORMATIVO

21,05.- ¿QUE PASO CON...? 
23,00.- VOX POPULI 
Programa de debate 
01,00.-EL DIARIO-3 
01,30.- LOS TOROS
La actualidad semanal del mundillo 
taurino.
Editor: Manuel Vidal.
02,00.-CHICO LISTO III
Serie dramática que narra las vicisitudes 
de Vinnie Terranova, un agente federal 
encubierto que se ha ganado el apelativo 
de 'Chico listo' en la prisión donde 
estuvo infiltrado.
02,50.- DESPEDIDA Y CIERRE

La programación de televisión es facilitada por la Agencia EFE y por las propias cadenas. La Tribuna no se responsabiliza de los cambios que se produzcan sin previo aviso.

INSPAR Í . SL.
INSTALACIONES DE PARQUET

"^ERAS

l^AUQUESITE Parquets Flotantes Kohl's

LAMPARQUET -ROBLE - JATOBA - LAPACHO 
INCIENSO -CABREUVA DORADA - SUCUPIRA 

FABAMUTENIE - IROKO.

* En largos de 420 y 450 nim.

* En anchos de 70 y 75 mm.

* En gruesos de 14 mm.

^ Tarima JUNCKERS
0/Morería, 9 - Teléfono: (926) 21 39 24 - Fax: (926) 21 50 06 - 13002 CIUDAD REAL



ASEGÚRESE SU FUTURA VIVIENDA

COOPERATIVA DE VIVIENDAS 
RESIDENCIAL LAS PIRÁMIDES

INSCRITA N« 13 - CR-422 - FOUO 424

PRECIOS DE COSTO - INTERESES BAJOS 
SUBVENCIÓN OFICIAL

CCM U Mancha

edmur. s.l.
Avda. Rey Sanio. M’ plañía
CIUDAD REAL-Tel 215151

COOPERATIVA DE VIVIENDAS! 
RESIDENCIAL LAS PIRÁMIDES!

INSCRITA N» 13-CR-422-FOUO 424 t .

HA COMENZADO LA CAPTACION DE SOCIOS PARA LA C0NSTEUCCIDt( ■
VIVIENDAS DE PROTECCION OFICIAL EN CIUDAD REAL 

CONFORME A SUS ESTATUTOS: 

CUOTA DE INGRESO: 20.000 PTAS. t

CCM La Mancha ^^ >* CIUDAD REAL- TeiJit!^-

Plaza del Pilar
"Lito" presentó los 
candidatos de LGT 
a las elecciones 
sindicales en 
Santana Motor

EI secretario general de 
UGT-Metal, Manuel Fernán
dez «Lito», junto con el res
ponsable de automoción de 
UGT, Antonio Ruiz Ocaña, 
participaron en la presen
tación oficial de la candidatu
ra de UGT a las elecciones sin
dicales en la factoría Santana 
Motor de Manzanares.

«Lito» apoyó la candidatura 
presentada por la central sin
dical y solicitó laconfianzade 
los trabajadores para que el co
mité de empresa vuelva a ser 
«ugetista». Ocaña manifestó 
que «si la empresa de Manza
nares sobrevive es gracias a la 
política sindical de UGT y al 
esfuerzo que realizaron todos 
los trabajadores durante las 
negociaciones del año pasa
do». Ambos destacaron la si
tuación de incertidumbre de los 
agentes sociales, que descono
cen si su interlocutor directo 
es Santana o Suzuki, ya que 
todavía no se ha llevado a cabo 
la segregación del centro del 
resto del grupo Santana.

do firmas cara evitar ig e>cucx»n de ta sentencia

fr*',f^' 'f

«

UGT está llevando a cabo una campaña de solidaridad con la joven filipina 
de 16 años de edad, Sarah Balagan, condenada a muerte en los Emiratos 
Arabes por haber matado a su Jefe, después de que éste la violara. Sólo piden 
una firma de cada uno de nosotros. Cuantas más se consigan, más presión 
se podrá hacer para evitar que esa descabellada sentencia se ejecute.

El realismo costumbrista de 
García, en el Ayuntamiento

Mónica ORMAECHEA

El Ayuntamiento de Ciudad 
Real abrió ayer por primera vez 
su Sala de Exposiciones al 
artista ciudadrealeño Carlos 
García Ruiz. Una muestra de 
25 óleos sobre lienzo han sido 
la muestra elegida por el pin
tor que a pesar de 1 levar desde 
el año 77 en el mundo de los 
pinceles no había mostrado al 
público su quehacer pictórico. 
Carlos García ha sabido cap
tar con un gran realismo am
bientes castellano-manchegos 
que enmarcan su obra en un

estilo costumbrista que goza de 
una gran veracidad.

El dominio de los contornos y 
de los nítidos trazados revela su 
quehacer profesional cómo 
delineante tras su paso por la Es
cuela de Artes . Haciendo alarde 
de su condición de ciudadrealeño 
rinde homenaje a su tierra plas
mando en sus lienzos los monu
mentos históricos más significa
tivos, la iglesia de San Pedro o la 
plaza de Almagro e incluso el paso 
del río Bullaque por un puente son 
captadas por Carlos García por el 
más depurado de los estilos. El 
pintor que es partidario de que la 
perfección lleva al más puro de

«
Z

illllliil

Carlos García, junto a una de sus obras. T.FERNANDEZ

los realismos, aseguró a LA 
TRIBUNA que su fuente de 
inspiración consiste en lo que 
le dicta su «antojo», una cu-

bierta de libro, un paisaje o la 
simple disposición de un azu
carero son capaces de detonar 
la creatividad en el pintor.’

Tazos
*E1 agua, cómo no, volvió 

ayer a ser la protagonista del 
día.

, *Hubo reuniones para ha
blar de ayudas para paliar los 
efectos de la sequía.

*Hubo declaraciones, 
como las del "superdelegado" 
Anastasio López contra Bo
rrell o las del consejero 
Hernández Perlines sobre los 
esfuerzos para remediar la 
falta de agua.

*Lo que no hubo fue llu
via, que es de lo que se trata 
que haya. Pero eso no lo re
media ni Bono.

*La Universidad regional 
está de cumpleaños (toda una 
década a sus espaldas) y para 
celebrarlo, entre otras cosas, 
ha realizado, junto con las 
Cortes de Castilla-La Mancha, 
una edición del Qujote, que 
hoy será presentada en Ciu
dad Real por los máximos 
mandatarios de ambas insti
tuciones.

Diez años no son nada.
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